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o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:

1012.1 milibares, Temperatura média 16.3°
máxima insolação 33.0° mínima 12.2.0 (No Pla�
nalto média mínima 05.3°) Cumulus, Stratus,

, Nevoeiros, de claro durante o dia a encoberto à
noite. Tempo no Planalto: Com instabilidades

�, espãrsas passando a bom. No litoral: Bom du- ..

rante o dia, peqúenas instabilidades passageiras
<: à noIte. Previsão: A. Seixas Netto.
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A'Cruz Vermelha descllrregou ontem alimentos �m Manágua. Porém em pouca quan,idade .

Os rebeldes sandinistas anunciaram ontem que o presidente
Anastásio Somoza prepara-se para abandonar a Nicarágua
no sábado" segundo acordo firmado com os Estados Unidos.
Informaram, também, ter tomado' a cidade de Rivas,

. onde pretendem instalar sua', "capital provisória". Segundo
transmissão da rádio clandestina Sandino, Somoza sairá devido
a pressões do Departamento de Estado. Em Manágua a situação
continua desesperadora, já que cerca de'150 mil refugiados, .

ficaram sem comida. No Sul do país prosseguiram os

intensos combates, embora tenha se informado
,

que as colunas da Frente Sandinista de Libertação Nacional
'controlavam a situação na maior parte do território em luta (P .14)
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o GovernadbrJ�rge Bornhausen foi autorizado ontem pelo
Mi,nistro Mário Henrique Simonsen a dar .aridamento 'no processo
de obtenção de novo empréstimo externo, no valor de ,20 milhões

"

de dólares. Os recursos dessa operação serão aplicados
nos setores, da saúde, educação e eletrificação rural (Pag. 3).
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Serglnho ainda náo está em boas conc;tições físicas e Jorge vai mantê-Io no banco

'FI,GUE'IRA' COM' MESMO
·TIME MAS AVAÍ MUDA

Para o jogo de hoje à noite no Scarpelli contra o Rio do Sul,
Jorge Ferreira vai escalar a mesma formação que começou

o clássico. No Avaí, que joga em Blumenau, a novidade será a

estréia de Arlindo. O Joinville demitiu Orlando Peçanha
e joga hoje sem treinador (Esportes nas páginas 7, 8 e 9)

'.

MDB-SC se articúla r
'. '

:forma.ção de novo parti
.

Setores oposicionistas catarinenses deram início às articulações
.

objetivando a formação de novo partido, apesar da decisão'
tomada sexta-feira pela Executiva do MDB de lutar pela manutenção

. e fortalecimento da sigla. No Oeste já existe uma frente de

deputados disposta a permanecer unida em um mesmo partido (P.3).
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Coluna do Castello

o guardião
da abrangência

Brasília - Salvo acidentes, estamos condenados pela,
cronologia das reformas oficiais a tratar, por enquanto,
um dia da anistia, outro dia dospartidos. Ontem, embora
deslocássemos para o-Ministério da Justiça uma reunião
realizada no palácio, demos em substância o andamento
da questão da introdução do.pluripartidarismo, Hoje há
algo a dizer sobre a anistia, notadamente em função da

,

suq abrangência e da sua extrapolação, segundodeclara
ções do deputado Ernâni Sátira, relator do 'projeto lia

Comissão Mista que, pelo prazo de urgência requerido
pelo presidente da República.opinará sobre o projeto
para sua aprovação no máximo em 40 dias (depcIis do

recesso). Se houvesse consenso em torno da matéria, o

Congresso poderia ouvir parecer, discutir e votar em um

dia não só umprojetomas até mesmo uma emenda consti
tucional, como ocorreu em 1961 com a adoção do parla-:

,

mentarismo da emergência.
No caso da anistia, não há concordância que a drama

ticidade dos acontecimentos produziram naquele ano já
remoto. O Governo quer a anistia, a preconizou e a propôs
e a Oposição a pleiteia, como reivindicação da opinião
pública, No entanto, os delitos políticos a serem alcança
dos pela medida que decretará o seu esquecimento não
são definidos igualmente por todos os interessados. O
Governo pensou em ampliar a abrangência ao máximo

possível, mas esse máximo ainda é contigencúzdo pela
força que residualmente arbitra ou tutela as decisões do

regime: O Ministro da Justiça, ,em nome do Govern@,
tentou estender no possível a medida. mas reuniões com

assessores
-

militares do presidenteprenuncwriam o que

ficàu consagrado na reunião do general Figueiredo com

seus ministros das três Forças Armadas.
,

.

A anistia nãopoderiapor em liberdade os acusados de

prática de terrorismo, crime de sangue ou cr�mé contra a

humanidade, conforme a terminôlogia preferida, Se

houvesse tal concessão, os correligionários e amigos das

95 membros dos "Doi-Codi" que tombaram nas escara

muças da g/1errilha iriam à represália na organização de

expedições punitivas que reimplantariam a guerrilha in

discrinada, à semelhança do que ocorreu na Argentina,
O peso da argumentação militar foi decisivo, mas havia
um pormenor: a anistia deveria sustar os processos em

andamento rw Justiça Militar, sob tema de ter; de

renovar-se a cadajulgamentoproferido, Entendeu-se que
os chamados terroristas já condenados não seriam anis

tiados, os sobjul:gamento, sim. Injustiça embora, tem láa
sua lógica, como diria Machado de Assis.

. .

* * *

Mas há outras questões polêmicas, O relator, Sr. Er
nâni Sátiro, segúindo a doutrina de mestre Faoro, consi-'
derou excluídos do projeto de anistia os responsáveis por
torturas éiV.lrplên,::ia§Ji(JJtÍ'rq,pTles,os'p'etftWoSits'fm.iam íiqlies,' � ,

les meros autores de crimes comuns a serem levados à
barra do� triQylf{L�S p,a'rd""resporul•.e-:Pr?fp gbuso, tie p�4"er e
a prática de crueldade contra pessoàs sob sua guarda,
quando não de assassínios. Ora, exegetas oficiais e qté'
deputados federais consideravam tranquilo o perdizo da
tortura, jamais assemelhada a crime político. Mas
criou-se a falsa idéia da anistia "rec{proca", quando não

no caso h6. reciprocidade de crimespolíticos mas aprática
abusiva de delitos comuns cOntra prisioneiros políticos.
Esse assunto será problema da comissão e do Con

gresso. Como também o da necessidade de requerimento
parajulgamento administrativo da reversão de professo
res e outros. funcionários .ao serviço ativo poderá ser con

tornado na lei ou, como antecipa o Sr. Petrônio Portela,
na regulamentação. O professor Leite Lopes colocou a

questão: 'não iria pedir a burocratas retorno a uma cá
tedra conquistada com méritos científicos. Esse bloqueio,
o Governo parece interessado em remover.

* * *

Há muitos outros obstáculos a serem contornados ou'
resolvidos apartir da proposta oficial de anistia. Opoder
de interferência do Congresso na elaboração legislativa é
ainda reduzido, o que diz da natureza dQ regime ainda
híbrido sob ó qual vivemos. Modificações, aperfeiçoamenc
tos que possam obter a concordância do palácio serão

introduzidos. Mudanççs que apresentem aspectos de re

belião serão eliminadas pelo veto presidencial.
'

O papel do relator, deputado Ernâni Sátiro, no essen

cial, está porém definido, e' definitivamente definido.
Será ele, segundo todos os indícios e de acordo com decla

rações autênticas, oguardião da abrangência,Na apistia
não entrará ninguém a mais nem delas se retirará quem
quer que seja. Os limites foram definitivamente traçados
e, segundo a regra de ouro do regime, interrompida ape
nás pelo dspero generalErnesto Geisel, de com�m acordo
entre o Palácio do Planalto e o Forte Apache.

. Reitores re�nidos em

Brasília discutem'o
concurso vestibular

Brasília - Os reitorés de todas as universidades do País. além de

representantes do MEC, das Secretarias de Educação e dos Conselhos
Estaduais de Educação, e�tão reunidos desde ontem no Conselho Fede
ral de Educação no XII Seminário de Assuntos Universitários, cujo
tema é o concurso vestibular.

'

O J\1i nistro Eduardo Portella não compareceu à abertura, mas estará
presente ao encerramento.às 17 horas de hoje. quando serão lidas as

recomendações resultantes dos debates em plenário e dos trabalhos em

grupos.
O professor Carlos Alberto Serpa de Oliveira abriu ontem o seminá

rio com uma,conferência sobre "a experiência em concurso vestibular _

Cesgranrio", tema que foi debatido em seguida pelos reitores da Uni
versidade Federal de Santa (vIaria, professor Derblay GaIvão, e da
Universidade de Rio Grande, professor Fernando Pedone,
A tarde o conferencista foi o professor Adolfo Ribeiro Neto,'

diretor-presidente da Fundação Carlos Chagas, que falou sobre a expe
liência dessa entidade em concurso vestibular. Sua palestra foi debatida;
pelo reitor da Universidade Federal de Minas Gerais. professor Celso
Pinheiro; c pelo reitor da Universidade Católica do Paraná, professor
Osvaldo Arns,
Ao despachar ontem tom o Presidente João, Figueiredo, o Ministro

Eduardo 'Portella, da Educação e Cultura, solicitou duas suplementa
ções de recursos e apresentou um projeto de implantação de educação
para o trânsito nas escolas de 10 grau. ,

.
.

O ministro pe4iu Cr$ 6J:m;Jboo.s pilra aplicar em assistência a estudan-
tes dQ ensi1ae $tIperi@T"'lIl6�);�ii,u.*à�de extratos sociais desfav0Fedr' "
dos, não possuem meios de se manter na ins�'ituição ou de exercei:"
adequadamente o seu papel", e mais Cr$ 4l:I milhões 800 míl para "'fazer
face ao aumento de bolsas de estudo para alunos do 2° grau, garantindo
assim o atendimento do programa a·mais 22 mil estudantes".

Sarney�começa amanhã a articular
a reforma partidária nos Estados i·

Brasília - Com uma visita hipotese da extinção dos gueiredo, na ânsia de se tornar como força unida e a política transfor,me num partido de pana o poder em breve prazp,!amanhã a Maceió , o presi� atuais partidos, in�ressando popular, vai pass�r como pas- energ.étlca de, sUbsti,tuição da �assa hei aos compromissos Já q�e �epresen,tari'a as du�sfdente da Arena, senador Jose numa nova agremiação de sou o "rock'n roll , mas a luta gasohna pelo aleool e uma fan- com o povo.e �berto ao tr�ba- tendências políticas funda.
Sarney, inicia seu programa tendência llberaf.de centro, travada pelo MOB durante tasia". lhador brasileiro. O partido, mentais do povo brasileiro".
de viagens aos Estados, a ser que, alguns preferem chamar anos a fio de repressão obsou-

_

Estas são algumas críticas que atualmente tem 70 parla- Em nota que ditou, por teJ
executado durante o recesso de "Partido' Independente" - rantistas governamental, essa feitas ontem em Juiz de Fora rnentares no Congresso, d�ve lefene , de Atenas para a Ais_[
de julho, a fim de apressar os ,que s�ria articulado pelo se" gloriosa luta na qual tomba- pelo general Hugo Abtcu ao se yaJ1sfQrm� num pa!tldo· sembléia I..,�gislativa gaúch�.:
con,tatos com �s lideranç�s nador Tancredo.Neves: Yi.nte

.

r.am gr�ndes .de�oc.ratas, ela atual �ox.�r�o, "cujo C.iclq, re"\ ,qU,:
e lute pela l�plal1�açíl� de o senador Ped�?, Sim�n �

políticas regionars para aferir' ou mais poderiam aderir ao ': figurara na história como um volucioriáric' . acabou,·, U,!l1a,democraCIa das mmo-,' (MDB·RS) garantiu onteín f

o pensamento das. bases sobre "Arenão", que seria o pa�tido marco e�, defesa dos direitos esgotou-se em si ,mesm�"/ :,:'rílS., ,'� '.' ,"
,

..

•

.

que 3l!niÃQ do MJ?Bt,v�i per,,'
como deve se efetivar a reíor- nitidamente governista, humanos, Para o ex-Chefe da Casa Mili- i

Em.sao Paulo; �o receber, ,durar �enquanto o ilrbJtno f<lr',
mulação panidana, cujo pr.?- cal��la�do-se em seis os q,ue A declaração foi feit� tar do Gover�o qeis�l,�"não:,f on��m, l'Joseu.gabl�ete� o go•. arbítrio", acrescentando q'l(e. f
cesso sera desencadeado tao se fll�anªm,ao PDB, o herdeiro ont�m' pelo deputado Jose Justo restringir a arusua .para, ,vel'na.d?f Paulo Sahm Maluf, '''!1enhum . .z+": , ,--+-1
logo .0 Governo promulgue a "a�te,ntIco' do MDB., , cem Freire (MDB-GO) a l?roposlto os qu� pegaram em a:mas,

.0 prefeito ?lavo Setub,al de-, IId
..
er da Oposição, presente � I

anistia" dOIS Indo para o PTB, dodebate sobre a extmçao dos pOIS nao se pode beneficiar os claro��que a Are. n� esta mor- exilado, admire sequer pa�;(l, IDe Alagoas. o senador José partidos. "Sou daqueles - que tiveram as idéias, conde- rendo, emb?ra estlvess.e pre- argumentar que o MOB seja I

Sarn�y i�á a Recife sexta-feira, Nas previsões feitas no disse - e não são pouc.?s, que nando os que as �xecut�rat!1":' sen�e, tambem,. o preslde�te exterminado pela truculênci� �
estara sabado em Salvador e Congresso, o atual líder da acham que o MOB nao deve A refonnulaçao do pro" r�glOn�1 do partido, Sr. Clau� dos falsos donos ·de uma dt;.
domingo retornará a Brasília . Oposição no Senado, Sr. .

aceitar carneiramente a disso- grama partidário do MDB será dio Lembo ..O governador fOI mocracia de aluguel". '

onde, segunda-feira, terá uma Paulo Brossard, figurou em lução pura e simples, por ato estudada cumprimentar o pr:efeito, que' . :
. : í

audiência com o Ministro da três alternativas - o PDB, o de força do Governo, dos durante o recesso parlamentar' no dia 12 t�ansmltlrá o car,go Em Port? Alegre".o p,refei�.olJustiça, Sr. Petrônio Portella, PTB ou' 6 Partido Inde- atuais partidos", por uma comissão de deputa- ao seu SUbSltUtO, o engenheiro, e, vice-prefeito de Santa Ma-
para uma avaliação dessa pendente - que seria o Partido dos, dirigentes classistas e in- Reynaldo �e Barros,. , ,

na, S�s: Osvald� Nascimenú,
primeira etapa de viagens. Democrático Social. Para o "O Governo não tem o di- telectuais , como fim de adap- No ·Rec.lfe" o ex-Ministro e Getúlio Zanchi, e nove dqs

Na semana seguinte, o pre- PTB foram mencionados os reito de extinguir o MOB, tar a Oposição à realidade po- Osvaldo Llm.� Filho �flrmou, II. vere�dores do !'1.BB assq,; Isidente da Arena pretende ir a Srs. Pedro Sirnon.Ik.S)' e Leite embora tenha que criar novos lítica dO, País, anunciou ontem ontem, 'que ,a soluçâo Ideal miram compromisso �ora�
Porto Alegre, São Paulo, Cu- Chaves (PR), mas perduram partidos. A prorrogação de em Belo Horizonte o depu- para,um pa.rtIdo de massas,no com o PTB, ao_ assl,nareryJ
ritiba, Fortaleza e, possível- dúvidas se os senadores "biô- mandatos só teria algumas tado federal Tarcísio Delgado Brasil sena r�untr, numa ficha na Associação �e Est4-1
mente. Manaus.. nicos" se arriscariam a entrar justificativas até o "pacote de (MOB-MG). mesma bandeira, os, ex-, dos �pebates .d� Partido Tr�-I
Pelo menos 30 senadores po- noutro partido que não Iosse abril". A reestruturação do governadores Leonel Brizola balhista Brasileiro, entidade

d,eriam deixar a Arena e o o do Governo. antigo PTB é desgastante, - O grupo autêntico do e �Igu�l Arraes de

.. A.lencar, criada para rearticular o PIa f
MD- B na "q modismo do general Fi- porque sufoc(i a Oposição �DB quefque a Oposição se pOIS assim a agremiação ocu- no RIO Grande do Sul. .! I,

Reforma é tarefa para políticos
. ..

Rio _ A greve .dos emprega
dos de ônibus do Grande Rio

deflagrada ontem, tumultuando
em grande pare a vida geral da
população, deverlÍ. prosseguir
hoje e ganhar a eompanhia de
outros, setores essenciais como

eletricidade, telefone e gás,
'cujos trabalhadores estão
ameaçando parar nos próximos
dias caso suas reivindicações sa
lariais não sejam atendidas.

_ A decretação de feriado es

colar, "no caso de pressões
maiores", o incentivo ao trans

porte solidário pelos automó
veis particulares e a permissão
oficial para que os táxis façam
lotação foram três das .provi
dências anunciadas ontem pelo
prefeito ao Rio, Sr. Israel Kla
bin, para enfrentar a greve dos
motoristas de ônibus.
O anúncio foi feito na resi

d.êm:ia do Ministro do Planeja
mento, em Brasília, Sr. Mário
Henrique Simonsen, após'haver
ele almoçado com o próprio Sr.
Simonsen e o Ministro da Fa
zenda, Sr. KaI:los Rischbieter.
"É minha certeza, agora, que o

Governo se manterá inflexível
diante das reivindicações dos
motoristas em greve e, como

prefeito, farei.tudo o que'estiver
ao alcance da municipalidade
para minorar Q sofrimento da

população carioca", declarou o

Sr. Israel Kalbin.
O Sr. Klábin chegou de

manhã a Brasília, "para receber
i nst ruções de como proceder
diante da greve", conforme
afirmou. . J

.

Ele esteve no Paláoio do Pla
nalto, onde conversou cóm o

Mi'nistro-Chefe da Casa Civil,
general Gol bery do Couto' e
Silva, e com o Ministro do Tra
balho. Sr. Murilo Macedo,

"'Estamos acompanhando a

greve pelo tel(il.fone", disse elé,
no início da tarde, pouco antes
àe regressar ao Rio. Para o Sr,

. ,hrael Klabin, a colitrapr.o
'�poSta ' de 'aumento ap(ovada
pelo Governo Federal para os

grevist'as '"é compatível com

Bra�Üia - O Presidente JoãO.
Figueiredo entregou ao Mi"
nistro da Justiça,' ao

.

presi
dente da Arena e aos seus líde
res na Câmara e no Senado a

tarefa de preparar o çaminho
das próximas reformas políti
cas consideradas indispensá
veis à consolidação da -aber
tura democrática" das quais a

.'

O viq:,lídef do MDB no

reformuláção part·idária é. 'Senado; $(. Marcos Freire,
considerada prioritária. . não tem dúvÍdas de'ql:le pos-

sam existir, entre seus compa-
O presidente (Ia Arena, se�. nheiros de partidos _ que ele

nador José Sarney, afirmou preferiu não identificar �

que a partir de agosto será ini- aqueles que poderão se apro
ciada a discussão objetiva do ximar do Governo, numa

Inps va i ser 'mais' rigoros9
para.punir casos de fr�ude

assunto com oMOB. O go-.
vemo deseja.que a maioria da
Arena endosse sua posição em
favor de uma reformulação
radical do, ,quadro político
pa'Ttidário, isto é, prevendo-se
a extinção da Arena e do
MOB.Brasília- Em JS tipos diferentes de fraudes que nunca existiram;

qUe vêm sendo praticadas em todo o País, a 3 - Conclusão da penda médica sem

Previdênciá Social estima estar sendo,le- exainedo segurado com inexistência de an-
sada em Cr$ 10 a 15 bilhões por ano. ,Em . tecedentes méclico-peri.ciais;
razão do volume e extensão dessas fraudes, 4 - Falsificação de assinatura/ rubrica de

q ministro Jair Soares....:.... que ontem 'Teve- médicos;
'1üu essas informações _ ordenou ao presi- 5 - Fa,lsldadf; dó laudo pericial judiCial
dente do INPS, Sr. Waldyr Arcoverde, a' nas Varas de Acidentes do Trabalho;
ampliação, em nível nacional, de um in-

.

,6) Falsidade' de atestados e certidões;
quérito administrativo já existente com a 7 - Concessão indevida de benefícios aos

finalidade de punir os responsáveis.' qu� se filiaram após 60.anos de idade;
A decisão do ministro foi em consequên- S - Concessão de aposentadorias sem

cia de uma sindicância aberta apenas para desligamento;
.

o Distrito Federal, instaurada 15 dias após 9 - Aproveitamento de números de bene-
o Sr. Jair Soares ter assumido a pasta e que fícios, cujos 'processos foram enéerrados
revelou fraudes. ná concessão do auxílio ou cujos pedidos foram negados;

Recife - O eX-mJnIstro Os:- encontram-se no exterior". O Sr. Osvaldo Lima Fi lho,
d d

.

d d d C $ 2 10 El d l'd d
valdo Lima Filho'- que jun- ,

Ele se referia ao deputado antes de embarcar para a Eu-
oençae aposenta on.a a or em e r - evações e mensa I. a es sem pro- tamente com o deputado Os- estadwal João Ferreira Lima

. ropa, defendeu mais uma vez
bilhões. Por determinação ,do mini�tro, o ;cysso de're,,:isão;, valdo .' Caruzo (MOB-RS), Filho (líder da Oposição na o fortalecimento da Federa-
inquérito deverá se estender cOlTj. 'maIs

-

."
.

U - Aproveitamento de folhas,de Cartei- ficou encarregado de manter . Assembléia Legislativa, que çãodas oposições _ represen-
rigor nas cidades onde, presume-se, as ras de Trabalho de terceiros; ligações com o MOB e demais. está nos Estados Unidos,. tada pelo MDB_ e disse que

fI:a�d�� }�j�m mais numerosas ,e de,�!t�J;", ,<.;J���-\xM%-0J,>�f'f
'

: 1e�J;f�palhg,� �@�Ç'�Íi,�d� �li1?siçãoli< vjsando submetendo-se a tratámento .

o PTB só deveria ser consti-
vulto: Sao Paulo, RIO de Janeiro, Rêtif� �m'torrespoiiaê'fteIa Co s<aMta'çoes Ot!l

" affl�P-.llís para o PTB no País médico), e a�"Sr, S��gi0 '��: . "W�do�quand� � �fasil atingirt
,Porto Alegre, ,aelo, Horizonte, 'Curitiba, ,.' de documentos inexistentes; _ regressou on;tem de Llsb,oa,. nlo Santa Cruz (UnICO OpOSI- a redemocratlzaçao completa.
:' Florianópolis é 81'1lfador.., " :l'3,.- Gutas ec(:�lfhês .com'falsas auténtic';-- .', IPfls. somêhte 'fíáje • .concederá. '; cionista da bancadà fed€ral, a Ele ontem não de.ixou claro s�

Entre .as principais fraude� que vem ções;"" ',' "<
.

',., ,',' "entrevistas a respeito'da reor�:, apojat abertamenteo,PTB no continua defendendo essç
14 R

'. ganização do partidq no Brá:" ,.moÍlTento, 'mas, que. se en- ponto de vista, mas o esclare-
sendo praticadas contra a previdência so- - egistros de apresentações de guias e • sil.· '. >. ,:,' ::>:çontra' nalEurop:ã). , cerá hoje à imprensa.

. .

cial; o inquérito apontou as IS mais co- carpê-s de recolhiillento de contribuições Inteqjelado ontem pe10,r�;;','�' ,"""_ N9� estamoS encarrega- Antes de 1964., a bancadà
muns e que são: -

. inexis_tente'�; .•..
..

pórter, ele preferhi' quç �'; dps de" fazer u,gações com petebista. na Câmara Federai
I -Inscrição indevida de segUrados aij.' .IS - Transformação .indevida de adiasse o encontro com a im" ,t1.�tq4b'$;os' setores opo�icionis- era muito forte, pois tinha 1\

tônomos, quer pelo não' exercício da ativi: auxílio�doençaemaposentadoria por inva- prensa para hoje "pois combi- ",' .tas,·ánívelnacional, para ten- das 19 ccldeiras, mas na As-
dade quer mela ine

.

t'
. di' . i"d'" namos lá em Lisboa, que eu só .' �ar.a,traf.lós para o PTB. A sembléia Legislativa o PTB

" . f· XIS encla e pwcesso, ,1. ez;
, d' t

.

t
' ,

.

'f'
-

'f"'l" d
quer pelo aumento indevido do.tempo de 16 _ Manutenção de benefícios cessados; .

afia en revls a apos manter' tare a nao-e . aCI porque a . ocupava apenas lJ de 55, '

filiação; .

17 _ Majorações de salários, e
uma reunião com o MDS <;lê maiotparte dos simpatizantes partido foi dizimado por inú<

2 _' Contratos ..falsos de trabalho com 18 _ Utilização indevida de autorização
Pernambuco. Alegou no en- .' se encontram no MDa, e mui- meras çassações e faleceral11

,. t�nto, que "nãoestá fácil reu-· tos def.endem a tese de que a algumas de suas mais proemi-firmas' existentes, com empresas que já en- de pagamento a beneficiários (A PB) e ntr todo mundo, mesmo por- federação de oposições brasi- nentes figuras, como o escri:
cerraram suas atividades ou com firmas ordem de pagamento (OP). que os dois principais simpa- leiras deverá permanecer torJosué de Castro, que mor�

tizilfltes do PTB no Estado· unida - explicou. reu no exílio.
'

Greve dos motoristas .pode· gerar
.paralisação de outras categorias

Táxis e lotações

nova agremiação, se o Go
verno extinguir a Arena e o

MDB, como parece disposto a

fazê-lo.. �Ele admitiu que o ex-líder,
Alencar Fl:Irtado-que denun
ciou elementos da direçãb
partidária corno interessadds 1
na extinção, deve ter informa
ções "de algumas ações nesse i
sentido, ou pelo menos esteja
fazendo. certas deduções,.
diante de injusti·ficáveis 1
omissões". "Num outro caso,
porém, a evolução" do pra-Icesso político forçará a defini
ção a curto prazo", disse.

.
.

- .

E_�-ministro quer atràir as
I

forças de op�s;Çao ao prs'
I
I

I I

'exorbitam

.

todos'; os índÍces necessários do·T.rabalho para uma conver- .

alunos com nova greve, a partir
para_ se manter a justiça", sação e que a posição do sindi- do início do' segundo semestre

Negou-se a opinar se será neces- cato patr'onal"é de expj!ctativa e letivo.
.

sária uma interv.en§,ão sindical.· a.preel)são, pois nada _podemos Os bancários de financeira.s
diarite do movimento, sob o ar- " fazer. '.0 aumento foi pedido ao estão com quatro dissídios,cole

gume,nto de que "isto não com- Governo, portanto o acordo, tivos na 'Justiça do Trabalho e

pele ao município" .. ' ,
, ,

dev,e ser entFe Governo,e 11)0to" nenhum deles temsolução: os de
O Servi"ço de' Relaçoes Públi-

,.' ristas", '. . .' estabelecimentos bancários re-

cas da Polícia Militar informou O presiq,ent.e _ÇIo sindicato pa- çlamam contra demissões em·

ontem, que até o final da tarde
.

tronal corisic;lerou a. reivindica- massa, falta de pagamento dó
não houve registro de tumulto ç.ão dos môtoristas "justa e €Oe- aboná acordado para ser reçe-'

em consequên.cia da greve dos ren,te, pois estão querendo uma bido em abril, e lançam hoje"
motoristas de ·Ônibus. Segundo , equipa:ação válida" ,mas dis.se na Associação dos Emftregados
o major Ramás, daquele setor, qlle "nao estou?e acor;do com a n'o Comércio, a sUa campanha Rio _ Táxis é kombis, fazendo lotação, tomaram () iugar dos ônibus
apesar do esquema montado' greve, porque nao acho que seja salarial deste ano. 'ontem pela manhã na Praça 15. Em menos de 10 minutos, eles

pela pOll'CI'a para eVI'tar' q'ualqu,er 'u,m'a.. m.,o_d'all'dade c,e.rta .de .re·I'- Asdeçisõess.epãotoniadasaté b'
.

d
'

d b d
.

". a . sorviam o mOVimento e passageiros, que eSCm arcavam as

tl'pO de c'onfus.a'o, a g'r'e've trans- v.lndlcaç·an, n,o ca'50 d'Os moto- ó filial da semana, Os setores R" N'" d d
-

N-
. .

v barcas Ip....,. lterOl a procura e con uçao, ao ocorreram mel-

correu ··tranquila e sem inciden- ristas, pois isto prejudica. o mais ameaçados continuam, doentes e o ,policiamento não precisou ser reforçado.
tes".' usuário". Resiere Pavanelli sendo o dos transportes coleti- As corridas para Copacabana, Marechal Hermes ou Guadalupe.
A dl'ferença entre o pedl'do,

.

Fil'ho informou que o preJ'ul'zo' vos urbanos, fornecimento de . o "d' 'C $ 50 'P 6 M -lo ...
.

,

.

s taxtS pc' Iam maiS, r ate o osto, aracana ou !ueler.
pelos motorista� e· a proposta com a·grev.e '�é da ordem de Cr$ energia ,_ que emplica em pa.' Depois das 6 horas, o movimento de passageiros começou a se

patronal é de cr$ I, mil 522,68 12 milhQes por dia 'nas 53 em-
..

ralisação dos sefVjços de abaste- '. formar nos-p.ontos de ônibus. Doze táxis e cinco ônibus, estaciona-
por mês. Baseados nos cálculos presas do Rio, ,co\lsiderando cimento de água:"'" e do gás ta- idos ao lado do anello ,d'a Assembléia Legislativa, faziam suaS ofer-
apresentados na sema,na, pas- que um ônibus.arrecada Cr$ 2 nalizado.

.

,tas,' Alg�mas.�ombis tinham letreiros afixados no pára-brisa, indi-
sada pelo sindicato patronal, os' mil'a Cr$ 2 mil 500 num. d,ia e Em Brasília, o Ministro.'ElF cando o seu destino.
motoristas, provaram ontem que são 6 mil a rodar'''. seu 'Resende informou, ontem.
que, se estivessem trabalhando, Agora são os trabalhadores que o Ministério dos,Transpor
já teriam pago o primeiro mês em energia elétrica que preten- tes se propôs a repassar às em

de aumento salarial.. dem obter o adicional de insalu- presas de ônibus do Rio de Ja-
Os motoristas querem receber bridade de 3?% _ conforme' de- neiro, através da EBTU, Cr$

Cr$ 8 mil �27,68 enquanto a ,termlOa a lei _ e um aumento 280 milhões em subsídios para

proposta dos empresários é de de 30% para toda a categoria. O evitar que o reajuste inicial

Cr$ 7 miL A diferença entre os pessoal do gás, que.faz parte do mente proposto aos motoristas
dois valores, inultiplicada pelos mesmo sindicato, quer ter os.sa- se refl�tisse totalmente no au-

8 mil motoristas cariocas dá O" lários equiparados 'aos do pes- menta das tarifas.
total de Cr$ 12 milhões 181 mil' soai da Light, móstrando que Descartou a possibilidade da
440, O Sr. Resiere Pavanelli nos planos de expansão da rede' Empresa Brasileira dos Trans
Filho havia declarado sexta- .de gás canalizado entra discri- portes Urbanos elevar.a cota do
feira que ·os prejuízos das;53 mi nação de verba para importa- repasse proposto anteriGrmente Brasília - O Ministro do Trabalho autorizou a DRT do Rio a

empresas estariam 'eDtre Cr$ 10 Ção, material e a mão-de-obra é a fim de cobrir os novos tetos do, reconhecer o estado de greve no sistema de transportes coletivos do

milhões e Cr$ 12 milhões e 500 esqueci'da. reajustámento exigido pelos Rio e adjacências e fez um apelo para que, em solidariedade a

mil por dia de greve. Os empr�gados telefônicos motorista's, fato que originou o população os motoristas voltem ao trabalho o mais rápido possível,
"Empresa de transportes não estão discutindo, diretamente movimento grevista do setor no porque esta já está sacrificada com o próximo reajuste de tarifas de

dá lucro. Se a greve durar mais com o Ministro das CoqlUniea- Rio. Garamiu apenas que o 20 por cento a ser autorizado pelo CIP. .

d'e três dias, o que não acredito, ções, Haroldo Corrêa de Mat- montante já estabelecido será "Infelizmente não se pode avançar mais", disse o MinistroMurilo

50% das empresas 'não v'ão su- tos, suas, reivindicações traba- mantido.' Macedo.

f h
-.,

80 l'h' t d d' Indep.ende'ntcment" das dua- O 'ministro recebeu a informação de que os grevistas iriam procu:
portar e ec ar.ao; Ja que %" IS .�,s, cans(i os e ,esperar que � o

dos 6 mil 255 veículos dà frota'
.

a Telerj, que afirma' não ter di- assembléias gerais da classe já rar a DRT a tarde e que hoje iriam aO ministério, O ministro se

do' Rio estão alienados aos bano' nheiro para 'l'Iada, tome provi� realizadas. os motoristas. tro- coloco\l inteiramente a disposição para dialogar.
dos", disse ontem o presidente dências, cadores e despachantes de Belo ,

O reconhecirn!,!nto do estado de greve foi determinaQo ;l pedido
do Sindicato das empresas de Os professores,continuam re- Horizonte .paralisaram as ativi- do prefeito Israel Klabin, com quem o ministro esteve ontem pela
Transporte de, Passageiros ,do clamando direitos rewnhecidos dades no começo da tarde de manhã no gabinete dó general Golbery, Pela Lei 1632, o reconheci-

Rio, Sr. Rasiere Pavanelli Filho. pelo Governo do Estado, mas ontem, deixando muitos veícu- mento do estado de greve corresponde a colocar os.motoristas em ,

. :. Semp�e 901'!��!Ia_<Qdü-ise.u I�elc).' a���a sem'des(in�çãomçamenc los estaciQnados em avenidas deI', confronto com a l�gjs�a�ão que proíbe greves em ati,vld�des-consldÇ:; ' .•'

glo um."·RolÇl'X:', de<O\lFo·e a�,l tanapara,oseu pa-gamento. Nas tr_ânsito intenSO da capital 'mi-
.• ra'aaB:%éneiais. , "�',, , ,,', I

no 'valor: de Cr$ 60: injl; ,Rava;, portas de escolas, igrejas e SUO' neira, como a Avenida Amazo- . SegunQD o miii"istr'o; o atendimento as r.ei.vindicaçõ�s iri'l onerar', 1
nelli afirmou que não foi pw- pcrmercados estão distribuindo nas, e tumultuando completa- 'demais os usuários do Rio. "0 que se concedeu a eles fOI exatamente

curdo pela Delegacia Regional panfletos que ameaçam os pais e mente' o tráfego da cidade. o que se colicedeu para São Paulo", disse Murilo Maeedo.

os. preços

A 'advertência de

Macedo: não se

pode avançar mais
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Laerte nega acordo com Governo

para integrar seu novo partido

,1

Laerte Vieira: decisão depois da definição.

o ex-deputado. federal Laerte Ramos Vieira desmentiu
ontem que tenha sido. sondado pelo. Governo. :'ara integrar o
partido. de centro, mas evitou conclusão a este respeito. por
entender que "só decidirei se vou entrar neste ou naquele
partido quando. o Governo Federal mostrar que tipo de
reforma política pretende fazer". Depois de evitar comentá
rios a respeito do. seu encontro em Lages co.m o secretário. da
Agricultura Hélio Andreazza. o ex-parlamentar do MDB
confessou que o. PTB preconizado pelo Sr. Leonel Brizola
não é a legenda que apoiará.

.

Para o. Sr. Laerte Ramos Vieira, a criação. de novos parti
dos é inevitável, "mas isto. não quer dizer que se seja a favor
da extinção dos atuais".

-

- Primeiramente, o. Governo deve esclarecer o. que real
mente pretende fazer em jerrnos de refprmas políticas. De
pois disso. é que os políticos poderão pensar em termos de
opções.
O ex-parlamentar e atual advogado do. MDB em Brasília

revelou que já foi procurado pelo senador Tancredo Neves,
"com o. qual troquei idéias sobre os novos partidos", e não
afastou a possibilidade de integrar o seu partido. Limitou-se
apenas a dizer que "só depois de se definir o programa da
reforma é que me decidirei".
O Sr. Laerte Ramos Vieira informou que nos próximos

dias regressará a Santa Catarina, onde. pretende manter
contatos com sua base política - região. do Planalto. - e
líderes oposicionistas sobre a tendência política.

Bértoli acredita em 3 partidos fortes
e adverte que Governo precisa negociaro

O deputado Moacir Bertoli afirmou preferencialmente a força eleitoral das li
';ontem que dessa reformulação partidária deranças que atuam nesta base, disse.
-po.derão surgir três partidos fortes e ob-. Entende o presidente da Assembléia
(Jservoti que dificilmente o. Governo dei- Legislativa que neste processo de aber
�xará- de' sair vitorioso em função da pos- "tura em que se busca o pluripartidarismo, '

�ibilidade que se abre para compor com, todos os partidos terão respaldo nas

[Os políticos que tendem a se agrupar num bases eleitorais, "mas acredito que o do
. partido independente. Disse, todavia, Governo terá bem mais por ter o poder de
-que para obter uma composição o Go- . negociar melhor. Na sua opinião, a ex

verno terá de negociar com as bases polí- tinção do. bipartidarismo e, consequen
'ticas, por 'entender que a ideologia poli- temente, da sublegenda, devolve às bases
-lica e os remanescentes das antigas legen- eleitorais o poder de decisão, e evita.que
das não pesarão nesta reforma como. se continuem as influências de um comando.
presume., '. único, que dita de.cima as normas de
- O que vale é o. voto, Sé há uma orientaçào.v'E é por isso que a negocia

disputa numa base política, não se dará ção será o instrumento imprescindível à'
preferência à ideologia do partido ou à formação dos novos partidos",

.

remanescência partidária. Para a compo- O Sr. Moacir Bertoli acredita que o

.
siçào, por exemplo, o Governo buscará partido independente comporá com o

Prefeitos discutem
hoje em Lages

'�.:��:;�' -a-refojmapefítíca
L11

'
..

Ili; -l!j';

Lages ,(Sucursal) - Prefeitos Sr. Haroldo Santiago,' fará
representando as 15 associa- uma exposição sobre o pro
ções 'de municípios de Santa jeto.
Catarina, o vice-governador,

.

Sr. Henrique Córdova, e

iodos os prefeitos da Associa

�ão dos Municípios da Região
Serrana estarão reunidos hoje
nesta cidade, onde definirão o

apoio de todas as entidades

em favor da Sidersul. A pror
rogação dos mandatos será o

tema principal em termos po-
íJíticos.

.

� O encontro será aberto às
ll-O horas de hoje no Auditório
\
ICarlos Jofre , em Lages, Em
I

. '.

(Seu pronunciamento, o vice-

;Governador de Santa Cata

rna fará uma análise 'do plano
:de Governo. Em seguida, o

'idiretor técnico da Sider�ur,

O objetivo político ficou de

finido ontem, e hoje se bus

cará dos prefeitos e presiden
tes de associações municipais
uma manifestação favorável a

prorrogação dos seus manda
tos, como adiantou o vice

presidente da Amures, Sr.
Firmino Branco. Quanto a

Sidersul serão expedidos, ao

final do �ncontro, três merno-
ri ais favoráveis à implantaç-ão
do Projeto Serão enviados ao
ministro Camilo Pena, da In
dústria e .Cornércio; Cesar
Cals, das Minas e Energia e

Mário Henrique Simonsen,
do Planejamento:

Governo por achar que ele aglutinará os

moderados da oposição e os descontentes
da Arena.
- Não vejo, portanto, condições de

um partido obter a maioria absoluta. O
fato. de o poder de decisão voltar às bases
políticas dá margem à formação de três
ou mais partidos fortes, salientou,

Na sua opinião, surgirá do traba
lhismo uma grande força política que di
vidirá o MDB e não. crê na formação de
uma frente de oposições e justifica: "Com
a abertura política que já se faz sentir,
uma frente de oposições deixaria o. presi
dente como vítima, o que não impediria
um novo retrocesso. O que foi prometido
está sendo cumprido í! cabe agora os polí
ticos participarem da reformulação par
tidária" .

MDS admite fim dos partidos
e a quebra de sua unidade

Apesar do MOB de Santa Cata
rina' ser contra a extinção dos
atuais partidos, conforme posi
ção definida na reunião de sexta
feira passada, a Oposição começa
a admitir que o fim do bipartida
rismo é real e já se articula com

políticos que trabalham na for
mação de novas legendas. A rapi
dez das articulações, inclusive,
deixa evidente Que a nrezada uni
dade oposicionista ameaça se frag
mentar.

Émbora repetindo a posição do
'partido, contra a extinção, seto
res do MDB estão decididos a se

agrupar nestes dois prováveis
novos partidos: no partido de
centro-esquerda (ou indepen
dente) que vem sendo movimen
tado pelo senador Tancredo
Neves (MDB) e pelo deputado
Magalhães Pinto (Arena); e no

Partido Trabalhista Brasileiro,
mesmo com algumas restriçõesà
uma chefia. do ex-governador
Leonel 8rizola.
Paralelamente, foi montada

também uma frénte de deputados
do Oeste e do Extremooeste que já'
se decidiu que mesmo com o
fim 90 Movimento Democrático
Brasileiro permanecerá unida
num partido oposicionista.
dentro de uma linha idêntica da
atual MDS.
PREFEITURAS
Esta frente oposicionista é for

mada pelos deputados Casildo
Maldaner, Jorge Gonçalves da
Silva, Eugênio Stein, Nelson Lo
catelli e reforçada ainda por uma
provável adesão dos deputados
federais Francisco Libardoni e

Ernesto de Marco, além do auxí
lio político dos ex-deputados
Valdir Buzato (MDB) e Antonio
Piquetti. (Arena). .

Conforme coloca o deputado
Casildo Maldaner, o fundamen
tai é a Oposição permanecer
unida, "não importando a sigla
partidária, pois marchamos rapi
damente para a conquista do po
der, principalmente porque o,

maior partido do ocidente' não
tem mais condições de vida". .

.

Maldaner diz ainda.que com' a
extinção ou não dos atuais parti-

'

dos, o objetivo é fortalecer o po
derio oposicionista no Oeste e, ex
tremoOeste do Estado, mesmo

porque esta coalizão de deputa
dos pensa, desde logo, que esta é a
melhor fórmula para (o atual ou
futuro MDB) conseguir as prefei
turas da região.

E desta frente, o ex-deputado
Valdir Buzato já é o primeiro

Simonsen autoriza Estado
,�;·.�º�'lt,rBair e.mpr�$till1io de,
'520 Intlhoes no exterior

"

, .

O Ministro do Planejamento, Sr. Mário
Henrique Simonsen, autorizou ontem o Go
vernador Jorge Bornhausen a contrair um

novo empréstimo externo de US$ 20 milhões
(Cr$ 520 milhões) para investimentos nas

áreas da saúde, educação e eletrificação rural.
Logo após a audiência com o Ministro do
Planejamento, o Sr. Jorge Bornhausen infor
mou que o Governo. catarinense iniciou conta
tos com banqueiros internacionais para a con

tratação dos primeiros US$ 30 milhões - de um

total de US$ 50 milhões - já aprovada
pelo Senado Federal.
Ontem, em Brasília, o governador do Es

tado avistou-se com o presidente do Banco
Central,' Sr. Carlos Brandão, para acertar o

lançamento de Cr$ 50<rmilhões em Obriga
ções Reajustáveis do Tesouro Cararinense, já
aprovado pelo Conselho Monetário Nacio
nal. As ORTC deverão ser lançadas no mer

cado em julho, agosto e setembro próximos e

seus prazos variam de dois a três anos.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO DE LICITAÇÃO
O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, através do

GRUPO EXECUTIVO DE LlCI�AÇÕES (GEL). leva ao conhecimento dos int7ressados, quese acha aberta a CONCORRENCIA - EDITAL N° 46/79, para elaboração de Projetos de
Engenharia de diversos trechos Rodoviários.
As propostas deverão ser apresentadas no Protocolo Geral do DER-SC, localizado no 7°

andar do Edifício das Diretorias, à rua Tenente Silveira nO 32; em Florianópolis, até às 9,00
(nove) horas do dia 31 de julho de 1979.

.

Cópia do referido Edital e maiores esclarecimentos poderão ser obtidos junto ao GEL, no
'mesmo endereço acima mencionado.

DER-SC, em Florianópolis; 02 de julho de 1979.

EngO Civil Osny Berretta
Chefe do GEL

EngO Civil Sérgio Rogério Beims
Diretor de Estudos e Projetos

BESC � COOESC

Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

DEPARTAMENTO DE COMPRAS
.AVISO DE LICITAÇÃO N° 03/79

VENDA DE BARCO DE PESCA USADO
,

o BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A., BESC, torna público que procederá a alienação de
01 (um) Barco de Pesca usado, conforme características abaixo, com vencimento para entrega das

propostas marcado para às 15:00 horas do dia 13 de julho de 1.979.

CARACTERíSTICAS
- Denominação "DOM JAIME": 16,44 metros de comprimento, 4,00 metros de boca, 1,58 matros.de

Pontal, calado máximo 1,60 metros. tonelagem bruta do;! 31,076, tonelagem líquida de 15,206, casco de

madeira, motor Mercedes Benz OM-326, com potência de 1,55 HP, cltodos equipamentos necessários à

naVegação em alto mar, em pe'rfeito estado de conser1!açao.
LOCAL DE DEPÓSITO

.

'
.. '

.:_ O Barco objeto desta Licitação, enJ;ontra-se ancorado no Cais da Admlnlstraçao do Porto de

Laguna (SC). ' .'

CÓPIAS DOS EDITAIS E INFORMAÇOES .

- Poderão ser obtidos em Florianópolis (SC) no Departamento de Compras - DECOM, a Praça XV de

Novembro na 11, Edifício Otília Eliza - 2° andar - sala 203.

Florianópolis, 02 de julho de 1.979

VISITAS
No Ministério da Previdência Social, o Sr.

Jorge Bornhausen acertou a visita do Ministro
Jair Soares, nesta sexta-feira, a Florianópolis,
quando assinará convênio de' Cr$ 45 milhões
para conclusão do Hospital das Clínicas, da

t)FSC. No mesmo ministério tratou de alguns
aspectos relacionados com a inauguração do

Hospital Florianópolis, no Estreito. Ontem
também, o Sr. Bornhausen visitou 6 Vice
Presidente da República, Sr. Aureliano
Chaves, e o Ministro Golberv do Couto e

Silva, chefe do Gabinete Civil da Presidência
da República.
Com o presidente do Incra, Sr. Paulo Yo

kota, analisou problemas relacionados com

eletrificação rural em Santa Catarina e com o

Ministro Murilo Macedo, do Trabalho, tra
tou de subsídios para o carvão, objetivando o

ressarcimento de despesas das mineradoras
com o. reajuste salarial concedido aos mineiros
do Sul do Estado.

Bastos diz o que foi
debatido no encontro'
da OIT em Genebra

O Secretário do Trabalho e Integração. Política, Sr. Fernando
Bastos, que retornou ontem de Genebra (Suíça) onde partici
pou durante 20 dias da 65a Reunião da Organização Interna
cional do Trabalho,(OIT); disse que os 3 mil delegados de todo
o mundo e que representaram as classes patronal, trabalhadora
e governamental neste encontro, concluíram que a assistência
ao trabalhador rural, na atualidade, deve ser uma meta priori
tária em qualquer país "porque a agricultura torna-se cada vez

mais importante como um fator de desenvolvimento e paz
universal".
O Sr. Fernando Bastos foi o único representante governa

mental brasileiro na reunião da OIT e destacou cintem, numa
rápida entrevista no Aeroporto Hercílio Luz, que a grande
maioria dos países filiados a OIT está concluindo que não terá
resposta para explicar a formação de focos de proletariado
urbano gerados a partir de contingentes que abandonaram as

zonas rurais. Por isso, concluiu, a principal preocupação. da
reunião foi o estudo de meios para ampliar, violentamente, o
amparo ao trabalhador rural.

Ministério das Minas e Energia

EIetrobras4, Centrais EI,étricas Brasileiras SA

AO senador Evelásio Vieira é
creditada "uma grande capaci
dade de articulação", embora
elementos da Oposição acreditem
que no atual esquema <;10 MDB
"ele não leva muita gente".
Mas o genro .do senador, o de

putado federal Francisco Mendes
de Mele, "tranquilamente seguirá
O sogro". No partido indepen-
dente se acoplariam também os

INDEPEN- deputados Pedro Ivo Campos
(federal) e Delfim de Pádua Pei
xoto (estadual).

Neste fracionamento do MDB' PTS
com as articulações partidárias, A articulação oposicionista em

oposicionistas afirmam que o se- cima do PTB é a que vem sendo
nador Evelásio Vieira é um dos trabalhada mais silenciosamente.
quejá se alinharam ao partido inde-

. Segundo o deputado Cid Pedroso
penderite que vem sendo prepa-" (ex-PTB) a tendência petebista,
rado por Tancredo Neves e Ma- .atualmente. se verifica apenas em
galhães Pinto, o mesmo nó quál setores da Oposição fora da bane
ingressaria o presidente da As- cada,

.

sembléia Legislativa. deputado Conforme Pedroso, esses seto-

M�acir Bé�oli �Arena). res. Pendem-se ao �,n��'I1.e!1!()

candidato lançado para disputar
a prefeitura de São Miguel do
Oeste, pois a coalizão tem certeza
de que as reformas políticas ex

cluirão a condição de área de se

gurança nacional que é lioje este

município, No caso de São Mi
guel do Oeste, Buzato teria o

. apoio integral da frente parla
mentar.

PARTIDO
.DENTE

traoarmsra 00 ex-governauor
gaúcho Leonel Brizola. ° depu
tado, porém, acha que são poucos
os atuais deputados catarinenses
que ingressariam no PTB de Bri
zola.

Este é o caso do' deputado
Lauro André da Silva, propenso a

.

se articular com o PTB mas desde
que neie não figure o ex

governador gaúcho. Quanto a
Cid Pedroso, ele coloca que "se o

MDB subsistir a minha tendência
é ficar nele, mas se não, ai discuti
rei".

Mesmo com esta aparente in
cógnita, no entanto, pelo menos

os deputados do Oeste e Extre
moeste acreditam que com o sur

gimento do PTB "o partido terá
fortes influências na região, em

consequência da grande coloniza
ção gaúcha".

Governador da Paraíba vem a se
, :;)saber quais. as 'Jempresas" que

pretendem IDve'stir' 'no Nordeste
Com o objetivo de manter

contatos Com empresários ca
tarinenses interessados. em

fazer investimentos indus
triais no Nordeste, chegará
amanhã a Santa Catarina o

Governador Tarcisio Burity,
da Paraíba, que inicia sua vi
sita em Blumenau. Nesta ci
dade manterá uma série de en
contros com autoridades e lí-
.deres empresari ais, obede
cendo o seguinte programa: lJh,
visita à indústria de linhas
Leopoldo Schmalz.. em Gas
par; 12h, almoço com direto
res da Schmalz; 14. visita a

empresas diversas e 20h. reu
nião ,'com empresários no

Hotel Plaza Hering.
CJ Sr. Burity dirá aos em

presários catarjnenses que ao

investirem no Nordeste, prin
cipalmente na Paraíba. esta
rão se beneficiando de duas

maneiras: ao mesmo tempo em

que contribuem para a redução
da migração interna, evitando
tensões sociais nos grandes cen
tros urbanos do

País, estão também conquis- ,

tando um mercado cada vez

mais abrangente,
'Atualmente, segundo le
vantamento feito pelo Go
verno do Estado, cerca de 700
mil paraibanos vivem no Sul
do país, emigrados d6 seu Es
tado, na tentativa de melhorar
o seu padrão de vida. Para o

Sr. Tarcisio Burity. o "Nor
deste não reivindica um pro
tecionismo empresarial": ao

contrário, "pretende que os

investimentos sejam feitos
para confirmar sua capaci
.dade de absorção como rner

cada". Na próxima sext-a
feira. em Florianópolis. o Go-

vernador Tarcisio Burity se

reunirá com o Governador
Jorge Bornhausen e empresá
rios. Na Capital ele irá defen
der a tese de que "investimen
tos de grupos sulistas no Nor
deste servirão para evitar mi
grações internas e as tensões
sociais delas decorrentes".
Secretário da Saúde.
Amanhã, o secretário da

Saúde do Espírito Santo.
Gélio Faria, chega a Floria
nópolis onde pretende obter
informações junto a Secreta
ria da Saúde' deste Estado
sobre os financiamentos do
Banco. Alemão para a Recons-
.truçào. O Governo de Santa
Catarina deverá conseguir
novo empréstimo junto ao

Kreditansdalt Fur Wiede
raufbau (banco alemão) para
a execução. de obras de sa

neamento.

2 de novembro de 1978.
BR 262, Minas.

Um carro ultrapassou uma

carreta em local proibido
e bateu em outro carro

vinha 'em sentido contrário.
,

Nós temos um aviso a esse

motorista da u ltrapassagem
proibida: você matou

uma mulher de 26
um menino de sete

bebê de três meses.

Eletrosul
Centrais Elétricas do Sul do Brasil SA,

SELEÇÃO PÚBLICA N.o 01/79
{Estágiário Nível Superior)

1. Resultado da entrevista técnica e chamada para
exame médico:

A) Engenharia Telecomunicação 107 I

B) Engenharia Elétrica 088,097, 104, 108, 1f6
C) Engenharia Civil 085
2. A presents ordem de chamada não implica em·

ordem de classificação.
'

3. Não haverá segunda chamada para esta etapa.
Campanha de Segurança na� E�tradas. Um serviço público do DNER.

que

anos,
eum

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Informação Geral

Jacarescanga e Aragarças, e que contou Uma pesquisa telefônica por todo os

com a firme intervenção do então rni-: Estados Unidos evidenciou um notável
nistro da Justiça, Nereu Ramos. aumento desse tipo de intoxicação aci-

* * * dental, desde que começou a escassez de .

Segundo. Sobral Pinto o projeto de' gasolina.Os peritos destacaram que o

anistia de Juscelino foi ampliado no problema não consiste tanto em tragar
Congresso Nacional, com a inclusão, . acidentalmente a gasolina, mas sim na

, como anistiados, dos que -tentaram sua aspiração. Uma quantidade tão pe
contra ou' violaram dispositivos da quena de gasolina, como a que cabe
Constituição de 1946. J K estava em dú- numa colher pequena, pode causar pe
vida, que logo foi desfeita com a obser- neumonia química emorte, afirmaram.
vação de Nereu Ramos: "Presidente,
devemos anistiar no projeto, aceitando JUAREZ MACHADO
essa emenda para os que arranharam a Entre _os 158 artistas que deverão

k:_olílstUuição, .ponque; eu ero -general F'-cxpoP'na"I!l' Panaste está o joinvillense
Henrique tbot't estamos uissó''. B'Just'e;,.

- j'úarez Mât'Íiàdo. A mostra será no Pa
lino cóncordeuvficande, eritãõ� anis-:LvilhãodàüU!r, em Camboriú, a partir >
tiados;,os'ministr�s daquela época.'f'·J� do pr6xirrlO'dia 12.

.

REMUNERAÇÃO DE PREFEITO
Acatando parecer e voto do Conse

lheiro Wilmar Dallanhol, o Tribunal de
Contas do Estado, respondendo con

sulta da Câmara Municipal de Cri
ciúma, decidiu por unanimidade de
votos que:

10 - os valores da remuneração de

prefeitoe vice-prefeito deverão ser rea

justados sempre que ocorrer -alteração
[lOS vencimentos dos secretários de Es
tado;

20 - o reajustamento é automático e

independe de novo decreto legislativo;
30 - o reajuste corresponderá,

sempre, ao percentual de atualização,
concedido aos secretários de Estado.

* * *

A partir desta decisão e por ter sido
unânime, o Tribunal de Contasfirmou
jurisprudência normativa em torno do
assunto.

NEREU RAMOS E A ANISTIA
Na última semana, o advogado So

bral Pinto, que se encontrava em Brasí
lia tratando do retorno ao país de seu

cliente de muitos anos, Luiz Carlos
Prestes, ex-presidente do PCB, recor
dava a anistia concedida por Juscelino
Kubitschek aos militares do levante de

EXPECTATIVA
Com a publicação da lei que concede

anistia, prevista para setembro, é possí
vel que se volte a ter notícias de pessoas
desaparecidas após março de 19M.
Entre elas se inclui Paulo Stuart
Wright, catarinense de Joaçaba. Foi

deputado estadual pela legenda do
ex-PSP deve seu mandato cassado pela
própria .Assembléia Legislativa, sob o

fundamento de falta de decoro parla
mentar.

* * *

Seu desaparecimento constitui um
dos muitos mistérios insondáveis do
Brasil dos últimos tempos.

CONVÊNIO
Convênio em vias de ser firmado

entre o Hospital Celso Ramos e o

Centro Médico da Universidade do Es
tado da Lousiana (USA) virá incremen
tar estudos na área da pesquisa de
novos medicamentos para tratamento

do câncer. A informação é do médico
Alfredo Daura Jorge, que será o res

ponsável pela parte brasileira do
, acordo, ficando o Dr. Lee Morgan en

carregado dos estudos .nos Estados
Unidos.

* * *

,

Visando à obtenção de fundos para o'
desenvolvimento do programa, Daura
Jorge proferiu 'Ontem uma palestra no

Clube de Diretores Lojistas, ocasião em
que procurou sensibilizar seus associa
dos para a importância da participação
do comércio e da. comunidade para o.
êxito total do convênio.

DÓLAR
A taxa do dólar, reajustada em 25%

de janeiro até agora, contando-se o úl-,
timo aumento de 1,80% - o nono do
ano -, só foi inferior ao rendimento
proporcionado pelas ações.de segunda
linha no primeiro semestre, tornando
se o segundo melhor investimento nesse

período.
* * *

o dólar passou a ser cotado a partir

de segunda-feira, a Cr$ 25,lJ75, para
compra e a Cr$ 26,115, para venda. As
taxas para repasse e cobertura foram

. cotadas em Cr$ 25,010 e Cr$ 25,095,
respectivamente.

AVALIAÇÃO
A -revista Exame em seu último nú

mero publica os resultados de uma pes
quisa realizada. com 450 empresários
avaliando os primeiros meses do go
verno do presidente Figueiredo. 43,6%
acham bom o atual governo; 1);% consi
deram excelente; 56,5% responderam
que a administração é regular e 1% clas
sificaram de péssimo.

* * *

Curioso observar' que quanto mais
alta é' a posição do executivo na em

presa mais favoráveis são as respostas.

PESQUISA
Estudos realizados por especialistas

norte-americanos, e que dizem respeito
a nós brasileiros, concluíram que as

pessoas que procuram passar gasolina
de um tanque para outro, aspirando um .

tubo" para não ficar no meio do ca

minho , sofrem intoxicações em grandes
proporções.

* * *

SEMANA DO SEBO
Numa promoção da Livraria Lunar

delli , de Florianópolis, será realizada
entre 16 e 23 deste mês a 4a Semana do
Sebo, quando serão colocados à dispo
sição dos interessados mais de 15.000
exemplares, de livros todos em perfeito
estado de conservação. Os preços, se-

.

gundo os promotores, serão os antigos
com' descontos de 50%.

LANÇAMENTO
N as livrarias o último livro de artista

plástico e folclorista Franklin Cascaes,
"O Fantástico na Ilha de Santa Cata
rina".

*. * *

Palavras do crítico Osmar Pisani
sobre o autor e a obra: Há quase trinta
anos Cascaes vem estudaIido todas as

manifestações culturais que se operam
ria Ilha de Santa Catarina. Da pesca da
tainha à cerâmica, dos cantos aos enge
nhos de· farinha e açúcar, aprofundou,
sobretudo, o estudo que trata das len
das, através de um desenho fantástico,
cujo sentido místico dimensiona uma

criatividade genuina e profunda.

REQUISIÇÃO
A não transmissão do tape gravado

pelo acadêmico de medicina Orazil
Coelho Pina sobre o convênio a ser as

sinado no final dessa semana entre a

UFSC e o INAMPS no Jornal Universi
tário, programa da Rede Catarinense

.

de Televisão, não foi.resultado de qual
quer ação-da Polícia Federal; como ini
cialrnente acreditavam os estudantes.
Um funcioriário.da emissora esclare

ceu a dirigentes do Diretório Central
dos Estudantes que a censura dessa vez.
não teve nada de oficial.

* * *

O que ocorreu realmente foi a "requi-.

sição' do tape por funcionários da rei
toria da UFSC, descontentes com as

críticas apontadas pela Comissão.
Pró-Hospital, Universitário à minuta

oadrào do convênio que permitirá. a

conclusão da, I a fase do hospítal.

Na qualidade de emissário do Planalto" o Senador José Sarney
começa amanhã seu périplo por todo o Pais, objetivando coordenar o
processo de reformulação partidária. O roteiro para as duas primeiras
semanas de viagem já está traçado, começando pelas Alagoas do
Senador Teotônio Vilela. Na Semana que vem o presidente nacional
da Arena manterá encontros com políticos de SãoPaulo, Paraná e Rio

Grande do Sul, visitando as capitais destes três Estados. No seugiro
pelo Sul, Santa Catarina não foi incluída.

* * *

.
Para variar, ficaremos entre os últimos.

EM SURDINA

Embora se negue a admitir que tenha
renunciado aos principios pelos quais
sempre lutou, a verdade é que o vice
governador, com essa atitude conciliatória, •
frustramuitas das esperanças que se vincu
lavam às suas antigas idéias políticas. E
sobretudo, perde as credenciais para
defendê-las através da negociação de fór
mulas alternativas de composição partida
ria, num momento que parece ser o truus

propício. Pelo menos é essa a impressão que
se colhe de alguns de seus antigos liderados
e mesmo de políticos que estão eventual
mente no governo mas que acham inevitá
vel a divisão das forças que o apoiam, até
porque esperam ficar melhor situados numa
nova legenda partidária.
E verdade que o sr. Henrique Córdova

tem sobrevivido a situações aparentemente
. adversas sempre de uma forma inesperada.
A circunstânciade nõo tomar exatamente a
iniciativa que lhe era atribuida não quer

I ·
.

d· I.···
dizer que fique sem cacife para bancar o

. Opinião o Leltol;" jogo da reorganização partidária e das fu-
.

'

turas definições políticas. O Seu lance é
----------------------------------.....--.,....--

uma incógnita, mas não deixa de represen-
tar um bom palpite para quem gosta de
apostar na sorte do poder. Como ensina a

conhecida propaganda de televisão, ele cer
tamente procura usar a cabeça para levar
oantagem:

.

Ação Sol idária
Vencida nova etapa do processo de aber

tura com o envio ao Congresso do projeto da
anistia e colocada em pauta a questão da re

formulação partidária, cuja definição está por
vir no segundo semestre deste ano, a implan
tação de um regime democrático no País vai
seguindo o curso traçado pelo Governo. A'
posição oficial está posta. O outro ponto de

sustentação das liberdades terá que ser a 'só
ciedade. O desempenho da função interme
diária compete à representação política que,
no entanto, apresenta-se abaixo da oportuni
dade e não mostra a sensibilidade desejável
em relação ao momento que o Brasil está
vivendo.

'

O processo. revolucionário encerrou seu

ciclo com a extinção do AI-5 e a anistia cor

responde a um passo decisivo para a norma

lidade institucional. Toda a iniciativa das
medidas democratizantes tem partido do
Governo, enquanto que o Congresso perma
nece numa atitude praticamente contempla
tiva à espera das decisões do Executivo. A
área política omite-se do exercício da imagi
nação criadora, perdendo as grandes oportu
nidades que lhe são abertas. Não é este o

procedimento
.

que melhor .:se recomenda,
uma vez que o processo de democratização
exige uma correspondência de responsabili
dade da representação política, de modo que
esta manifeste sua confiança nas medidas
que vão sendo tomadas com vistas à liberali
zação. Isto não significa que os congressistas
sejam obrigados a aplaudi-las indiscrimina
damente, nem que se conformem com o al-
cance das decisôes doPlanalto. Ninguém lhes
nega o direito de reivindicarem medidas

mais amplas e mais abrangentes. O que falta
são iniciativas da representação parlamentar
que conduzam à firme determinação em'

emancipar a vida política brasileira do pas
sado. Se não, ficará prisioneira dos vícios an

tigos. Impõem-se a coragem de identificar os
erros de comportamento e a precariedade

'

dos remendos de conveniência que acumu

lain matérias para crises. O passado, quando
não el:.sina li evitar erros, condena uma so-

ciedade a repeti-los. .

A corrida a teses eaducas e fórmulas desa
creditadas que nos levaram ao impasse de 64,
e a tentativa de representá-las como troféus,
só leva em direção ao passado.' A abertura
tem que ser mais do que uma expectativa.
Mas não se viu ainda participação ativa dos
segmentos da sociedade no seu processo.
Está faltando à maioria acomodada o senso

de participação e de antecipação. A situação
atual não nos leva' a crer que estejamos na

plenitude de um regime demolcrático nos,

moldes das democracias ocidentais que a

tradição nos legou. No entanto, já nos distan
ciamos da alta-tensão do arbítrio. É preciso,
agora, a coragem de repudiar tudo o que nos
dividiu antes, para unir a sociedade num só

esforço construtivo. A democracia esté ao al
cance, mas exige competência renovada pelo

.
reconhecimento dos erros que tenhamos
cometido e a-disposição de erigi-la forte e

estável com a responsabilidade de um pacto
de sobrevivência duradoura.. Esta é tarefa
que não compete apenas ao Executivo. É
responsabilidade primordial da representa
ção política e de toda a sociedade que ela
representa.

"k ,..
�

. f: .,\,){.\"j�

janeiro e ia até março, no mais tar
dar. Acontece que este ano, so

mente agora ficaram prontos às
carnês de cobrança. O motivo?

Senhor Diretor, Simples. Só as modificações do se-

Sendo assinante desse jornal, nhor prefeito.
senti grande necessidade de relatar Como se fosse uma bomba, es
um fato'muito estranho que está tourou o orçamento dos pobres'
ocorrendo no município de Bi- coitados que ganham um mísero
guaçu. \

.

salário e de outros que ganham um

Acontece que o Sr. João Brasil pouco mais.
de Azevedo, figura pouco conhe- Quer ver? Várias pessoas que
cida até uns poucos dias, pois so- possuem um terreninho medindo
mente agora está colocando as 360 metros

.

quadrados e' uma

mangas de fora, é o prefeito da casinha de 30metros quadrados vão
nossa cidade.

.

pagar separadamente a casa e o

Até que antes de ser prefeito ele �

terreno, porque vêm dois carnês, .

era, como se diz, um homem bom. um da casa e outro do terreno.

Simples, simpático e agradável... Outra pessoa que tem um terre

Parecia que iria ser aquele modelo ninho um pouco maior e que no

.de prefeito. Mas infelizmente ano passado pagou Cr$ 370,00 de
.

aquele homem bom morreue so- imposto, este ano vai ter que pagar
orou só o prefeito, que deixou o Cr$ 7.872,00.
sucesso lhe subir à cabeça. Está ti- E sabe o que mais foi incluído
rando o pão da boca de muitas

.

nisto tudo? Iluminação, coleta de
crianças, que por 'falta de 'condi- lixo, limpeza pública. Qualquer
ções de seus pais, alguns nem vão à pessoa diria: mas é claro, toda ci-
escola. dade tem que ter essas coisas! ,

Estamos agora intimados a Eu diria o seguinte: venha, quem
pagar o imposto territorial c pre- quer que seja, aqui no meU bairro,
dial, imposto este que. como de este chamado Rio Caveiras, dis
costume, pagávamos a partir de tante uns dois quilômetros do

centro de Biguaçu, a qualquer hora
do dia e não verá sequer urna car

roça juntando Iixo. Verá num dia
de chuva muita lama, as valetas

cheias de inato. E a noite verá em

que bela escuridão a gente se .en

contra, existindo apenas os bocais
nos 'postes. Lâmpadas, só nos

super-mercados. E é por tudo isto
,que temos quepagar. Pagar coisas
que só existem ali no centro, perto
da Prefeitura.

Além do' mais, existem aquelas
pessoas de boa ·fé que estão per
dendo dia de serviço para irem à
Prefeiturà reclamar, certos de que,
seja um engano que pode ser repa
rado.
Mas que nada. Chega-se na Pre

feitura e uma moço informa que
está tudo na coletoria. Lá vai o

pessoal até o dito estabelecimento.
Ao perguntarem se realmente
houve algum engano, surge um

bem humorado do outro lado do
balcão e diz: não foi erro não, pes
soal, é isto mesmo. E preparem-se
para o ano que vem, que será pior.
Como é duro ser pobre,
Atenciosamente,
Marlene Amaral Crispim, Bi

guaçu.

Fato Político

Impostos

..

A vantagem
do poder

O vice-governador Henrique, Córdova
tornou clara a sua posição a respeito da re

formulação partidária. Uma vez extintos
os atuais partidos, ele acompanhará o go
vernador Jorge Bornhausen na formação
de uma nova legenda governista, conforme
adiantou à imprensa. Com isso, fica áfas
tada a hipótese - até então provável � de
que viesse a se constituir no articulador de
um partido independente, cuja inspiração
política tantopoderia ser buscada nas aspi
rações do pessedismo quanto nas idéias de

renovação de que foi fervoroso defensor até
os idos ainda recentes da sucessão

_

esta

dual.
Esses quatro meses de experiência com o

.

poder parecem ter transformado o antigo
líder dos renovadores, até aqui um político
de idéias prôprias e de insinuantes posi
ções. Acredita-se que a sua ascensão à

uice-gouernança significasse apenas a su

bida a um degrau estratégico, de onde po
deria exercer maior influência nos aconte

cimentos e nas transformações políticas do
futuro. Foi assim que se entendeu, de fato, a
sua indicação, como parte de um acordo
entre o grupo dos renovadores, que lide
rava, e a cúpula tradicional da Arena, que
tinha no sr. JorgeBornhausen o candidato
à gouernança. Córdova, dali para a frente,
segundo se supunha, seria apedra no meio
do caminho do Sr. Jorge Bornhausen, pela
sua sagacidade e pela perseguição de obje
tivos que faziam daquela aliança um fato
acidental e transitorio.
Essas expectativas.na verdade em ne

nhum momento estiveram próximas de
serem confirmadas, uma uezque as sua�
posições se caracterizaram, desde o começo,

. pela assimilação do estilo de comando do
atual governador. E mal passados os' pri
meiros dias de governo, firmava a convic

ção de que aquela composiçãopolítica, feita
para atender às emergências do processo.
sucessório, poderia adquirir contornos de

finitivos. Em função desse convencimento,
e por atribuir ao sr. Jorge Bornhausen
e por atribuir ao sr. Jorge Bornhausen uma

intenção inovadora, a despeito da origem das
combatidas oligarquias, é que ele afinal se
distanciou das antigasposições no campopo-
litico.
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RACIONAMENTO SAI EM UMA SEMANA.
FIGUEIREDO ALERTA HOJE A NAÇÃO.

brfu;. o. pronunciamento do Pre
sidente Figueiredo deverá ter uma
duração máxima de 15 minutos e

nele vai estar um alerta a todos os
brasileiros

.

sobre a situação
econômico-financeira do país.
o. racionamento do consumo

de combustíveis no país não deve
ser decidido-hoje pelo CDE (Con
selho de Desenvolvimento Eco
nômico), mas é possível que seja
adotado dentro de uma semana,

.

ao que declarou ontem o Ministro
do Planejamento, Sr. Mário Hen
rique Sirnonsen. Pela primeira vez

Brasília - o. presidente João

Figueiredo fará hoje um pronun
ciamento de ·15 minutos à Nação

..

para informa� da gravidade da si

tuação do pais em face aos novos

,
aumentos nos preços do petróleo

k e a necessidade daí decorrente de
reduzir de maneira drástica o con-

k·
sumo de gasolina, óleo diesel e

I óleo combustível.
Será uma reunião ministerial

com a presença do vice-presidente
da República e dos Presidentes do
Conselho Nacional do Petróleo

(CNP); da Petrobrás e da Eletro-

apenas os ministros da Área eco

nômica, servirá, fundamental
mente, conforme antecipou o Sr.

Simonsen, para definições políti
cas em torno da questão dos com
bustíveis e, por isto, é pouco P.,fo
vável que dela surja o anúncio de
medidas práticas.

o. Conselho de Desenvolvi
mento Éconômico discutirá hoje
a possibilidade de congelamento
dos dispêndios brasileiros com a

importação de petróleo em 6
bilhões de dólares CIF, durante
todooanode 1979. A informação

foi prestada por uma alta fonte do
Conselho Nacional do Petróleo,
acrescentando que o CNP está
calculando quanto isso poderá
representar de redução na quan
tidade de petróleo a ser impor
tado este ano, com base no que já
foi gasto em divisas até aqui.
Embora oficialmente o DASP

desconheça o projeto que poderá
ser levado hoje paraa reunião do
CDE propondo o horário corrido
para os funcionários públicos,
fontes daquele departamento
consideram "a J�ia boa; porém

sujeita a estudo de viamnuade".
Lembram, contudo, as mesmas

fontes que a medida não poderá
vigorar para os ocupantes de car

gos de comissão e chefia uma vez

que estes já trabalham "Iull time".
"Se não houver outro remédio,

vamos tomar um remédio

amargo. Se houver um remédio
doce, é melhor". Utilizando esta

metáfora, o Ministro da Fazenda,
Sr. Karlos Rischbieter, disse
ontem que a adoção do raciona"
mento "é um problema tão sério e·
tão perturbador para a economia

que o Governo tem que esperar o
máximo para entrar nele".
Embora tivesse defendido em

ocasiões anteriores a adoção do
racionamento como forriia de
fazer frente aos problemas decor
rentes de uma nova crise de ener

gia, o Sr. Karlos Rischbieter disse
que vai "desarmado" para' a reu

nião ministerial convocada para
hoje, "mas acho que' de certa

forma estamos marchando para o

limite suportável".
Uma fonte da comissão de

coórdenação do dispêndio ener-

ele se disse favorável à medida,
mas afirmou que não estará con

tida no discurso que o presidente
Figueiredo fará por ocasião da
reunião do Conselho.

géticó em transportes, órgão co

legiado criado no mês passado
pelo Ministro dos Transportes.
Eliseu Resende, afirmou ontem

que nenhuma idéia nova deverá

ser discutida. Hoje pelo Conselho
de Desenvolvimento Econômico

para Racionalização doConsumo
de Derivados de Petróleo· nos
Transportes, além daquelas já es

tabelecidas pela comissão, '·0 que
será discutido serão as formas de

implementação mais rápida da

quelas medidas, que são boas",
afirmou.

Bastante reticente quanto às

prováveis resoluções do CDE,
advertiu que não, se devem espe
rar, hoje, decisões de impacto no

setor energético, as quais, con

tudo, poderão ser anunciadas ao

longo dos próximos dias. A reu

nião do Conselho, à qual estará
presente todo o Ministério e não

,
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Delfi� diz que só
petróleo garante

safra.gigante em 80
Brasília -Em nome da prioridade dada ao setor pelo presi

� dente João Figueiredo, o Ministro da Agricultura, Delfim
� Neto, vai pedir a manutenção dos atuais fornecimentos de .óleo

; combustível para a lavoura sem os cortes adicionais previstos
; para hoje pela Conselho, de Desenvolvimento Econômico
: (CDE), em função do aumento nos preços do petróleo.

Qualificados assessores do ministro Delfim Netto receberam
li
r ontem diversas manifestações de apreensão por parte de coope-
" rauvas de produtores rurais e industriais de esmagamento de.

� grãos, diante da perspectiva de um novo corte de 10 por cento
,
no fornecimento de óleo combustível, calculado pela média de

i consumo do primeiro trimestre deste ano.

,: A argumentação do Sr. Delfim Netto deverá concentrar-se na

importância de a agricultura receber o combustível necessário

para a movimentação da safra deste ano, principalmente ener

gia garantida para colher e processar a safra recorde que o

,
Governo espera colher em 1980.
O sucesso do combate à inflação depende da colheita de boas

safras, juntamente com o alívio das pressões sobre a balança
: comercial o balanço de pagamentos. "Essa colheita, por sua
, vez, não depende apenas do clima, mas também precisa contar
com capacidade de armazenagem, processamento e trans

porte", argumentou ontem um auxiliar do Sr. Delfim Netto.
Sem combustível suficiente para movimentar secadeiras, os

: grãos (soja, principalmente) correm sérios riscos e as perdas da
: safra poderão ser sensivelmente maiores que os 20 por cento
atualmente apurados -'->e que levam o país a perder 10 milhões
de toneladas de grãos anualmente. .

A atividade da indústria de esmagamento de cereais, por
outro lado, também ficaria ameaçada. Com isso, a produção de

: óleo para abastecimento do mercado interno e para exportações
: 'enfrentaria problemas. E os produtos, associados em coopera

" � tivas ou não, poderiam-ficar desestimulados de ampliar o plan
, : tio; em resposta a campanha governamental para expansão'dâ

, área plantada em 2 milhões 500 mil hectares.
I ,_
,

Diretor .do Brde vai Hotéis querem Novas manifestações
'de apoio à Sidersul•

preços maIores
Brasília-A Federação Nacional de Hotéis e Simuares já está provi

denciando para entrar com um recurso junto ao Conselho Interministe
rial de Preços (CIP) e Embratur, pleiteando um maior percentual de

.

aumento para os hotéis de uma a quatro estrelas, pois' considera que os

novos preços divulgados pela SUNAB não são suficientes para cobrir os
custos da rede hoteleira e garantir-lhe uma margem razoável de remu

neração.
A portaria da SUNAB libera os preços dos hotéis de cinco estrelas,

fixa uma tabela para os demais hotéis classificados pela Embratur e

autoriza um aumento de até 34 por cento para os estabelecimentos não
classificados e para os que servem duas refeições além do desjejum. ,

Diárias de apartamentos duplos ocupados por uma 'só pessoa terão

redução de 10 por cento, e as camas suplementares representarão um

aumento de 20 por cento nas diárias.
.

A portaria, fixando preços por regiões, também provocou distor

ções. Em Brasília, por exemplo, o sindicato de hotéis, argumenta que os
..estabelecimentos enfrentam custos iguais aos da região sudeste; mas
receberam um percentual mais baixo, considerados na região centro

oeste. o. eixo Rio-São Paulo terá os preços mais elevados num aumento

médio de cerca de 35 por cento em relação aos fixados em maio.

São so seguintes os novos preços de hotéis no Brasil:
.

CATEGORIA
.

Região 4 Estrelas 3 Estrelas 2 Estrelas I Estrela

Norte Ll50,00 1070,00 940,00 680,00
Nordeste 1.530,00 1.230,00 790,00 640,00
Sudeste 1.750,00 1)60',00 1070,00 680,00
Sul L250,00 920,00 830,00 790,00
Centro-Oeste L350,00 1.110,00 1.040,60 400,00

General do Sunab hoje na
Capital vê problema da_carne

Para assistir à posse do novo titular da Delegacia Re

gional da Sunab, chega hoje a esta Capital, acompa
nhado de assessores, o Superintendente do órgão, gene-
ral Glauco Carvalho. ,.

A posse do novo delegado regional Sr. Gilberto Primo
Schaefer, está marcada para às 16 horas, sendo que o

cargo será transmitido pela Sr�. rara Coelho de Souza,
atual delegada regional.' .: ,; ." .. ';'. _. " ..

Por outro lado, o general Glauco Carvalho, deverá
permanecer até amanhã na Capital, quando participará
de uma reunião com representantes de frigoríficos e sin
dicatos da carne, para analisar o problema da comerciali

zação do produto na Grande Florianópolis, bem como o

recente aumento anunciado.
Na reunião marcada para amanhã, deverão ser estabe

lecidas normas para a comercialização de carne em Flo

rianópolis.

a Joinville para A campanha em favor dá
implantação da Siderúrgica
Sul Catarinense - SIDERSUL
- continua tendo ampla reper
cussãoem todo Estado, com a

integração, aos seus objetivos
de homens públicos, entida
des classistas e outros órgãos
representativos, como a As

sociação dos Municípios da
Região de Laguna - AMU
REL -, que vem de dirigir
mensagem de solidariedade
ao Governador Jorge Bor
nhausen.

Nesse pronunciamento, a

entidade sulina acentua que "a

presidência da AMUREL, re
presentando o pensamento da

.

administração de 16 municí

pios que a congregam, trans
mite a Vossa Excelência sua

mensagem de otimismo, de es
tímulo e de entusiasmo à meta

que Seu Governo corajosa e

patrioticamente lança e que,
sem dúvida algresultará satis
fatoriamente como é desejo de
todos nós".

Ex-Combatentes do Brasil

Seção de Florianópolis, que
"aprovou moção de apoio à

implantação da SIDERSUL,
de interesse nacional, fator de.
desenvolvimento e segu
rança",' segundo texto do

. --

presidente Gilberto Nahas.
Outra tomada de posição

foi da Loja Maçônica "Estrela
do Planalto", de Curitibanos,
que apresentou ao Chefe do
Executivo estadual "os nossos
mais sinceros cumprimentos
pela atitude firme e decisiva
na batalha pela implantação
da SIDERSUL - Siderúrgica
Sul Catarinense".
CAMARAS
A Câmara de Vereadores de

Florianópolis, por proposição
dos vereadores Aloísio Piazza
(MDB) eZany Leite (Arena) ,

foi outra entidade que se posi
ciorrou em total concordância
com as finalidades da cam

panha, transmitindo no tele

grama expedido pelo presi
dente daquela Casa, Almir
Saturnino de. Brito, "seu inte

graI apoio construção SI
DERSUL em terras Santa Ca
tarina, significando essa im

portante obra a abertura de
novas perspectivas para eco

nomia nosso Estado".
Finalmente , por iniciativa

do vereador Paulo Henrique
Temes, a Câmara Municipal
de Itajaí tomou idêntica posi
ção e a mensagem da verea

dora Irací Sondré da Silva,
presidente em exercício, tra
duz "a nossa irrestrita solida
riedade e �poio à implll_I}!ª
ção da SlDERSUL, por
tratar-se de empreendimento
que trará os mais variados be
nefícios ao nosso Estado".

assinar financiamentos
O Diretor Superintendente

do BRDE em Santa Catarina,
'Sr. João Adalberto da Sil
veira, acompanhado de diver
sos técnicos do Banco, viajou
na manhã de ontem para Join

ville, a fim de manter contatos
com industriais e assinar con
tratos, no valor global de Cr$
38.971.679,00, com recursos

provenientes do Finac e Fi
name. O primeiro deles, da
ordem de Cr$ 31.971.679,00,
tem como beneficiária a Cia.
Industrial H. Carlos Schnei
der e o financiamento
destina-se à expansão do seu

parque fabril e reforço do ca

pital de giro, provocando um

investimento total de Cr$ 43
milhões, O segundo contrato
foi assinado com a Metalúr
gica Wetzel e seu montante é
de Cr$ 7 mi lhões. Tem por ob
jetivo o reforço e adequação
do capital de risco da em

presa, proporcionando o au

mento de sua produção e pro
dutividade.

Esta é a quarta vez que o

Diretor Superintendente do
BRDE .em Santa Catarina
desloca-se aJoinviII� nurr!J�t:�
-ríodo ínf�fi 0.(. a>lf��:':'
Estas" constanreS'�� li

àquele Município, ségundo'�o

Sr. João Adalberto da Sil
veira, são motivadas pela irrrs

.

portância que .0 BRDE dis
pensa à região Nordeste do.
Estado, onde concentra-se o

maior volume de financia
mentos concedidos pelo
Banco ao setor secundário da
economia catarinense.
-Com· efeito - explicou

João Adalberto da Silveira, os
financiamentos do BRDE a

empresas da áreajá superam o

volume . dos Cr$
L300,000.000,00, quantia
realmente expressiva e que
possibilitou uma respeitável
expansão industrial dessa im
portante região do nosso Es
tado. Tais financiamentos -

prosseguiu - proporcionaram,
além do desenvolvimento
econômico catarinense, o seu

'desenvolvimento social, urna
vez que eles permitiram a cria
ção de mais de seis mil empre
gos diretos na área.

.

Informou ainda o Sr. João
Adalberto da Silveira que di
versas outras operações de fi
nanciamento a. empresa de
Joinville e municípios vizi
nhos se encontram.em fase de
análise nd'f3anC(;?" atingindo
valor superid'i.ra"300 milhoes
de cruzeiros.

.'

FACISG
Por sua vez, o Conselho Di

retor da Federação das Asso

ciações de Classe, na sua 34.a
Reunião, realizada na cidade
de Tubarão, também se rnani
Iestou aprovando "apoio total
e irrestrito * implantação da

,Siq�Z�I.ll". t�!1çio enviado ofí-:
cio neste sentido aos Minis
tros das Minas e Energia e da
Indústria e Comércio. O ex

pediente ao Governador do
Estado é assinado pelo presi
denteda FACISC, LédioJoão
Martins.
Outra mensagem de solida

riedade foi transmitida pela
diretoria da Associação dos'

!! ... "-
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50 anos de tradição no mercado de capitais membro das Bolsas

( /J
de Valores de São Paulo e Bolsa de Valores do ExtrElmo$.ul

f 'O Av. Osmar Cunha n.? 15 - loja ,;'
'.
/
if SIA Edifício Ceisa Cf"T\;_.,

Telefones 22-4906 e 22-0'" 4

Intermediação na Compra e Venda de Ações ern Bolsa t.etra-. de
.

Câmbio � custódia de títulos - incentivos fb ...ris.

Fiat produz
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em série o
CORRETORA DE VALORES

MOBILIARIOS

pr imeiro
IIOLSA DE VALORES DI! 8.4.0 PAULO· Negócio. "..Iacso.

Mobilmostra
em coquetel
como gastar

menos

gasolina
Com a finalidade de obter

maior economia na utilização
de derivados de petróleo, a

Mobil vem desenvolvendo,
pelas capitais brasileiras, um
programa de testes eletrôni
cos, ri Mobil Check-Up,
• Em Santa Catarina, o lan
�mento oficial do programa
será hoje em coquetel no Res
taurante Candelabro - anexo

ao Hotel' Brüggernann - às 17
horas.

Os testes realizados pelo
Mobil Check-Up acusam o

nível de consumo dos veícu
los, o que possibilita a corre

ção dos efeitos comprovados,
evitando-se o desperdício de
derivados de petróleo.

ABER. FECH. QUANTIDADE OSC. 9bc o M P_A N H I A

BOLSA DE VALORES DO EXTREMO SUL
e.e,e, • ..,••.e'1(I(I&II:IOO',,, carro a1,02 .'. 780.000
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ESTADO. DE SANTA CATARINA
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A Fiarautomóveis iniciou a

produção em série do Fiat

147, a álcool, que se torna o

primeiro automóvel no

mundo produzido em série

para utilizar esse combustível.
A informação foi dada pelo

presidente da Fiat Automó

veis, Miguel Augusto Gon
çalves de Souza, durante vi
sita de 30 jornalistas europeus
e americanos à fábrica de Be

tim, em Minas.
Falando a jornalistas de 10

países europeus e dos Estados
Unidos, o diretor-

• superintendente da Fiat Au
tomóveis, eng. Silvano Valen
tino e o Gerente de Controla"
doria de Qualidade da Em

presa sr. Emiliano Resmini, .

também dissertaram sobre o

Fiat 147 a álcool, cabendo a

este último abordar o Pro

grama Nacional do Álcool e

detalhes técnicos do carro.

Disse que cerca de 80 por
cento do total do consumo

anual brasileiro de petróleo,
vem do exterior, o que corres
ponde cerca de 30 por cento
do consumo energético total.
Salientou que o Brasil gas

tará este ano aproximada
mente US$ 6,5 bilhões para
pagar as importações do pe
tróleo, o que significa quase a

metade do que deverá ser ob
tido com as vendas ao exterior
e a tendência dopreço do pe
tróleo e aumentar. Em se

guida, disse que o Brasil apre
senta as condições básicas

para produzir álcool etíliCQ de

origem vegetal em grande es

cala, por via fotossintética,
pela sua grande extensão terri
torial, clima qúente e fartura
de sol, qualidade do solo e

disponibilidade de terras cul

tiváveis, ainda nao aproveita
das. Forneceu, finalmente,
detalhadas informações sobre
o desempenho do Fiat 147 a

. álcool e sua ficha técnica.
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Certifico em virtude do despacho' do Senhor Presidente da Junta Comercial, exarado no

requerimento sob número; (01354) datado do dia (II) onze de junho de 1979; que dos documentos

Registrados e arquivados nesta Junta Comercial do Estado, consta o arquivamento da. Ata da 3"
Reunião Ordinária do Conselho de Administração do Banco de Desenvolvimento do Estado de

Santa Catarina S.A. BADESC, realizada aos( 16) dezesseis dias do mês de março de 1979, constando
que foram eleitos para membros da Diretoria, os senhores: Diretor Presidente o Sr. Klaus

EDUARDO. MEYER, Diretor da Área de Operações Rurais o Sr. ALTINo. DA CUNHA, Diretor
das Áreas Administrativas e Financeira o Sr. Lo.URIVAL BAPTISTA FILHO., Diretor da Área de

Operações Industriais e Especiais o Sr. ELMAR RUDo.LFo. HEINECK. ARQUIVADA sob nO

0387/04/79 em sessão do dia (07) sete de junho de 1979. É o que consta, pelo que eu, FRANCISCO.
PAULO. KAESEMo.DEL, Secretário Geral da JUCESC, mandei' datilografar a presente Certidão,
que conferi, subscrevi e assino aos(28) vinte e oito dias do mês de junho de 1979. SECRETARIA DA
JUNTA Co.MERCIALDo. ESTADO. DE SANTA CATARINA EM FLo.RIANÚPo.LIS, 28 de

junho. de 1979.

RESUMO DAS OPERAÇOES

TI'rULOS Nq NEGÓCIOS •

VALOR VENAL

474.286 1.072.894,9521TrTUt.OS PRIVADOS

TI'rUlOS pUBllCOS

DIREITOS OE SUBSCRIç.l.O

474.286 1.072.894,9521TOTAL 00 DIA

ACOES - COMPARATIVO AÇÕES MAIS NEGOCIADAS
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���i�DD�����s�e t?228.378 100,00 �IM ITAU pp 760.000 70,84

�--------+-����
�O��SDIÃRIA 961.847 43 ,16 >-�AN_R_I_SU_L_P_P_+-9rJ_._00_0-+-8_,3___,9

�����:�������I:A__ t--96_1_.8_47-+-4_3,_16-, BRASIL PPC/16 69.060 6,44
HOJE .072.895 48,15 ND HERING PPBC34 42.983 4,01
ONTEM 850.799 38,18 �ULBRASILEIRO PN 39.000 3,64 FRANCISCO PAULO KAESEMo.DEL

Secretario Geral da JUCESC

Aviso ao motorista que no

dia 2 de janeiro de 1979,
trafegando na contramão
da Rodovia Fernão' Dias,
obrigou um outro veículo
a sair da pista e bater:
você matou uma menina

-

de 14 anos.·�
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F_._� polis, 04/Julho/79

POLICIAIS DA TÓXICOS SÃO ACUSADOS
DE·· ESPANCAMENTO DE DUAS MULHERES
o policial Acioni Souza Filho,

responsável pela morte do menor

Serginho, em Capoeiras, e Vilmar
Bráz de Souza, ambos da Delega
ci a de Tóxicos, estão sendo acu

sados de espancamento .e sevícias
em duas mulheres de São Paulo,
residindo e trabalhando, atual
mente em Florianópolis. As

vítimas, ambas de 24anos, consti
tuirarn os advogados associados
José Manoel Soar (Jaraguá) e

Jorge Mussi, que deram entrada
na justiça com uma queixa crime
contra os policiais. Segundo o do
cumento enviado a juízo, as seví
cias e espancamentos ocorreram
"sob os olhares complacentes do
titular da Delegacia de Tóxicos
Elói Gonçalves de Azevedo".
Atendendo pedido formulado

pelo juiz da 2a Vara Criminal,
. Wilson Edergráff, a Corregedoria
da Polícia Civil do Estado abriu
um inquérito administrativo para
apurar as acusações. O inquérito
policial ainda não foi instaurado

porque as mulheres de pré-nome
Elvira e Walkiria, esta professora
de inglês e a primeira massagista,
residentes há três anos em. Floria

nópolis, estão respondendo pro
cesso pelo uso de tóxico. A vio
lência policial, segundo os advo

gados, ocorreu no interior da De

legacia de Tóxicos.

Jaraguá: "a professora foi demitida por causa dos policiais".:
Na noite de 24 de novembro do

ano passado; por volta das 18 ho
ras, elas encontravam-se nas ime

diações da Praça X V de No
vernbro, quando foram aborda
das por policiais da' Delegacia de
Tóxicos desta Capital, e, em se

guida, conduzidas até a especiali
zada para ser lavrado o flagrante.
Elas portavam certa quantidade
de maconha num valor aproxi
mado de Cr$ 100,00 - "mas ao

invés de ser procedido o trabalho
rotineiro elas foram vítimas das
violências as mais diversas", se

gundo os advogados.
Das 18 horas do dia 24 de no

vembro até às 12 horas do se

guinte, as duas permaneceram no

interior da DT, quando os poli
ciais Acioni Souza Filho e Vilmar

Braz Souza, na presença do titu
lar Elói Gonçalves de Azevedo,
"apalparam certas partes íntimas
de meu corpo", lembra Elvira. Ao
sairem da Delegacia de Tóxicós, l
ambas foram procurar os advo
gados José Manoel Soar e Jorge
Mussi que as encaminharam até o
juiz da 2.aVara Criminal, Wilson
Edergraff que, diante da gravi
dade das lesões sofridas pelas
duas, determinou a efetivação de
um exame médico, através do Ins
tituto Médico Legal(lML), tendo
os peritos constatado que as jo
vens realmente apanharam. Isso

const� nos laudos 1.707 e I. 711.
Posteriormente, os advogados

entraram com uma. queixa crime,
na 3. a Vara Criminal que, por sua _

vez, encaminhou à Corregedoria.
.

OS FATOS

ORA. REJANE LEAL ARAUtlO
CLíNICA MÉDICA - REUMATOLÓGICA

Ex residente dos serviços de Clínica'Médica e Reumato
logia, do Hospital dos Servidores - Rio de Janeiro (3
anos), está atendendo na OSTEOCLíNlCA às 3. as, 5. ase
6as das 10 às ,12 horas. Telefones: 22-7116 e 227666.

lr:3
..

. FIGUERAB .a.A.
� Necessita para imediata admissão

.

VENDEDOR DE MÁQUINAS

EXIGIMOS:
- Idade entre 25/30 anos
- Curso Secundário completo
� Veículo próprio
- Conhecimento da região oeste do Estado
- Experiência no ramo de vendas

'.,'" ;.,

OFERECEMOS:
-. Semana de 5 dias
- Salário de acordo com aptidões
-. Ótimo ambiente de trabalho
- Assistência médlcó-tarrnacêutica.

Os interessados d.everão dirigir-se a Rodovia SC-22,
km4, no bairro Efapi, Chapecó-SC.

Inútil apresentar-se sem os requisitos exigidos.

Elói, titular da DT, nada fez para Impedir os maus tratos

Vítimas do grave
acidente na rodovia
SC-40l passam bem

.
,

Mussl: "os laudos do IML comprovam a existência das lesões".

da PolíciaCivil- órgão da Secre

taria de Segurança e Informações
- pedindo as providências cabí
veis no caso. Os indiciados (o de

legado Elói Azevedo e os policiais
Acioni e Vilmar) além de enqua
drados no artigo 129 do Código
Penal, são responsáveis ainda por
infração à Lei 4.89,8/65, por
abuso'de autoridade.

Os advogados', por outro lado,
Consideram "correta" a atitude da
SSI, que "imediatamente tomou

providências para a elucidação
dos fatos. É isso o que a Correge
doria da Polícia Civil está fazendo
ao ouvir, na manhã de ontem, as
duas vítimas".
As moças - diz Jaraguá -

embora trabalhando, após estes

fatos, "foram admoestadas por
alguns policiais, inclusive uma de

las, que é professora de inglês, foi
injustamente despedida do ser

viço, por causa de uma das visitas
dos policiais ao seu local de tra
balho". ÓS advogados afirmam
ainda que, "enquanto a maioria
das autoridades brasileiras pro
cura recuperar os jovens, outros
policiais, embora raros, afastam
estes infelizes do próprio tra

balho".

OS LAUDOS
Os laudos (1.711 e 1.707),

ambos datados de 29 de no

vembro do ano passado, são as

sinados pelos médicos legistas do.
InstitutoMédido Legal, João Nil
son Zunino (relator) ti José Cal-

deira Ferreira Bastos, atendendo

requisição da Delegacia de Homi
Cídios desta Capital. Os quesitos
solicitados foram os seguintes: '

"Sehá ofensa a integridade corporal
ou a saúde dos pacientes", ,

.Qual o instrumento ou meio que .;
produziu a ofensa; Se foi produ- 1
zida por meio de fogo, veneno, I

;explosivo, asfixia ou tortura por "

outro meio insidioso ou cruel; Se '

resultou . incapacidade para as

ocupações habituais por mais de

trinta dias; Se houve perigo de '

vida; Se resultou debilidade per-
,

manente ou perda ou inutilização
.

,

de membro, sentido, órgão ou

função; E, por último, se resultou
incapacidade permanente para o

trabalho, enfermidade incurável
ou deformidade permanente".

As repostas para as sete inda

gações são as seguintes (para as ,

duas vítimas): ouve ofensa a inte

gridade corporal', tendo sido utili
zada energia de ordem mecânica,
diferente apenas num dos casos,

quando o laudo 1. 711, diz que foi
utilizado um "instrumento con-

. tudente", ou seja, um pedaço de

ferro, pedra ou outra para os es

pacamentos.
Neste caso, as lesões são verifi

cadas na mão esquerda, ventre,
ante-braço esquerdo e direito,
tornozelo é perna direita.' No

outro, as escoriações e lesões são

apenas no braço direito.

Julgamento de Flávio Oliveira

poderá ser no mês de agosto
As seis vítimas do grave acidente acontecido na SC-401 , às 15 horas Criciúma (Sucursal)

de segunda-feira, entre dois veículos Mercedez Benz (que foram condu- A inda não está definida a data
zidas para o hospital), estão passando bem e três já foram liberadas. do julgamento de Flávio de
Neste acidente faleceu o motorista da firma Sinoda, Osmar Homes (19 O

.

anos), contratado pelo DER para o transporte de material utilizado em
liveira, pois O seu processo

obras na Capital. Dos três menores que foram conduzidos ao Hospital continua em tramitação no

Infantil, Alexandra Conrado, com um ano e. seis meses de idade. é a Tribunal de Justiça. Esta in
única que continua sob observação, encontrando-se com curativos na Iormaçãofoiprestada anteon
cabeça, devido às lesões que sofreu, mas passando bem. Seu irmão tem pelo Juiz de Direito da
Alexandre, com três anos de idade, foi' liberado ontem. Também com Vara Criminal desta Co
bom estado de saúdt está o menor, com cinco anos de idade, Emerson marca, Fúlvio Pretti, que não
da Rosa.

Seu pai é proprietário de um dos Mercedez Benz , Jaci Filintro da' desmentiu a possibilidade do

Rosa (25 anos). Ele conseguiu desviar-se o suficiente para não bater de. júri ser realizado ainda no mês

frente, jogando a caçamba YH-0378 para fora da pista. Estãintemado de agosto.
sob observação no quarto andar do Hospital dos Servidores e somente O processo de Flávio de

hoje é quepoderá'ser submetido a uma intervenção cirúrgica, devido às Oli\leira :�subiu'� ao Tribunal
fraturas que sofreu no braço esquerdo. Ele passa bem e está muito de Justiça com recurso da de
lúcido. Suamulher, Maria Madalena da Rosa, por outro lado, na noite fesa. Acontece que a defesa do
do acidente foi liberada sem nenhum problema, assim como José Ro- acusado, entregue ao advo-
berto Floriano, (20 anos), .'

O acidente na SC-40l foi considerado o mais gravejá acontecido nos gado Evilasio Nery Caon, de
seus poucos anos de existência. Ocorrido às 15 horas somente no

sistiu deste recurso que pedia
princípio da noite é' que os destroços haviam sido retirados e a pista a anulação da sentença de
lavada e limpa dos pedaços de vidro. Excesso de velocidade por parte da pronúncia do promotor pú-

.
caçamba CV -3639, dirigida por Osmar H,?mes, foi a causa da colisão. blico e conseguinte absolvição

.

P ,. • • de Flávio de Oliveira.
o,.c.a.s corruptos' "O processo já devia ter

.I. d d
chegado a esta vara, e eu não.

. aTGsta OS OS cargos posso especificar o dia em que
isto acontecerá, depende do

ontem .em Porto Ale·gre
Tribunal de Justiça. A defesa
ainda poderá tentar o desafo-

Porto Alegre _ O Departamento de PoIída Metro.politana afas- ramento, que tem que ser feito
junto ao Tribunal de Justiça

t.ou ontem seis policiais dos seus cargos, acusados de receberem também, pedindo a transfe-
Cr$ 10 mil para não dar um flagrante num estelionatário, rência do julgamento para

. irregularidade constatada neste último fim-de-semana, sendo outra comarca, Talvez isto já
que um dos envolvidos é o inspetor do DO'pS, Janito Kepler, tenha sido feito e o Tribunal
apontado como um dos sequestradores do casal uruguaio Lilian esteja julgando o pedido", ex-
Celiberti e Universindo Diaz.

.

plicou o juiz Fulvio Pretti.
Até o final da tarde de ontem, segundo o diretor de Inspeção e

Correição (OlCOR) da Secretaria de Segurança, delegado
Eldes Schenini, ainda não havia sido localizado o inspetor Julio
Cesar, da Delegacia de Furtos, que ficou com o dinheiro, fu
gindo antes de ser preso pelos funcionários da OlCOR.
Por denúncias, os policiais da OlCOR souberam que um

estelionatário, conhecido como "Silvinho'', estava sendo obri

gado a pagar Cr� 10 mil a um grupo de policiais, de diversas

especializadas, para não receber um flagrante. Em sigilo, os

funcionários da DICOR conseguiram prender todos os envol- No próximo dia' 7 de julho
vidas, com exceção de Júlio César, que conseguiu fugir com o será eleita, para um mandato
dinheiro. Por isso, não pode ser dada a prisão em flagrante em de dois anos, a nova Diretoria.
ninguém, mas o delegado Eldes Schenini informou ontem ter Executiva da Associação Ca
determinado abertura de sindicância para averiguar o envolvi- tarinense dos Policiais Civis
menta de todos e investigaçào sobre se existem mais policiais

_ A.CAPOC _ criada em
incriminados no caso.

1964, contando atualmente

As 'soluções para o com 166 filiados. As eleições

d
foram marcadas para esta

contrabando de pe ras data após uma reunião reali
zada no últirno dia 19, ocasião

pree;osas na Bahia. que foi e1�ito o Conselho Deli-

Salvador- O secretário de Minas e Energia da Bahia, Sr. Paulo berativo que apontará, atra
Souto, declarou que é um "problema generalizado no Brasil" o vés de vot.o, a nova chapa a

contrabando de pedras preciosas, ao corrientar as denú-ncias do compor a diretoria da ACA

prefeito de Prado, Sul da Bahia, de que as pedras semipreciosas poc.
ali encontradas são contrabandeadas para Minas Gerais. "Melhorar a imagem da as-

"A região sul da Bahia é uma área produtora de pedra semi-I sociação e fortalecê-Ia perante
preciosas, especialmente águas-marinhas. Mas corno o centro . seus associados" é a principal
lapidadormaispróximo é Minas, já se sabe que grande parte do .meta da primeira chapa que se

que é extraído vai para aquele estado e em algumas vezes as .

apresenta para dirigir a enti
pedras são declaradas como produzidas em Minas", informou dade (renovação), segundo o
ainda o secretário.

.

Eledisseestardeacordocom.aidéiadoprefeitodePrado,sr. presidente da mesma, o

Orlando Sulz de Almeida, de que deve ser criada uma coopera- agente Roberto Batista Jerô

tiva na região. "Já informamos todos os prefeitos de que o nimo, da Delegacia de Horni

Estado está disposto aajudarna formação de cooperativas, mas cídios de Florianópolis.
a iniciativa tem de ser particular e não do estado", disse o A CRIAÇÃO
secretário. Um grupo de policiais civis,
Para o Sr. Paulo Souto, o problema é desenvolver uma maior após inúmeras tentativas de

conscientização dos garimpeiros. "Sem muita mentalidade de organização da classe, criou
ajudar. Garimpagem é feita em áreas espalhadas e difícil colo-
car um fiscal em cada 'boca' de garimpo".

. em 1964 a ACAPOC, -objeti
.

. A complementação da solução, segundo o secretário baiano, vando a prestação dos mais di
é a implantação na Bahia de um centro lapidador, para o que versos tipos de assistência aos

existe � recursos com juros subsidiados, conforme convênio da policiais, desde a financeira e

Secretaria e do Banco de Desenvolvimento do Estado. Con- material até social e religiosa.
tudo, não tem havido interesse dos empresários, que "já estão Faziam. �e .

do
em Minas, Rio, ou São Paulo e não tem problemas com o

transporte de pedras, de pequenos volume e alto va!o('..
I grupo, o atual comissário da

Ele ainda frisou que Q interesse deve ser dos ganmperros, Delegacia de Acidentes de

pois para o Estado "o c.ontrabando não é muito grande. O Trânsit.o, \; aldir Vidal, o co

imposto cobrado é de um por cento sobre o valor da pedra, e missário do Departamento de
deste .o Estado fica com 70 por cento. Em última análise, cabe Ordem ),)olítico e Social
ao Estad.o 0,7 por cento do valor de cada pedra".

.

(DOPS), Carl.os Albert.o Vi-

Em caso de desaforamento,
a defesa de Flávio de Oliveira

poderá alegar a existência de
uma predisposição em conde
nar o acusado. Na próxima
semana, uma resposta mais
concreta sobre o processo de
verá ser dada, conforme pre
viu anteontem Fulvio Pretti.

Flávio de Oliveira, 23 anos,
que noivou no presídio no

final do ano passado, está
sendo acusado de co-autoria
no crime cometido por seu

pai, Raul de Oliveira .. Este
crime aconteceu em março do
ano passado, no centro desta
cidade, e teve como conse

quência a morte de 13 pes
soas. Tudo aconteceu, porque
Raul de Oliveira pretendia re

ceber o dinheiro das apólices
de seguros de seu prédio . No
incêndio, ele usou excessivo
material explosivo e causou

uma explosão ouvida em'

quase toda cidade. No prédio
existiam a loja de Raul e apar
tamentos e morreram pessoas
que estavam dormindo, du
rante a madrugada. Entre os

13 m.ortos estavam três com

parsas de Raul de Oliveira.
Conforme diz o processo,

ele não queria deixar ne

nhuma prova do que estava

fazendo. O seu filho, Flávio

de Oliveira, tem acusação de
ter idealizado o plano, mas até
hoje nunca aceitou a acusa-.

ção, assim como o seu pai. Diz
-

que estava em Porto Alegre
estudando - ele cursava En

genhariaMecânica na PUC
Pontifícia Universidade Cató
lica.
RAUL
Também está indefinida a

condenação de Raul de Oli
veira. No Tribunal do Júri,
realizado no mês de maio, ele
recebeu uma pena de 251 anos
de r�2ius�·0; além de outros,
adendos: A legislação brasi
leira permite que ele cumpra
somente 30 anos e ainda não
fói recambiado para a Peni
tenciária Estadual de Floria

nópolis.. Acontece que seus

advogados de defesa impetra
ram recurso junto aoTribunal
de Justiça, pedindo a anula

ção do primeiro julgamento:
deram entrada com um re

curso contraa decisão do' júri
e de uma carta testemunhável.
O Tribunal de Justiça ainda
não emitiu parecer definitivo,
o que poderá acontecer dentro
de 60 dias. Por issó, Raul de
Oliveira continua com seu

filho no presídio público
Santa Augusta, nesta 'cidade,
sem poder ser enviado pata
Florianópolis ..

de Polícia .do Estreito, no pe
ríodo vespertino.
As chapas deverão conter

as assinaturas de todos os

candidatos para os cargos de

presidente, secretário gerar,
tesoureiro geral e seus respec
tivos primeiro e vice.

Mais de, 150 policiais vã/o
eleger diretoria da Acapoc

leia, o escrivão da Delegacia
do Estreito, Nazarino An
drade e o policial Lourenço
Calili. O primeiro presidente
da ACAPOC foi calili, se

guido de Valdir Vidal, che

gando a entidade a contar até

algum tempo atrás com quase
400 associados. Devido à ino

perância, por vários motivos,
ela foi se "esvasiando''. com os

associados deixando de com

parecer até a sua sede, na rua

Duarte Schutel, II.
Congregando todas as ca

tegorias policiais. (os delega
dos de polícia tem a sua enti
dade representativa própria)
que vai desde carcereiros, es
crivâos, peritos, fiscais e cri

minalistas, até agentes, co

missários e motoristas, a

ACAPOC não possui nem um

quinto dos profissionais à ela
associados. O efetivo da Polí
cia Civil, na

I

faixa abaixo de

delegados e outras funções
superiores é de quase 600.'

A ELEIÇÃO

RENOVAÇÃO
Desde a sua fundação, em

1964, é a primeira vez que se

candidata ao cargo máximo
um policial que não partici
pou da fundação. Encabe

çando a chapa "Renovação";
o policial há seis anos, atual
mente agente da Delegacia de

Homicídios, Roberto Batista

Jerônimo, é o primeiro candi
dato a se apresentar e, ate a

próxima sexta-feira, toda' a

chapa deverá estar montada.
Casado e corri um filho,

Roberto já 'trabalhou no

DOPS e na Delegacia de Cos
tumes e Menores (DCM),
indo para a Homicídios

quando ela foi criada recen

temente. Sua principal meta é

Marcada para à próximo trazer a classe para a associa

dia sete de julho, as eleiçõesna ção em massa na ACAPOC,
ACAPOC terão a regência do

: segundo ele, "bastante en

Conselho Deliberativo (eleito fraquecida nos últimos anos".
em Assembléia da classe no Ele não possui um programa
dia 19 último) quese reunirá às' específico para sua gestão,
15 horas. O prazo para inseri - mas adianta que muitas das

ção das chapas se extingue aspirações da classe policial
hoje, às 18 horas, Os interes- serão levadas em conta após,a
sad.os deverão procurar o definição dos nomes que
atual presidente, escrivão Na- comporão o restante da

zarin.o Andrade, na Delegacia chapa.
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'San]uan-ArgentinaeCubasãoasduasnaçõeslatino-americanas .

o norte-americano Lones pontos e a de bronze fOI' paraque obtiveram até agora o. maior número de medalhas nos VIII Jogos Caguas, Porto Rico - O

Pan-Americarios, mas México, Venezuela e Colômbia acreditam que a norte-americano Donald Ny- Wigger estabeleceu novo re- Porto Rico, com 1.486.
medida em que forem desenvolvidas as competições, poderão melhorar gord ganhou ontem a me- corde Pan-Arnericano e em- Os Estados Unidos ganha-
wupo�0�. " d�hadeouroempi��adeH pa�ucom6Mundialaog� rnmonkmm�sumamedalha

�����������������������������������
"Os ânimos estão muitos altos e embora já fosse esperada uma boa nos VIII Jogos Pan-' nhar a prova com 599 pontos. de ouro: em tiro skeet, e o

atuação, os resultados de anteontem levantaram ainda mais o espírito e Americanos, com média ·de A marca anterior era de David Chile ficou com a medalha de
· todos os atletas estão muito motivados", declarou o delegado argentino 185 pontos. . R,os'�" _CO(TL59&. Amedalha de prata esperando a equipe cu-
Alfonso Amador. . ,,' .'. .

..,

:'J)._s.t.·a,}ge,n,ünp.1�onqtÍ·!.s�,a!lJ,r.5)1.�.·'��ieoi:le.m.. sét.e,',m. e.;�.\;·'l:ha�.,)dua,.s êI,�.' ouro, " iA, de 'prata foícbara ,J)oN'à:fd prata fi.c,<i!\l'ciP'QLlJo.o ',çhlbanQ/I' 9aJ1�h.y,mi!}Jl)':J!ilramát;ico.JinaL;
du�s '4e prata e três de'nr?pze;. ç�focan'do"se asslmrio qüadro de meda-' Ha rnrl tÓl(', \:iUff..\:l;Tlfdr.te: A:de�so Pena;.....C6n'f5921 põnfà$�""c' 0S"'n'C5rnr:atnêri'caíWJs- f6tlílP

lhas no terceiro lugar, seguindo Estados Unidos e Canadá. americano, con1"38'0 poAtos', e e a de bronze com'dicanádén'se 'zaram "566 pontbs': sobre um
"Há .boas possibilidades de que nas provas das próximas 48 horas a de bronze para o porto- Alfonso Mayer, com 592. " máximo. total dé 600, disputa-

possamos aumentar o nÚITlero de medalhas e as possibihdades de ga- riquenho Rafael Garden Bo- dos em d.o'Ís 'dias. O segundo
nhar outras", adiantou Amador. vea, com 380. Os Estados Unidos con- luga� conseguiu 548 pontos e

, Os colombianos parecem ser os q.ue, dentro do grupo intermediário Por equipes em carabina' quistaram ontem a medalha o terceiro um a menos.
de nações tenham tido menor sorte. de'tado os EUA t mb' de ouro. por equipes na prova O 'd d d I

-

Em ciclismo, eram favoritos pam ganhar uma medalha e chegaram
I a em ga- presl ente a e egaçao

em quinto lugar nos lOOquilômetros. Em patinação, perderam também nharàm a medalha de ouro, de pistola de. ar dos JO_f;os chilena, Hernan Berii, 'disse
a óportunidade de ganhar medalha. No boxe, ,contudo, a Colômbia' com 2.373 pontos. A medalha Pan-Americanos com uma .

que "nos surpreendeu ganhar
conseguiu passar para a segunda rodada eliminatória com a vitória do de prata coube a Cuba, c.om média l. 518, essa medalha, a primeira do
peso pluma Felipe'Oroscq. "Esperamos melhorar no futuro", declarou

.

2,350 e a de bronze para o A medalha de prata corres- país. porque competimos com
Alfons? Munera, presidente da Federação Colombiana de Boxe. Brasil, com 2.345. pondeu ao Brasil com 1.488 equipes de excelente nível".

ORLANDO PEÇANHA FOI DISPENSADO.
E COM ELE TODA COMISSÃO TÉCNICA

· .

•
i

'i
A
I'
�

Sem' surpresas, o treina- vidamente notificados da t do : "t dA'U o ISSO e agora e mUI o esvmculado por deficiência
, dor do Joinville, Orlando decisão. Orlando, dernons- duro para entender como' técnica -, recebeu explica-'Peçanha, foi dispensado tràndo serenidade. nem quis superar a falta do campo de ções genéricas sem base em
ontem do cargo em decisão comentar a perda do em- futebol. dos amigos, do cn- qualquer fato concreto, O

. tomada na noite de prego. Disse apenas que "é tusíasmo do jogo. Estou so- primeiro foi a incompatibi-
segunda-feira pela diretoria uma coisa rotineira para' frendo muito com sinceri- lidade criada com seu assis-
e amplamente discutida treinador de futebol e não dade porque isso faz parte te_nte Paulo Coutinho, que

;
.
ontem no clube tanto por jo- guardo qualquer mágoa. , da minhavida. assim como a nao

:

convenceu ninguém..

, gadores como pelosjornalís- quer dos dirigentes do clube, morte de meu filho. Do pri- Posteriormente, o diretor de
,

.

tas que acompanham o JEC quer da torcida ou repórte- meiro choque me recuperei Assuntos Legais, Carlos Al-
e diretores que ultimaram os rés. A única coisa que me

.

pois agora ganhei outro berto Virmond , relatou que
detalhes da rescisão de con- chateou' - frisou Orlando filho. Quem sabe Deus me na reunião houve consenso
trato do treinador e manti- - foi. a notícia que ligou dê uma compensação maior para a dispensa do prepara-
veram contatos no Rio de minha dispensa com um pe- para esse segundo choque". dor .Paulo César para se

·
Janeiro para contratar o ex- dido dos jogadores, o que Paulo César ainda lem- promover uma renovação
treinador vascaíno Carlos não é verdade". brou que começou como jo- no departamento técnico,
Froner..

-

Orlando perdeu o em- Paulo César: o futebol faz gador de futebol no Ferro- coisa parecida com injeção
N� mesma reunião surgi- prego porque os resultados parte da minha vida viário de Tubarão, chegou de sangue novo num corpo

,
ram os nomes de Jorge Fer-' não estavam agradando em Joinville em 1971 para viciado e rotinizado. A ver-

reira, atual treinador do Fi- ninguém. Nos três primeiros time". estudar e ingressou no Amé- dade é que não se colocou
gueirense , Joel Castro Flo- jogos da semi-final, empa- Logo após .a reunião de rica. Formado em Educação' uma justificativa plausível

" .res e Duque. Porém, o mais tou todas, e a média de gols segunda-feira, por volta das Física iniciou o trabalho em para a saída de Paula César e
cotado foi Froner, porque, das últimas 10 partidas foi 23 horas o preparador Paulo I Y75 no América e está no pouco sesabe dos frutos que
pela ótica dos dirigentes do de 0,3. Isso significa que a Césarfoi notificado portele- Joinville desde sua formação virão com um novo treina-
JEC, o time está precisando cada 'três jogos, fazia um fone e confessou ontem que .em 1976. Então sua voz dor, preparador, supervi-
de um treinador de pulso, gol. A gota d'água transbor- levou um grande choque. tornou-se embargada 50r, etc. Foi um tiro no es-

enérgico e conhecedor do fu- dou a paciência da torcida "Foi difícil para mim enterr- quando disse que o choque curo diante de um impasse
tebol do interior, mesmo noúltimo domingo quando o der que havia perdido meu era muito forte, principal- criado pelos maus resulta-
que seja necessário pagar 70 Joinville enfrentou o Cri- cargo de preparador. Nem mente pórq ue ni nguém

. dos do time. Com a dispensa
mil cruzeiros de salário. ciúma e empatou em lx I, consegui dormir à noite, ten-

. havia explicado os rnotivos.. de toda comissão técnica-c-
· Jorge Ferreira, inicialmente apesar do adversário jogar tando entender tudo aquilo. acreditam os diretores - o,
o mais falado, teve o veto na com 10 homens a partir dos Parecia um sonho e eu fazia E NINGUÉM CONVEN� mal será elimi�ado, se ele es-
reunião em nome do bom re- 22 minutos da primeira fase. força para acordar. Era CEliJ tiver nesse. departamento.lacionamento existente entre A torcida queimou bandei- duro entender que no dia se- Outro dispensado, o jo-. As' chances de acerto são
os dois clubes, e da ética fu- ras, destruiu propagandas, guinte não iria mais eritrar gador Sérgio Santos, soube maior.es que a simples de-

· tebolística. Os outros, Joel coberturas e bilheterias. no campo, lugar onde passei da decisão somente tia missão do treinador.
Flores e Duq.ue, continuam .

PAULO CESAR CRO- a maior parte de minha manhã de ontem quando foi Se as expectativas não
no pé da lista. ROU vida". chamado para conversar forem alcançadas, hipóteseA procura de um novo Se a dispensa de Orlando Ao relatar tudo o que sen- com o .diretor de futebol, amplamente cabível, outras
treinador foi menos ruidosa era vista como inevitável, o ÚU depois da notícia da dis- Airton Waknin,' e diretor de cabeças rolarão, desta vez de
que o anúncio da dispensa anúncio do corte do prepa- pensa Paulo César chegou a interesses legais, Carlos Al- jogadores que já estão na'
de Orlando, principalmente rador físico Paulo César chorar quando qualificou berto Virrnond. Orlando mira desde ontem. Quando·

porque esta veio acompa-. trouxe muita surpresa, sua saída do Joinville como pouco antes, havia chegado o diretor de futebol Airton
nhada do preparador físÍco mesmo com a advertência a segunda coisa pior que a acordo com a direção, Waknin reuniu-se com Or-
Paulo César, e do meia Ser- feita no dia anterior pelo di- aconteceu em sua vida. "A para receber salários até se- .Iando, Paulo César, médico
gio Santos. O burburinho retor de futebol Airton primeira foi quando meu tembro, primeiro prazo para é dois Jogadores represen-
começou logo' cedo quando Waknin. "Faremos as de- filho morreu em 1977 com rescisão. tantes do elenco, descobriu
Orlando e Paulo César tom- missões necessárias �(a "irês dias de vida. A segunda Paulo César, da mesma coisas que nem o presidente
pareceram ao estádio já de- sanar os problemas 'do é esta saída do JEC. Eu amo forma que Sérgio Santos - desconfiava.

�------�--------��'-----------------'�hrW��B��o,d,a�����J�����========�========================PAN====================================:

No tiro, medalha de bronze
por equipepara o' Brasil

Argenfina e Cubá�
os melhores

lafino-americanos

PROGRAMA(ÃO
DE :HOJE

FUTEBOL
16:00 horas: Costa Rica x Bermu
das.
18:30 - Cuba x Guatemala.

, 21:00 - Porto Rico x R. Domini
, cana.

BOXE
19:00 - Oito lutas eliminatórias.
NATAÇÃO .

15:00 � Natação sincronizada in
dividual.
17:00 - Pólo Aquático.
REMO

· 08:00 - Início das eliminatórias,
TÊNIS

.

13:00 - Continu,ação eliminatórias
iíldiviçluais masculinas e femini
nas.

JUDÔ
09:30 - Eliminatórias categoria
médios ligeiros e ligeiros.
17:00·.- E.epescàgem.
GINASTICA
17:00 - Exercícios opcionais.
CICUSMO
?9:00 - 4.000 metros perseguição
'Individual. "

II :00 -quilômetro contra relógio.
15�00 - 4.000 metiOs pers�guição
por equipes.
TIRO
08:00 -.Fuzil.
08:00 � Fuzil três posições.
'08:00 - Skeet, série final 50 tiros.
ARCO E. FLEXA
09:00 - 50 metros masculino e fe-

t minino.
13:00 - 30 metros masculino e fe
minino.
BEiSEBOL
10:00 - Cuba x Bahamas.
14:00 - Colômbia x R. Domini
cana.

� 18:00 - Porto Rico x Venezuela.
PATINAÇÃO .

08:00 - Patinação A rtística femi
nina.
09:00 - Corrida 3.000 metros
grupo masculino.
08: 30 - Corrida 3. 000 metros
grupo feminino.
19:30 - ,Patinação artística, balé
obrigatório.
VOLEIBOL
16:00 - Venezuela x Canadá e Es
tados Unidos x Brasil.
BASQUETEBOL FEMI.

, NINO.
18:00 - Cuba x Porto Rico e Brasil
x Canadá.

·

BASQUE'TEBOL MASCU-
,·HNQ 'i

. .'
·:.17:QO � �nhas Virgens x.' Brasil e
.Méxicó x·Canadá.

'.

,

.

21:00 - Cuba x Estados Unidos e

• Arg�nti!la x R. DolTÚ nicana.

NA PREVIDÊNCIA DO SUL.
Nós achamos que você'deve estar seguro,
também, contra o SKYLAB. E é por isto que a

PREVIDÊNCIA DO SUL lhe oferece um seguro
contra a queda de satélites artificiais, através de
uma cobertura especial. Isto é uma decorrência da'
evolução do mercado nacional de seguros, na

qual a PREVIDÊNCIA DO SUL está engajada. .

Por (SSO, ela também está habilitada a oferecer
cobertura contra os eventos até desta natureza.

Podendo oferecer, além dos ramos de seguros

mais conhecidos, seguros especializados tais como
aquele que cobre os riseos de queda dos objetos
que estão em ?rbita, hoje cerca de 4.500.
Com a PREVIDENClA DO SUL você sempre
estarÉl mais seguro.
Até das ameaças espaciais.

1/\ F JOP'5

� PREVIDÊNCIADOSUL
l1'v\Ac:ID.NIZK..)iÓ APLUB

Sede: Porto Alegre _ Rua Gen. Câmara, 230170 andor . Fon�s: ·(0512) 24-7111 . 24·7238'· Sucursais: Rio de Janeiro· Fones: (021) 231·3491 ·224-7279· São Paulo
Fones: (OI I )223-8666· 223·8358 . Belo Horizonte· Fones:(031 )222·2750·226-1747· Curitibo • F0ne" (041) 223·6473· 223·1782 . Florianópolis _ Fone: (0482) 22·0499

Froner 'vem assistir um jogo
do JEC. E depois responde

Joinville (Sucursal) � No final da tarde
,

de ontem, por volta das l8h1Om, o diretor do
Join�ille, Airton ,Wakn.j_n, entrou em contato

telefônico com Carlos Froner no RIO de Ja
neiro para ouvir a resposta do convite para
treinar o Joinville , mas problemas extra
futebol não permitiram umapalavra f.inal.

Froner está morando em um apartamento
alugado com contrato para um ano e ficou de
consultar a esposa sobr.e 0 trabalho em Join
ville. Prometeu, contudo, uma viagem rápida
para Santa Catarina "a fim" de assistir algum
jogo do JE(para·melhor se definir: �grade-

ceu o convite e manteve o interesse. Se Froner
não aceitar o Joinvillc tentará Jocl Ca.���()
Flores, atualmente no juvenil do I ntcrnacio
nal de Porto Alegre. Froncr continua na ca

beça da lista c hoje pode surgir uma definição
pois o Joinvillc, segundo o diretor de futebol.
não pode esperar muito tempo para uma rcs

posta final de Froncr. O diretor de futebol do
JEC garantiu ainda que Froncr não colocará

qualquer obstáculo de ordem profissional em
aceitar o Joinvillc depois de passar pelo Gre
mio de Porto Alegre. Bahia, Santa Cruz do
Recife, Flamengo. Caxias e Vasco da Gama.

ELETRIFICA�ÃO RURAL DE SANTA CATARINA S.A. - ERUSC

. '.: - 'EDITAL -
"

A Eletrificação Rural de Santa Catarina S.A. �·ER!.JSC, com sede à
Aventoa Rubens de Arruda Ramos, 464, em Florianópolis, SC, torna
público que fará realizar no dia 23 de julho de 1,979, às quinze (15) horas,
n.o,�ndereço acima, a TOMADA DE PREÇOS N°'07 /79, destinad� à aqui
siçao d: TRAN?FORMADORESDE MEDiÇÃO E ACESSÓRIOS, para írn
plantação de sistemas elétricos,'

'. O Edital corre§pof.ldente,poderá ser obtido junto ao Departamento de
Material da ERUSC, onde os esclarecimentos que se 'tornarem necessá-
rios poderão ser prestados.

'.
.

,Florianó.polis (SC), 29 de junho de 1,979

A DIRETORIA

CIMENVALE - MINERAÇÃO E
CIMENTO VAl.E DO ITAJAí S.A.

AVISO

o Departamento de Compras daCIMENVAtE - Mineração e Cimento Vale
do Itajaí S.A., torna público, que estará recebendo propostas de firmas, até às
l ô.Oühoras do dia 12 de julho de 1979, para a aquisição de 500 (quinhentos)
Martelos em Aço Manganês, Ref nO 2-24675-1, utilizado em Moinho de Barra
75.100.

.

O Edital encontra-se afixado na sede da Empresa, à Rua Hercílio Luz nO 26.
em Brusque (SC), onde serão prestados os esclarecimentos necessários e forne
cidas as competentes cópias.

.�

Brusque, 2� de junho de 1979

ESTADO DE SANTA CATARINA. ,�

SECRETARIA DA INDUSTRIA E COMERCIO, : � , r,;:,:"

JUNTA COMERCIAL DO ESTADO <:1-01"',,,. ",...,-,""',,- ""·" ..·I�.-",,...,""�'_i_

'" ': ' (}' ,� � ('

CERTIDÃO'

.

Certifico em virtude do despacho do Senhor Presidente da Junta ComerciaL exarado no

.. requerimento sob número, (O 13'55) datado do dia (11) onze de junho de 1979; que dos documentos

Registrados e arquivados nesta Junta Comercial do Estado consta o arquivamento do Estado de

Santa Catarina S.A. - BADESC, realizadas cumulativamente em 20 de março de 1979. com reforma
do Estatuto social, objetivando a criação do cargo deDjretor Vice-Presidente e a ampliação do

número de membros do Conselho Fiscal da sociedade. Tomada das Cotas dos Administradores.
relativas ao €hrcício de 1978, bem como exame, discussão e votação das Demonstrações Fi nancei
ras pertinentes.àquele exercicio. Deliberação sobre a destinação do lucro líquido do exercício de 1978

sobre a distribuição dõ_'lucro líquido do exercício de 1978 e sobre a distribuição de

dividendos. Eleição dos Membros d,o Conselho de Adminis�ração. Fixação da remuneração dos

administradores e eleição dos membros do Conselho Fiscal. -ARQUIVADA sob nO' 387/03/79 em

sessão do dia (7) sete de junho de 19-79. É o que consta. pelo que eu, FRANCISCO PAULO

KAESEMODEL, Secretário Geral (la Junta Comercial do Estado de Santa Catarina. mandei

datilografar.a presente Certidão, que conferi, subscrevi e assino aos (28) vinte eoito dias do mês de

junho de 1979. SECRETARIA DA JUNTA COMERCIAL DO ESTADO DE SANTA CATA
RINA EM FLORIANÚPOLIS, 28 de junho de 1979.

FRANCISCO PAULO KAESEMODEL
Secretário Geral da JUCESC.

I

13 de'jan,eiro ,de'1979.
Km 91 da Via 'Outra.

Um carro bateu numa

carreta parada no

acostamento, depois de
ter sido ultrapassado e

fechado por outro veículo.
.

1
.

Nós temos um aviso ao

motorista que ultrapassou
e fech'ou 'este carro:

você matou uma senhora
de 74 anos.

Campapha de Segurança nas Estradas. Um serviço público do DNER.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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M·ufler,Marcílio

mc)t,ivado.
enfrenta
Joinville
sem técnico "

·

Itajaí e Joinville (Sucursais) -

Claudine, centro avante contra

tado por Cr$ 250 mil cruzeiros

junto ao Rio Branco de Paiana
guá, é a-única novidade de Marcí
lio Dias para o jogo desta noite
contra o Joinville. Ontem o su-

· pervisor Miguel Lopes retornou

do Rio trazendo sua liberação,
além da de Ezequiel. também pa
ranaense, que ficará no banco, já
que o treinador Júlio Arão não

pretende alterar a meia cancha.
Em Joinville , até o final da

- tarde de ontem o Joinville tinha
apenas uma indefinição, pois
Néia recebeu uma forte pancada
no tornozelo direito no último

domingo e ontem não participou
dos treinamentos. Se ele não ga
nhar condições, entrará Vargas
que teve bom ·rendimento no

treino que serviu de apronto.
O treinador. dos· juvenis, Linor

do Rosário, que 'assumiu interi
namente o cargo deixado por'Or
lando Peçanha desde' ontem, so
mente vai definir a equipe hoje,
mas. adiantou que o retorno de
Naná é garantido no lugar de Sid
ney, também lesionado. Segundo
o técnico, esta alteração não sig
nificará em mudanças táticas, já
que os dois jogadores tem as
mesmas características.
O treino de ontem, para des

consolo de muitos torcedores que
se dirigiram ao estádio, foi reali
zado no ginásio de esportes Max
Colin, com a realização de várias
partidas de futebol de salão. A

·

rotina dos' treinos foi a mesma,
·

mas o ambiente 'era visivelmente
diferente com a dispensa de Or
lando Peçanha, principalmente
pela carga de responsabilidade
que recaiu sobre os jogadores, an
siosos por uma vitória, e dos diri
gentes que dependem de um resul
tado positivo para aguardar do
mingo, contra o Figueirense, um�
arrecadação de Cr$ 400 mil. Em
caso de empate .ou derrota, a

renda dificilmente chegará a Cr$
120 mil.

Com arbitragem de Jolando
Rodrigues, �-M��í1i� d�-Cí
cero, -Carioca, Belga, Ditão e

Alcir; Jair, Bira Lopes e Le
leco, Peninha, Claudine e- Ge
raldo enfrenta esta noite; às 21
horas no estádio Hercílio Luz,
o Joinville de Raul Bosse, João
Carlos, Vagner, Joel e Carlos
Alberto; Jorge Luiz, Lico e

Naná; Frazão, Neia ou Vargas e
Veiga.

Governo

adiantou
15_milhões

por conta

do FAS
O secretário de Cultura, Es

porte e Turismo, Júlio Cesar, in
formou ontem que o governador
Jorge Bornhausen concedeu
adiantamento de 15 milhões de
cruzeiros, para que algumas
obras que estavam dependendo
dos recursos do Fundo de Apoio
ao Desenvolvimento Social -

FAS, não sejam interrompidas ..
Apesar de todos os contatos em

Brasília já terem sido concluídos
favoravelmente, o total de 66

milhões, 665 mil só serão libera
dos em agosto, após o Congresso
Nacional apreciar a mensagem
que dá nova destinação à verba,
ou seja: quadras de esportes, giná
sios e reforma de estádios de fute
b:JI..

Semana passada' o secretário
esteve em Brasília, quando conse

guiu aproveção junto ao Banco
Central, Conselho' Monetário
Nacional e presidência da Repú
blica para a nova aplicação daque
les recursos.

Dos 66 milhões, 45 são destina
dos aos clubes de futebol profis
sional. Os clubes, com as respec
tivas parcelas previstas, são os se

guintes: Figueirense - 12,5 milh
ões; Criciúma -.7 milhões; Marcí
lio Dias - 6 milhões; Joaçaba - 2
milhões; Internacional - 2 milh
ões; Juventus - 2 milhões;Caçado
rense - 2 milhões; Rio do Sul - 2
milhões; Palmeiras - 6 milhões;
Paysandu e Carlos Renaux , dois
milhões cada um.

Esses valores, no entanto,
ainda não são definitivos. A dis
tribuição das quantias destinadas
a' cada clube dependerá do orça
mento que o Departamento Au
tônomo de Edificações .: DAE,
está elaborando. Após.a conclu
são desse trabalho, algumas par
celas poderão ser modificadas,
para mais ou para menos. .

Outra parte dos 66 milhões será

aplicada na construção do Veló
dromo, nas proximidades do Pa
lácio Residencial da Agronômica.

·

O DAE está elaborando o projeto
final. A secretaria tem assegurada
uma verba de 3,5 milhões. O que
faltar, será complementando pela
prefeitura da capital e pelo go
verno do Estado.

. '. FIGUEIRENSE X R. DO SUL '

Determinação de·Jorge -é-para
.. futebolmais ofensivo -ainda
Buscar um futebol ainda mais ofensivo, e principalmente .

.

.
----------------------

mais dois pontos na tabela", esta é a ordem que os jogadores
do Figueirense receberam ontem do treinador Jorge Fer
reira, depois de encerrados os preparativos para o jogo desta
noite com o Rio do Sul, quando a equipe 'terá a mesma

formação que iniciou o clássico, apesar de Serginho e Se
binho estarem relacionados entre os que concentraram.

A decisão de deixar estes dois titulares fora do time, aliás,
foi a única surpresa que Jorge Ferreira causou, apesar de sua
explicação aos repórteres ter sido convincente:

.

- Ficam no banco porque estão voltando de lesões diver
sas mas sérias, e .ainda não tem suas melhores condições
atléticas.

.

O treinador ontem exercitou os jogadores durante os dois

turnos, e sua maior preocupação foi buscar o acerto de

soluções ofensivas para a equipe, já que segundo seu enten

dirriento, há uma obrigação de o Figueirense vencer, e o Rio
do Sul deve ser uma equipe retrancada.
- Esta é uma suposição minha; porque o Miro Andrade é

competente e deve reconhecer que em casa, o Figueirense é
um time perigoso. Se lançar seu time aberto, buscando um

jogo de igual para igual, eu prefiro, achomuito melhor. Mas
não acredito nesta possibi-lidade.

.

Por isto é que além de jogadas ensaiadas com a movimen

tação dos atacantes e os avanços revezados dos laterais, ele

exigiu muito afinco nos treinamentos de cobranças de faltas,
tanto as diretas a gol, quanío

'

as que envolvem tabelas

rápidas. "Num jogo, as vezes, a decisão favorável surge
numa falta que bem ensaiada nos treinos engana a defesa

adversária", disse Jorge Ferreira.
_Quanto as possibilidades de aproveitamento de Balduíno,

tudo não passou das especulações que cessaram depois de o

jogador ir ao campo, pela manhã, fazer uma série de exercí
cios físicos e voltar a sentir dores no joelho direito. Agora o

meia cancha entra em trátamento in'tensivo, para ver se

recupera-se da lesão e a condição física até domingo.
A falta de Balduíno é considerada importante, não só por

Jorge Ferreira como também pelos outros jogadores titula-.
res. Mas, sem ele e também sem Serginho, manteve-se a meia

cancha com Tomé, Doval e Edison. Outro que ontem foi ao'

departamento médico foi Reginaldo, com dores no torno
zelo direito. .

Tomé ·flca no time porque

Serglnho alndll não .está bem .

Miro em dúvida
sobre � esquema

-

.' �

para sua equipe
Ri<? do Sul (Sucursal) -Até ontem à-tarde, quando os treina

Il!t;n�os· d� Rio do Sul para a partida desta noite encerraram-se, o
tecmco Miro Andrade ainda não sabia qual o melhor esquema para
o time enfrentar o Figueirense e terminar' o jogo com um resultado
favorável. Teudo dporque a situação da equipe, que em três jogos
somou apenas dois pontos, não é das melhores, e assim, pela lógica,
o time deve jogar em busca da primeira vitória.

�o entanto, pelos jogadores que dispõe, principalmente os que
tremaram ontem no time titular, tudo leva a crer que o Rio do Sul
atuará na defensiva, com quatro jogadores no meio campo. "Vou

pensar mais um pouco, e ver se vale QU não apenajogarde igual para
Igual no Scarpelli", confessou o treinador antes de relacionar os

jogadores para a .concentração.
Na defesa, Miro Andrade também guardou uma dúvida, entre

Nelson eOtávio, principalmente porque o primeiro tem semostrado
bastante agitado, e vem recebendo muitoscartões amarelos. No

. ataque, com o ponta Jair ainda treinando a parte e sem chances de

aproveitamento, permanece a solução de emergência, com Dirceu

improvisado, mas jogando mesmo na intermediária, abrindo espa-
ços para Sávio e Fico.

.

Com Daniel, Djalma, Reginaldo, Casagrande e Pinga;
Tomé, Doval e Edison; Gersinho, Cabral e Marquinhos, o
Figueirense joga hoje, às 21 horas, no Scarpelli, com o Rio do Sul
de catito, Moura, Balo, Nelson ou Otávio e Buca; Edson
Scoth, Valdeci e Jadir; Dirceu, Sávio e Fico. A arbitragem será

.

de Dalmo .Bozzano, e os bandeiras, até o final da tarde de
ontem, não foram escalados pela FCF. Na preliminar, às 19

horas, jogam pelo campeonato citadino de juvenis, Figuei
rense e Avai. O time do FiQueirense pode ser campeão por
antecipação com uma vitória neste jogo, pois apesar de ter
igual número de pontos ganhos, 12, jogou um partida ii
menos e tem grande vantagem no saldo de gols, o segundo
crttério para desempates. Caso o Avai vença, os juvenis do
Figueirense ainda podem ganhar o título se derrotarem,
dentro de uma semana, a equipe do. Caravana do Ar.

PALMEIRAS X AVAl

Arlindo estréia, para dar
mais apoio a ,Jorge' Luiz

PromoY,(}nd� a-estréia de Ar
lindo na meia cancha, em lugar
'de Linha, e o retorno de Adail
ton à quarta-zaga, e ainda com

dúvidas em relação aogol- Zé
Carlos ou Joel- o técnicoLuiz
Alberto tentará sua primeira vi
tória nessa etapa do estadual
contra o Palmeiras, em Blume-

, nau.

A condição de jogo de Ar
li ndo estava sendo esperada até
ontem à tarde, e possivelmente
o jogador fará sua estréia no es

tádio Aderbal Ramos da Silva.
"Para mim será muito bom en

trar na equipe", diz o meia
cancha que veio do futebol ca-

doca, acrescentando'que "eu me
movimento por. todo O gra
mado, pela esquerda ou direita e

voj à frente". Com isso, Ar
lindo, que já jogou ao lado de
Jorge Luiz, nos juvenis do
Bangu, espera tirar Jorge Luiz
do isolamento no ataque. E o

centro avante ficou satisfeito
.

com o seu lançamento porque
estava' esperando urna mu

dança: "Não que o Arlindo seja
melhor que o Linha, mas eu

estou muito isolado no co

mando do ataque e alguma mu

dança tinha que acontecer".
Já o lateral Deide, outro que

veio do Bangu, está preocupado

Quanto ao Palmeiras, sempre
foi um adversário difícil", con
cluiu.

Outro que poderá retornar ao
• time é o goleiro Zé Carlos. Mas
o técnico deixou a decisão para
o departamento médico. Caso
Zé Carlos seja aprovado' nos
exames deverá . ser o titular,

Arlindo entra no lugar de Linha sendo que Joel, apesar de pres-

com a vitória,iildependente das
costumeiras pressões da torci da
blumenauense e do campo pe
queno do estádi9,Hercilio Luz,
que ele não conhece: "Tá na

hora da gente ganhar uma par
tida para ver se pinta um prêmio
e se saímos dessa fase ruim".

A VOLTA

. O jovem zagueiro Beto teve
duas oportunidades como titu
lar da equipe, mas depois do
mini coletivo de ontem pela
manhã, o treinador acabou op
tando .por Adailton. E o expe
nente Jogador. depois de elogiar

I'

Aureo ficou muito nervoso o Avai de Zé Carlos
ou Joel; Oeide, Ma

neca, Adailton e Orl
valdo; Lourival, Rosa

Lopes e Arlindo; K,8-
tinha, Jorge Luiz e Ni'I�
son; enfrenta hoje à
noite, às 21 horas, no
estádio Hercítlo Luz, o
palmeiras de Nilson;
Saulo, Gilson, Celso
Sauer e Renato; Sony,
Dito Cola e Eneas; Ed
ney, Lenilson e Maril
ton ou Adelmo. 'Anto-
nio Rogério Osório
será o árbitro.

"Eu sou um sofredor. Quero ver meu time ga
nhar, mas não é por isso que eu ficar me introme
tendo no serviço dos outros". Áureo Manliverni,
profundamente chocado com as notícias de que
estaria se envolvendo nos trabalhos da comissão.
técnica do 'Avai, está. anunciando que tomou uma

decisão, depois da "heresia" que foi divulgada:'
"Vou parar definitivamente corri o futebol".

Sentado atrás da máquina de escrever, como faz
todas as manhãs, envolvido com documentações e

problemas do departamento de futebol, ontem,
Aureo Manliverni se mostrava abalado e muito
nervoso, Mas tinha respostas para tudo.

.
- Eu não falo com jogador nenhum sobre pro

blemas técnicos. A única coisa que faço é dar conse
.lhos, pois sei que os jogadores precisam disso para
ter boas,condições de ganhar jogos- e melhorar a

própria situação pessoal- esclarece o gerente ad-
ministrativ.o.· ,

Dizendo-se um "sofredor", Áureo afirma que não

deseja ser treinador do Avai, "nem tempo tenho", e
vai mais longe ainda: "Se eu quisesse ser técnico do
Avai não teria deixado o cargo justamente quando a

equipe passava pela melhor fase, ou seja, no hexa
gonal do ano passado". Para o ex-treinador, as

notícias sobre sua intrusão no trabalho da comissão -

técnica, são uma "heresia e não têm cabimento, nem
procedência", .

.

Ele ainda diz que "infelizmente estes casos acon

tecem, mas não deveria .ter acontecido comigo por
que não mereço isso", conclue. Agora, Áureo
afirma que "só vou assistir jogos e jogar minhas
peladas quando puder" e. promete abandonar o

cargo de gerente administrativo do Avai. i 1."

-

o futebol de Beto, comentou a

sua volta: "O Beto vinha
atuando bem, mas o Luiz Al
berto me escolheu, Acho bom
ressaltar que o Beto não está
sai rido. do time por jogar mal.

tigiado -pelo técnico, retornaria
ao banco. Já o ponteiro es

querdo Nilson, considerado
.

pela crônica' esportiva como o

melhor jogador do Avai no úl
timo clássico, está garantido
como titular e, mais' uma vez

com função importante na

equipe. "Vou jogar um pouco
mais ofensivo", explica o joga
dor, "e com isso- tratarei de co

laborar com meus companhei
ros para que retornemos de
Blumenau com uma vitória". Os
jogadores concentraram ontem
à tarde, às l7h30min, em Ca
nasvieiras, e partem para Blu
menau hoje no final da tarde.

.

. Joaquinzinho lança
Eneas e Arnaldo hoie
Blumenau (Sucursal) - Após o coletivo apronto na tarde de

ontem no campo da Sociedade Vasto Verde, pois a diretoria resol
veu poupar o estádio Aderbal Ramos da Silva para o jogo destá
noite', o treinador Joaquinzinho decidiu promover a estréia do meia
cancha Eneas e do ponteiro Arnaldo.

.

Além dos novos reforços, o treinador poderá contar com-Sony,
que estava lesionado e do cel!tro avante Lenilson quer cumpriu
suspensão automática, No entanto, Joaquinzinho não terá ainda
Haroldo, que continua na enfermaria do clube junto comValmir, os
desfalques. para hoje. Sem eles, durante o coletivo de ontem, Saulo.
foi deslocado para a lateral e Gilsonpara a zaga central. Treinaram
bem e deixaram o treinador otimista num bom' resultado, embora
ele admita que o Avai, por precisar da vitória para melhorar sua

posição na tabela, jogará ofensivamente. Mesmo assim, ele deixou
claro que sua intenção é vencer, a -fim 'de que a torcida continue a

prestigiar o clube, e a oferecer condições diretoria para a contratação
ce novos retorços.Quanto ao jogador Luizinho, so será lançado no

jogo de domingo, já que suadocumentação ainda não veio da CBD.
Durante os treinos ele vem surpreendendo pelo espírito de luta e

bom entrosamento.

com ·acusaçQes e se demitiu

,WIMBLEDON/MASCULINO
j-----'

..

o sueco Bjorn Borg demons-
trou mais uma vez seu grande
favoritismo para conquistar o

Torneio de Wimbledon- pela
quarta vez consecutiva, ao der
rotar por 6/2, 6/ I e 6/3, em 67

minutos, o holandês Tom Ok
ker, passando assim às semifi
nais do torneio. O imperturbá
vel Borg derrotou Okker nas

semifinais do ano passado por
6/4, 6/4e 6/4. Mas ontem Okker

não pôde fazer nada ante a exa

tidão e poderio' demonstrado
por Borg, que ganhou os dois

primeiros sets em apenas 40 mi
nutos, perdendo apenas 3 games.
O adversário de Borg na semifi
nal que será disputada amanhã,
é o norte americano Jimmy
Connors, 'que venceu ontem

outro americano, Bill Scanlon
por 6/2, 4/6, 7/6 e 6/4, depois de
passar por momentos difíceis na

quadra. Connors e Borg dispu
taram a final de Wimbledon no

ano passado e todos acreditam

q ue o vencedor do jogo de
amanhã terá sem dúvida, con
quistado o título por antecipa
ção, pois esta semifinal é consi
derada a verdadeira decisão.

,

WIMBLEDON/FEMINI�O

Hoje serão disputadas as se

mifinais femininas do Torneio
de Wimbledon. Martina Navra
tilova, campeã do ano passadoe
forte candidata ao bi
campeonato, enfrentará a

jovem Tracy Austin, de apenas
16 anos, que se constitui na

maior surpresa deste ano, pois
venceu Billie e Jean King na

quarta 'de final anteontem. Na
outra partida jogarão Chris

Evert, também apontada como

séria candidata ao título, pois
venceu o Torneio. Aberto da

França este ano, e Evonne Goo
lalong, que desclassificou nas

quartas a Virginia Wade.

HANDEBOL ,

As' equipes de handebol mas
culino e feminino da. Comissão

Municipal de Esportes de Blu

menau,' continuando seus. pre
parativos para os XX' Jogos
Abertos de Santa Catarina, jo
garam no último final de se
mana em Curitiba enfrentando
as equipes da Seleção Universi
tária do Paraná, campeã brasi
leira da modalidade, e do Colé

gio Estadual do Paraná. As dis

putas foram realizadas dias 30
de junho. e I. o de julho apresen ..

TORNEIO DA iNTE-
GRAÇÃO /
Foram desenvolvidos neste

final' de semana no 63.0 Bata

·

. Ihão de lrifantaria.o l.v Torneio
I A jovem Tracy Austln, de apenas16 anos, enfrenta hoje Martlna Navr" I

�

Regional de Integração, com a

lova,numa daa semifinais do Torneio de Wlmbledon.. I participação de aproximada
mente 150 atletas menores per
tencentes a instituições conv�
nentes com a Fucabem. O 1.0
TRI teve a organização da
Coordenadoria Regional de

Florianópolis da Fundação do
Bem Estar do Menor. Nas com
petições desenvolvidas notou-se
'0 excelente trabalho realizado

pelo. Setor Esportivo do Pro
. grama Municipal do Bem Estar
do Menor - Probem - que, das
seis modalidades disputadas,
conquistou a l.a colocação em

cinco e um 2.0 lugar, assim dis
tribuídos: l. o lugar em atletismo

síNTESE/AMADOR

tando os seguintes resultados:
CME feminino 13 x 14 seleção
Universitária, e Colégio Estadual
18 x 20 CME masculino. Na

rem melhor entrosamento assi
milando novas técnicas, Ele
considerou excelente o teste em

Curitiba em função da alta qua
lificação dos aversários.
FUTEBOL DE SALÃO

outra rodada a equipe feminina
·
de Blumenau voltou a perder
-para o selecionado por II a 6 e a

masculina repetiu a vitória
sobre o Colégio Estadual por 30
a 25. Apesar dos dois resultados
adversos, o treinador Marcos
Muniz de Mello mostrou-se

otimista em relação ao rendi
mente de suas equipes que, se-

·

gundo ele', a cada disputa adqui- .

Na condição de campeão es

tadual do ano passado, a equipe
. do Avaí vai representar Santa
Catarina na II Taça Brasil de
Futebol de Salão Juvenil. A

competição será disputada em

Florianópolis de 8 a 14 dejulho,
tendo por local o Ginásio Ivo
Silveira. Além de Santa Cata-

rina, participam os estados de
São Paulo, Rio Grande do Sul,
Brasília, Goiás e Pi auí,
classificando-se duas equipes
para as finais, que serão no Pa
raná logo em seguida. As dele

gações devem chegar a Floria

nópolis no dia 8, domingo,
quando será realizado o Con

gresso Técnico ..

infantil feminino, atletismo in
fantil masculino, atletismo ju
venil .masculino, handebol in
fantil masculino e handebol in
fantil feminino, e 2. o lugar em

futebo de salão infantil.
ASSISTfNCIA EDUCA

CIONAL
A Secretaria de Ensino de I. o

e 2.0 graus do Ministério da
Educação e Cultura, está desen
volvendo atualmente um pro
jeto de Assistência Educacional
ao Atleta Profissional, benefi
ciando cerca de três mil atletas

amadores, profissionais e ex

profisssionais através das

Agaps, já instaladas nos estados
de Minas Gerais, Rio de Ja-.
neiro, Santa Catarina, São
Paulo e Distrito Federal. Um
dos objetivos do projeto é pres
tar assistência educacional aos

atletas, nas áreas de educação
geral, qualificação e habilitação
profissional, através de encami
nhamento para cursos e exames

supletivos disponíveis em cada
sistema de ensino. O projeto
visa também oferecer novos

cursos proíissionalizantes.entre
os quais se destaca o de técnico
em desportos a nível �e segundo
grau.

novidade dó

Criciúmà

contra a

. Chapecoense'�
.

Criciúma e Chapecó (Sucur-.'
sais) - A entrada de Muller no .

meio campo para dar mais liber; .

dade a Careca, e a escalação de '

'Messias na zaga em virtude da ex

pulsão. de Edvaldo, são as altera- ,

ções do Criciúma pará o jogo
desta noite contra a Chapecoense.

'

. Depois de comandar um rápido :,
treino com bola ontem) tarde no

'

estádio Mário Balsini, do .Prós
pera, o treinador do Criciúma
confirmou a escalação da equipe,
e as alterações não chegaram ii
causar nenhuma surpresa, pois já
eram esperadas. No entanto,
Lauro Búrigo fez questão de res

saltar que Ricardo não está dei
xando o time por deficiências téc- :
nicas. "Faço esta alteraçã� ;
dar mais força a meia' cancha, e

'

também com a intenção de liberar:
o Careca para jogar mais perto de :
Ademir",

.

Em Chapecó, os dirigentes da .

Chapecoense ficaram satisfeitos �
com o rendimento da equipe no

'

.. 'jogo com o Palmeiras e destaca
ram o prestígio da torcida.que, na �
opinião do presidente Gentil:
GaIJi, etá retornando ao estádio. ;

O entusiasmo registrado. no:
domingo deixou o técnicoVieira e :
todos os jogadores satisfeitos, �
pOIS alguns torcedores levaram �

muitas bandeiras, 'lembrando os :
bons momentos do estadual de :
78. :
Obedecendo critério próprio, o :

técnico Vieira deve mandar a.:
campo a mesma formação das úl
timas partidas. Todos os jogado- .:
res estão liberados pelo departa- ;
mento médico e Vieira; pela pri- :
meira vez poderá contar com o,

aproveitamento total do elenco.
A delegação partiu na madrugada
de ontem, com 6 treinador, no

período da tarde, realizando trei- .

narnentos físico? no ginásio Ivo.
Silveira devido o mau tempo na

região.

o Criciúma de Jurandir; Marco
Antonio, Messias, Veneza e

Valdeci; Serrano, Careca e Mul-:
ler; Naldo, Ademir e Laertejoga
esta noite às 21 horas no estádio
Heriberto Hulse contra a Chape
coense de Ivo; 'Cosme, Leocir,
Celso Silva e Zé Carlos; Janga,
Claudinho e Valdir; Bagé , Jorge e

Eluzardo. Celso Bozzano será o

árbitro.

Inter

mudou de

treinador.

É o sétimo

em 11 meses

Lages (Sucursal) - Ade
mir Martins não resistiu a go
leada sofrida pelo Inter no

domingo pára a Caçadoresnse
,

e foi dispensado depois de
ficar no cargo por apenas 9

. dias. Em seu lugar, foi contra
tado Setembrino de Oliveira,
que classificou' o Inter no

campeonato passado, dei
xando o clube por problemas
de saúde.
Seternbrino será. apresên

tado hoje aos jogadores, e seu

contrato -'cujas bases não
foram reveladas - vai até de
zembro. No período da tarde,
ele _o�entará um coletivo que
servirá para definir o time

para o jogo ide domingo
contra o Juventus,

-

Com o retorno de Setem
brino, o Inter, em menos de II
meses, conseguiu contratar 7
treinadores, corn-o presidente
Olivar Salmoria garantindo
que ele ficará no cargo, pelo

,

menos até o final do contrato.
Com a sarda de Setembrino,
doente, no final de 78, foi con
tratado Natanael Ferreira que
ficou no cargo apenas 3 me

ses, sendo substituído por Sil
veira que teve curta carreira:

apenas 15' dias. Depois veio

Crespo que ficou em Lages
apenas um mês. No seu lugar,
a diretoria trouxe Ademir
Martins, que chegou a ficar 40

dias no cargo, sendo substi
tuído por Roberto Caramuru.
No entanto, Ademir Martins

continuou no. clube, como

preparador físico, e com a

demissão de Caramuru, aten
dendo solicitação de Salmoria,
voltou à direção técnica. Mas
não ficou muito tempo. Com
a derrota para Caçadorense,
voltou a antiga função, sendo
contratado Seternbrino de
Oliveira, que terá a responsa
bilidade de classificar o Inter
para o hexagonal final.
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Time baiano será

definido' hoje,
após o treino

Esporte - 9

Mário Sérgio quer
voltar ao Brasil.
E para o Inter

Yorto Alegre - O ponteiro
Mário Sérgio, que jogou- no
Fluminense, no Vitória da

Bahia e no Botafogo, e que,
atualmente está no Rosário
Central, da Argentina, po
derá -ser a nova contratação
do Internacional, desta Capi
tal.

'v'Mesmo que a direção do

Inter ,não confirme nada a

respeito do assunto, a vinda

de Mário Sérgio para o fute
bol gaúcho parece quase defi

nida. O' jogador se mostra

muito interessado em voltar

ao Brasil e está, ele mesmo,

tratando de sua transferência
pará o Inter, junto à direção
do Rosário Central. A especu
lação no Beira Rió, em torno
da vida dé Mário Sérgio,
-ganha força na medida em que
o Inter, apesar de já ter acer

tado a vinda de Silvinho do

América do Rio Preto; não

teÍTI um bom ponteiro es
querdo para a disputa do oc

togonal filial do, campeonato,

gaúcho. Mário Sérgio está
afastado do time do Rosário
Central, por indisciplina.
O zagueiro Salomon, que

está afastado da equipe do
Inter desde o dia 7 de se

tembro do ano passado,
"

quando fraturou a tibea e o

perônio num Gre-nal, poderá
ser negociado com o Penha
rol, ainda esta semana. O jo
'gador está em sua fase final de

recuperação, com muitas
chances de voltar ao futebol,
normalmente. Ontem, chegou
a Porto Alegre o empresário
Montes de Oca, para tratar da
volta do jogador ao futebol
uruguaio.
Já o lateral Claudio Mi-

neiro, que entrou. na transa

ção de Caçapava com o Co
rintians, chegou ontem a esta

capital, com todos os seus

problemas resolvidos em São
Paulo. O jogador deverá fazer

_

a sua estréia no Intér no pró
ximo domingo, no jogá
contra 6 Avenida, no Beira
Rio.

Vasco em Natal

Rivelino é atração
no amistoso do

Natal - Rivelino será a atra- ponta-esquerda Artino, dos ju
ção principal do amistoso de venís, entrará no time, substi
hoje, às 21'horas, no Estádio tuindo a Paulinho. Para o lugar
Juvenal Lamartine, entre ABC e de Guina, oteénico Oto Glória,
Vasco, Aproveitando seu pe- também atraçãO para os norte
nodo de férias do futebol árabe e riograndenses escalou Carlos
licenciado pelo 'El-Helal, o jo- Alberto Garcia. A cota do clube
gador receberá a cota deCr$ 100 carioca neste amistoso será de
mil para integrar o ABC, garan- Cr$ 300 mil.
tindo com sua presença -uma Apesar dos recentes resulta-
grande arrecadação, dos negativos do Vasco, na

Além dessa eota, Rivelino Taça Guanabara, os dirigentes
terá direito a passagense estadia do ABC acreditam que a arre

ele e toda sua família, pagas cadação ultrapassará Cr$ I mi
pelo ABC. Com isso, o jogador lhão e meio, pois a 'presença de
permanecerá em Natal por mais Rivelino :

garante o compareci
alguns dias. O técnico Ferdinando mento em massa dos torcedo
Teixeira procurou no treino de res, uma vez que houve uma boa
ontem entrosar Rivelino na sua .promoção por parte da irn
equipe, pois ele considera im: prensa local em torno do era-
portantt uma vitória S9�-f_ç ,.o, _qu�.

, ,

-

_
" I�

Vasco, para que o ABC man- Times: ABC - Carlos Au- (

tenha seu entusiasmo, depois e gusto; Vuca, Domicio, Luis Oli-.
ganhar o 3° tu rno do campeo- veira 'e Carpinelli; Baltazar;'Da-
nato potiguar." nilo Menezes e Rivelino: 'Fihhe', ,

'O Vasco estará desfalcado de Dentinho e, Noé Soares.
Guina e Paulinho, que estão, na VASCO - Leão; Paulinho Pe
seleção brasileira de novos, reira, Abel, Gaúcho e Marco
.alérn de não poder contar com Antônio; Helinho, Garcia e

Orlando, contundido. Mas" Dudu; Wilsinho, Roberto e Ar
apresentará uma novidade: o tino,

,-

Coutinho só não,
,

gostou das jogadas
I

,

'

pelas extremas
,I ,

Rio - Embora satisfeito com o rendimento coletivo da
seleção no treino de ontem, Coutinho observou algumas
falhas que pretende corrigir no coletivo desta quarta-feira,
em Salvador. A principal delas foi a falta de diversificação

. do jogo pelas duas extremas. Pedrinho e Zezé centralizaram
muito as jogadas pelo seu lado e isto acabou fazendo com

que Juari caisse muito pelo meio, embolando com Paulinho.
- Em Salvador, vou instruir os jogadores para que expia

rem as duas extremas, para criar maiores opções ofensivas e

dar maior trabalho a defesa.
Coutinho não pretende fixar Juari na ponta e lhe dará

liberdade para deslocar-se, mas quer que isso sejá feito no

.
momento certo. Também instruirá "Guinapara explorar o�
espaços vazios na extrema, sempre que Juari deslocar-se.

- Vou conversar com os homens de meio-campo para
não concentrar o jogo na esquerda. Quero explorar o Juari e
poder ver o seu rendimento como ponta direita. Como
centro-avante eu iá sei o Que ele ioga. .

Coutinho destacou também o fato deo centro-avante do
santos estar cansado, o que prejudicou o seu rendimento:
- Ele fez uma verdadeira maratona de jogos.unais via

gens para homenaqens e recebimento de troféus, Chegou
esta manhã e foi direto para otreino. Amanhã certamenté
ele estará mais descansado.

,.

Juari concordou com Coutinho e disse que hoje, após o

repouso ,e uma noite hem dormida, poderá render muito
mais. E não vê qualquer problema com relação a seleção:
- Posso jogar ali, porque no Santos em muitas jogadas

me posicionou como 'pónta-direita, para _o I;Jatata deslocar
se. Acho (que posso ser um bom ponta-direita. Epara ficar
na seleção jogo até de goleiro e disputo posição com o Leão·
- disse 'O jogador.

Paulinho e Pedrinho

foram destaques ne
coletivo da sele.ção

Rio - Paulinho, atacante do
'Vasco e Pedrinho, lateral
esquerdo do Palmeiras foram'
os destaques do coletivo de 45
minutos da seleção brasileira,
de novos, realizado ontem de
manhã na Gãvea. Os titulares
derrotaram os reservas (com
alguns jogadores do Fla
-mengo) por 5 x 0, com Pau
linho 3 gols, enquanto Pe
drinho, além de demonstrar
muito desembaraço no apoio
ao ataque, marcou I gol. O
marcador do treino foi com
pletado com um gol de Guina.

O técnico Claudio Cou
tinho ficou satisfeito com a

movimentação e o fácil entro-
.

sarnento entre- os jogadores.
Ele chegou mesmo a afirmar

gue "não esperava tanta faci
lidade, principalmente nas jo
gadas de ataque". No treino
que realizará hoje, na Fonte
Nova, o treinador vai tentar
corrigir algumas falhas ano

tadas ontem, como as cons

tantes descidas de Juari
pelo centro do ataque, aca

bando por embolar o setor.
Times: Seleção -- Carlos;

p..Unho: três gols

Mauro, Rodinelli, Edinho e

Pedrinho; Batista, Guina e

Adilio; Juari, Paulinho e

Zezé. '

\

Reservas - João Leite; Gil
berto (FIa), DuiIlo, Mangito
(Nelson) (Fia) e Júnior (Fia);
Carpegiani (Fia) (Bruno),
Andrade e Ti ta', Reinaldo,
Luisinho (Fia) e Zé Sérgio.

Salvador-A maior novidade-da manhã de ontem, no fazendão,
(oi a presença do zagueiro Zé Preta, 9 último jogador a se integrar a
seleção baiana , que amanhã enfrentará a seleção brasileira de
novos. Zê Preta será titular na zaga, ao lado deZé Augusto, e deverá
ser observado porCláudio Coutinho, que tem ótimas referências do

. zagueiro, todas reforçadas pela imprensa baiana, que o considera
um dos mais promissores da posição no futebol brasileiro.
Ontem de manhã, os jogadores fizeram um treinamento físico

técnico, sob o comando dos irmãos Moreira - Zezé e Aimoré -, para
a tarde programaram um treinamento tático. Hoje o programa será

repetido, com a realização do apronto à tarde, quando os dOIS
treinadores definirão oficialmente a escalação do time.
FONTE NOVA VETADA
Em virtud_e de o gramado da Fonte Nova estar muito pesado e

precisando de uma reforma urgente, os responsáveis pelo estádio
decidiram vetá-lo para os treinos das duas seleções que jogarão
nesta quinta-feira. Desta forma, a seleção brasileira vaqog�r sem ter

um contato anterior com o campo, o que pode prejudicar, pOIS
alguns jogadores da equipe há muito tempo não jogam na Fonte
Nova.
RUFINO CONFIRMADO
Sebastião Rufino, da Federação pernambucana, foi confirmado

para dirigir a partida. Sua escalação foi determinada em função da

exigência da CBD, que só aceita árbitros do quadro da Fifa para
dirigir os jogos da seleção, brasileira, Rufino é único árbi tro interna
cional do nordeste. Seus auxiliares serão Saul Mendes e Manuel
Amaro,
Recorde
A arrecadação do jogo não deverá ser recorde na Fonte Nova,

pois os torcedores não ficaram satisfeitos com a convocação da
seleção baiana, com jogadores apenas de Vitória e Bahia, .Eles
queriam a convocação de vários jogadores de outros clubese por
este motivo não devem prestigiar em massa a partida, apesar da
presença de jogadores como Carlos, Batista, Edinho, Guina e Adí
lio na seleção brasileira.
A previsão de renda está na base de 3 milhões de cruzeiros e não

deve passarmuito disto, embora a primeira estimativa da Federação
Baiana tives�e sido de mais de quatro !TIilhões.

,
' ,

Flamengo em Recife,

ajudando a recuperar

a "Ilha do Retiro"

,

Arnaldo é contra extinção do cartão
I

.

Recife - O Flamengo disputa juntamente, com o reserva .An
um .arnístoso contra fi Sport Re- drade: O técnico Claudio Cou
cife hojer às 21 horas, tio Ar- tinho estará em Recife, vindo de
ruda, em jogo que servirá pará Salvador, dirigindo a equipe ca

conseguir recursos com o obje- rioca e retornando no dia se

tivo de recuperar o estádio da guinte a capital baiana, ,p�ra
Ilha do Retiro, que se encohtra comandar o selecionado contra
há três meses sob a ameaça de o combinado baiano.'na Fonte
desabamento. Para que oSport Nova. O ponta Carlos Henrique
púdesse lucrar ainda mais com a deverá ser lançado no segundo
promoção, a CBD e a Federa- tempo, na direita ou na es

ção Pernambucana abriram querda.
mão de suas cotas.ienquanto o No Sport a novidade será a

Santa Cr'uz'cedia seu estádio in- estréia do apoiado r Didi
teramente de graça. Duarte, recentemente contra-
A previsão de renda

é

de CJ:$.4 tado ao Náutico. O técnico Vaí!
milhões, por que os preços dos Mota acredita que seu time con-

,

ingressos foram aumentados, seguirá, um bom resultado
passando uma arquibancada a diante do Flamengo, embora
custar Cr$ 100,00 e IJ geral Cr$ recppheça qpe jssp é tarefa das

�O��,S�!!j? 9:.�� � cria1�� pa- -,�ais difí�is. '. '�J �,' ,

garão o Ingresso equivalente a Times: Sport - Gilberto;
uma geral. Foram colocados a Paulo Mauricio, Aluisio, Da
venda.ôê mil ingressos e o má- rintà � Luis Cosme; Flamarion,
'ximó de renda é de Cr$ 6 mílh- - Didi' Duarte �. 'E,dsoQ (Àssis);"
ões e meio,' ,Jarbas, 'Milton e Pita. ,Flá-
O Flamengo receberá 'a 'cota mengo - Cantarele; Toninha,

de Cr$ 900'mil pelo amistoso e Manguito, Nelson e Junior;
jogará sem três titulares - Ron- Carpegiani, Bruno e Zico; '�ei
dinellí , Adilio e Tita - servindo a naldo, Claúdio Adão e Julio Ce
Seleção Brasileira de novos, sar. (ASP)

amarelo. Valed e Mário Vianna apóiam
Rio - Arnaldo Cesar Coelho, cento dos países filiados a Fifa a

árbiro internacional da CBD e suspensão automática pela adver
presidente da Associação Profis- tência com cartão amarelo conti
sional de Árbitros de Futebol Pro- nua em vigor.
fissional, do Rio de Janeiro, VALED APOIA
pronunciou-se contrário a altera- O jurista Valed Perry, que faz
ção da regulamentação do cartão parte da comissão que elaborou o
amarelo com a supressão da sus- ante-projeto dos estatutos da
pensão automática ao jogador CBF, explicou vários pontos da
advertido pela terceira vez. reformulação que será feita pelo
Arnaldo considera de funda- CND com relação ao cartão ama

mentai importância a suspensão relo. A principal delas é que o

automática porque ela age como jogador será indiciado pela falta
um elemento disciplinador, im- cometida no recebimento do ter
pedindo que os jogadores come- ceiro cartão de cada série, embora
tam faltas disciplinares e prati- no julgamento o tribunal vá con
quem o anti-jogo, 'siderar as faltas cometidas nos

+Preciso estudar 'o assunto dois anteriores.
com mais tempo para um pro- -Sou favorável ao julgamento
nunciamento definitivo , Mas em porque ninguém pode ser punido
princípio, sou contra. Acho peri- sem direito a defesa,
gosa esta medida anunciada, es- Segundo Valed Perry, a refor
pecialmente porque em 95 por, mulação da instrução 6/73 do

CND, que regulamenta o uso do
cartão amarelo e estabelece a sus

pensão automática após o rece

bimento da terceira advertência
com aquele instrumento sofrerá
as seguintes alterações:

1'- O jogador advertido com o

terceiro cartão amarelo não es

tará mais automaticamente sus

pendo, mas será levado' a julga
mento pelo tribunal de sua fede
ração, em caso de campeonatos
interestadual,

'2 - Na terceira advertência da
terceira série; aí sim o jogador es
tará automaticamente suspenso,
a menos que seja julgado e absol
vido antes da partida seguinte.
MARIO CONTRA
-Eu sempre fui contra o car

tão amarelo, Acho que o árbitro é
a autoridade maior dentro do
campo e sua decisão tem que ser

J!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! PLACAR NAC IONAL !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!I

acatada sem precisar de cartões,
Afinal de contas, o jogador que
comete uma indisciplina deve é
ser expulso de campo,
Mário Gonçalves Vianna, com

os dois enes que ele exige, disse
que o cartão amarelo e o ver

melho foram medidas utilizadas
pela Fifa apenas para facilitar a

comunicação entre ju(zes e joga
dores de idiomas diferentes. As
sim, não se explica J seu uso no

Brasil, mas desde que ele é utili
zado a suspensão automática
deve senrnantida.
-Acho que acabar coma sus

pensão automática só aumentará
a bagunça. Vai haver muita mu
treta para retardar julgamentos e

coisa assim. Também os juízes
dos tribunais vão ter um aumento
brutal de trabalho, com tanto in
disciplinado que existe por aí.

CAMPEONATO PAULISTA - l° Turno
Morumbi - São Paulo x Ferroviária I

Parque Antártica - Palmeiras x Noroeste
Vila Belmiro - Santos x Inter (Limeira)
Campinas - Guarani x Comercial
Ribeirão Preto - Botafogo x Ponte Preta
Franca -. Francana x Velo Clube
Piracicaba - XV de Novembro x Marília
Jaú - XV Nov, .Jaú x Juventus,

CAMPEONATO MINEIRO - 2° Turno
Mineirão - .vila Nova x Valeriodoce
- Atlético x Nacional (Muriaé)
Guaxupé - Guaxupé x Cruzeiro
Divinópolis - Guarani x América
Uberaba - Nacional x Uberlândia
- Uberaba x Araguari
Araxá - Araxá x Caldense
CAMPEONATO GAUCHO - 2° Tum�

,

Bagé - Bagé x Internacional
Pelotas - Farroupilha x Gremio
Rio Grande '- São Paulo x Gaúcho
Cachoeira do Sul - Cachoeira x Brasil
São Borja - São Borja x Caxias
Caxias do Sul - Juventude x Estrela
Passo Fundo - 14 de Julho x Riograndense
,Sta, Cruz do S�l - Avenida x Esportivo,
CAMPEONATO PARANAENSE - ')!1 Turno
Curitiba - Atlético x Apucarana
Maringá - Maringá x Colorado

,

Bandeirantes - União Bandeirante x Coritiba
Toledo - Toledo x Rio Branco

União da Vitória - IguaçÚ x Guarápuava
Ponta Grossa - Operário x Umuarama
Sto, Antonio da Platina - Agróceres x Palmeiras
Cornélio Procópio - 9 de Julho x Londrina
Centenário do Sul - Centenário x Matsubara

CAMPEONATO CEARENSE - 3° Turno
Fortaleza - Ceará x América
- Fortaleza x Tiradentes
Juazeiro - Guarani x Calouros do Ar

CAMPEONATO GOIANO - l° Turno Fase Final
Goiânia - Atlético x Anápolis
Anápolis - Anapolina x Goiás

CAMPEONATO PARAENSE - 4° Turno
Belém - Remo x Sport Belém
- Paissandu x Liberato de Castro

CAMPEONÀTO AMAZONENSE - 2° Turno
Manaus - Rio Negro x Libermorro
- 'Fast x São Raimundo.

CAMPEONATO ALAGOANO - 2° Turno - Decisão
Maceió - CSA x CRB

CAMPEONATO SERGIPANO - 2° Turno
Aracajú - Cotinguiba x Estanciano
- Vasco x Olímpico
Lagarto - Lagarto x Santa Crtlz

,

Itabaiana - Itabaiana x CSM

CAMPEONATO MARANHENSE - l° Turno
São Luis - Sampaio Correia x São José.

CAMPEONATO NORTE-MATOGROSSENSE _ 2° Turno
Cuiabá - Dom Bosco x Cáceres

CAMPEONATO SULMATOGROSSENSE - l° TurnO

Campo Grande - Atlântico x Operário (Dourados).

CAMPEONATO PIAUIENSE - 2° Turno - Decisão
Teresina - Piauí x Flamengo.

CAMPEONATO PARAIBANO - P Turno,
Patos - Nacional x Guarabira
João Pessoa - Auto Esporte x Santos,

Resultado provisório do Conéurso Teste N.o 449, apurado em 02/07/79
Total líquido a ratear : .. , , , .. , . , , , , ..

'

, . , .-. , Cr$ 120.784.257,03
15.501 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada uma: , , , _' .. Cr$ 7.792,03

DISCRIMINAÇÃO DE APOSTAS GANHADORAS POR ESTADO:

Alagoas .. ,
, :,.. 58 Pará, , � , 212

Amazonas ' , ,... 150 Paraíba , , .. . . . . . . 56
Bahia : , '. , , , , , . . .. 548 'Paraná , , , .. , 55,3
Brasflia _ . . . .. 189 Pernambuco . , 216
Ceará

'

; .. : , , , 124 Piauí, , , , .. , , ',' 40
Espírito Santo. , , , . . .. . . . .. 233 Riá Grande do Norte , , , ., .,

- 43
Goiás , , , .-.... 361 Rio Grande do Sul .-.", : 3.869
Maranhão , , . , , . . 64' Rio de Janeiro , : "., .. , .. , 2.335
Mato Grosso , , '," .. , 65 Santa Catarina ' , ,. 254
Mato Grosso do Sul ". " ,. . . . . . .. .. . . .. .. 94 São Paulo ."

-

, _ . ,

'

, .. 4.&77
Minas Gerais , o':" . .:__.. , , ,,' ,1.087 Sergipe ,

'

,.......... 73
De acordo com 0- artigo 19, da norma geral dos Concursos de t-'rogn6sticos EsportivosJ haverá um prazo de 10 dias,
contados a partir desta data, para reclamações, as quais deverão ser apresentadas na Rua Gal. Gaspar Outra, 361, Ed. O.
.Olga, até o dia 13/07/79.
Nãq serão aceitas reclarnações por via postal. .

. _ .

Os números dos bilhetes vencedores no Estado de Santa Catanna sao os seguintes:
CÓO. REV. CARTAO

'

CÓO, REV. CARTAO· coo. REV.--
J 20-00002 198307 20-00003 346546 20-00004

2q-00004 154387 20-00010 1054.38 20-00012
20,00015 398064 20-00015 401241 20-Q0015
'20:000t8- 172357 20--00018 174337 20-00619
20-00019 218664 20-00019 220168 20-00019
20-00021 70847 20-00021 73371 20-00023

_

'20-10004 164589 20-1000{l 452511 20-10006
20-10008 151427 20-10008 151835 20-_1001.1 '

20-10011 139038 20-10011 139262 20-l0011
20-10011 139590 20-10011 140195 20-10011
20-10012· 267576 20-10012 268282 20-10012
20-10012 269498 20-10012 270071 20-10013
20-10013 265846 20-10013 266203 20-10013
2Q-10013 266259 20-10014 302162 20�10018
20-10018 314650, 20-10019 285762 20-10019
20-10019 287987 20-10019 288489 20-10020
20-10021 181277 20-10021 182756 '20-10021
20-10023 252759 20-10023 253221 20-10023
20-10023 ,256366 20-10027 269426 20-10027
20-10027 270203 '20-10027 270208 20-10027
20-10027 271042 ,20-10027 271291 20-10027
20-10027 271388 20-10027 271458 20.10027
20-10027 271647 20-10027 271665 20-10027
20-10027 271913 20-10027 272094 20-10031
20-10031 217829 20-10031 218001 20-10031
20-10031 218868 20-10031 218941 20-10031
20-10031 219472 20-10032 235531 20-10032
20-10032 237100 20-10032 237402 20-10032

, �0-1 0034 113123 20-10034 113363 20-10035
20-10035 106194 20-10036 355771 20-10036
20-10036 361126 20-10036 361251il 20-10040
20-10040 206920 20-10042 215938 20-�0046
20-10046 141999· 20"10046 142328 20-10046
20-10048 224021 20-10048 224249 20-10048
20-10048' 224440 20-10048 224591 20-10048
20-10048 224939 ·20-10048 225365 20-10048
,20-10048 225509 20-10048 225533

'

20-10048
20-10048 226392 20-10048 226407 20-10048
20-10048 226505 20-10048 226694 20-10048
20-10048 227095 20.10060 14 {509 20-10060
20-10060 142598 20-10063 355482 20-10063
20-10067 691061
20-10067 693141
20-10067 699712
20-10068 105474
20-10071 216512
20-10076 293447
20-10076 294065
20-10076 297947
20-10083 335078
20-10088 145042
20-10088 145509

.

20-10089 77974
20-10092 280785
20-10098 155Q59
20-10101 132003
20-10101 133104
20-10 1 07 86923
20-10114 81422
20-10116 63645
20-10116 64161
20-10117 91435
20-10120 116728
20-10120 117969
20-10120 118173
20-10120 118489
20-10120 118761
20-10120 119059
20-10120 119520
20-10120 119944
20-10120 120426
20-10123 -

82371
·20-10124 45765
20-10125 98752
20-10127 68457
20-10127 68787
20-10127 69114
20-10127 69652
20-10127 69829
20-10127 70226
20-10,127 70705
20-10127 71049
20-10127 71567
20-10129 51203
20-10129 5j291
20-10130

\
16864

A partir de hoje, os portadores dos cartões relacionados no presente edital já poderão se apresentar ná-sede da-Loteria
Esportiva no endereço' acima, ou em qualquer agência da Caixa Econômica Federal.
O pagamento dos prêmios só será efetuado após a ratificação ou retificação deste resultado.

'

CAIXA
ECONÕMICA
FEDERAL

20-10067
20-10067
20-10070
20-10071
20-10076
20-10076
20-10077
20-10083
20-10088
20-10088
20-10092
20-10093
2Q-10098
20-10101
20-10102
20'-10109
20-10.115
20-10116
20-10116
20-10120
20-10120
20-10120
20-10120
20-10120
20-10120
20-10120
20-10120
20-10102
20-10121
20-10124
20-10125
20-10125
20-10127
20-10127
20-10127
20-10127
20-10127
20-10127
20-10127
20-10127
20-10129 '

20-10129
20-10130

CARTAO
153461
211858
401305
218185
220539
30180

453420
139037
139476
140237
268751
264527
266211
312584
286809
129844

'

182761
254726
269580
27,0692
271322
271566
271684
217323
21130.24
219315
235729
237404
105811
359189
206803
141000
142647
224261
224661
225409
226057
226414
227Q81
142562
356192

694987
700€;)51
217380
216901
293500
294544
155871
335304
145058
145657
277176
158294
155929
132731
86773
59919
112615
63813
64181
115869
116847.
117096
118216
118.561
118811
119371
119521
120076
13184
44759
97210
98844
68620
68848
69317
69741
,69832
70307
70718
71457
46994

16528
17809

20-1006?
20-10067
20-10070
20-10071
20-10076
20-10076
20-10083
20-10088
20-10088
20-10088
20-10092
20-10094
20-10101
20-10101
20-10103
20-10110
20-10116
20-10116
20-10116
20-10120
20-10120
20-10120
20-10120
20-10120
20-10120
20-10120
20-10120
20-10120
20-10123
20-10124
20-10125
20-10127
20-10127
20-10127
20-10127
20-10127
20-10127
20-10127
20-10127
20-10127
20-10129

695099
700758
217870
217069
293615
295527
332393
145021
145064
145760
280302
168658
131918
132732'
161672
127582

,

63615
63933
64261
116564
116909 I

118046
118369
118602
118954 '

119519
119808
120119
81678
45129
97391
6834:?
68693
68909

. 69509
69828
69870
70483
70872
71503

5061,1
51300
17295

20-10130
20-10130

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Sociedade de Capital Aberto
Certificado GEMEC RCA/200-76/128

AVISO AOS ACIONIST.AS
AUMENTO DE CAPITAL

Comunicamos aos Senhores Acionistas que a Assembléia Geral Extraordinária realizada em 18 de

junho de 1979, aprovou o aumento do capital deste Banco de Cr$1.072.000;000,OO (hum bilhão e

setenta e dqis milhões de cruzeiros) para Cr$ 2.000.000.000,00 (dois bilhões de cruzeiros), nas
seguintes bases:

.

.

a) Cr$ 528.000.000,00 (quinhentos e vinte e oito milhões de cruzeiros) mediante a incorporação de
reservas e a título de' bonificação aos senhores �cionistas, elevando-�e o valor nominal das ações
de Cr$ 1,34 para Cr$ 2,00; .

. .'
b) Cr$ 400.000.000,00 {quatrocentos milhões de cruzeiros) mediante subscrição em dinheiro, ao
preço de Cr$ 2,00 por ação, de 100.000.000 de ações ordinárias nominativas e 100.000.000 de ações
preferenciais nominativas ou ao portador, à escolha do acionista, corri as mesmas regalias das
atualmente existentes, cabendo ao acionista o direito de subscrever uma ação nova para cada
quatro da mesma espécie, das possuídas na data da Assembléia. As ações serão-sempre nominativas
até o seu integral pagamento; .

'.
. .'

.

c) o direito de preferência à subscrição deverá ser exercido pelos senhores acionistas até 28 de
setembro de 1979, mediante o pagamento de'50d/o no ato e do restante até 31 de janeiro de 1980; no
entanto, a seu critério, poderão integralizar totalmente no ato da subsêrição:

.

d) as ações subscritas por espólios, menores, interditos ou outras pessoas declaradas incapazes,'
por lei deverão ser integralizadas totalmente no ato de subscrição; .

l e) a subscrição deverá ser feita pelo acionista, por seu representante legal ou procurador consti
tuído com poderes especiais, mediante apresentação da cédula de identidade e cartão de inscrição
de contribuinte (CIG) do acionista, do representante legal ou procurador, quando for o caso;
f) sobre o novo capital de Cr$ 1.600.000.000,00 resultante da bonificação concedida com a incorpo
ração de reserva, serão pagos dividendos integrais correspondentes ao 1.0 semestre de 1979.

g) sobre as açôes subscritas e que torem totalmente integralizadas até 28 de setembro de 1979, serão
pagos dividendos integrais correspondentes ao 2.0 semestre de 1'979; as que forem integralizadas
em 50% terão direito, sobre o valor pago, a uma bonificação em dinheiro correspondente ao

mesmo percentual do dividendo pago no 2.? semestre;
. .

h) os acionistas poderão compor-se entre si, cedendo direitos de subscrição, devendo o cessioná
rio subscrever as ações nos prazos determinados. As sobras de subscrição porventura verificadas,
serão rateadas, proporcionalmente, entre os acionistas que tiverem pedido no Boletim de Subscri
ção, reserva de sobras. As sobras finais, se existirem, serão vendidas em leilão na Bolsa de Valores
Bahia/Alagoas, nos termos da alínea a do parágrafo 7.0 do artigo 171 da Lei 6.404/76;
i) os direitos pertinentes às ações que resultarem da soma de frações 'ocorridas quando da
atribuição do direito de preferência serão levados a leilão na Bolsa de Valores Bahia/Alagoas e o

valordo produto apurado será levado à conta de Capital e o eventualagio à conta Fundo de Reserva

.

de Aumento do Capital; ,

j) sendo esta instituição, sociedade anônima de capital aberto, os senhores acionistas, pessoas
físicas, gozarão dos seguintes benefíci.os fiscais:

.

j.l. Dedução d.o empasto de renda devido, de 30% das quantias pagas, obedecidos os dispositivos do
Decreto Lei 1338/74 e 164i /78;

.

'.

.

j.2. Isenção do imposto de renda sobre os dividendos recebidos, até o limite que a lei fixar;
j.3. opção pelo desconto do imposto de rendél na fonte, sobre os dividendos, à alíquota de 15%.
Os Senhor.es Acionistas serão atendidos em qualquer uma de nossas agênci;as ou em nQssa

. �,

::��,��i,.. : .

rua Conselheiro Dantas, 5 :-: Térreo.
.' . -; Cidade do Salvador, 20 de junho de 1979

Ângelo Calmon de Sá
Diretor-Presidente

RICIÚMA

Agrônomo critica 'AndreaIza

por proibir funcionários

de falarempara a imprensa
Criciúma (Sucursal) - O

agrônomo Luiz Dal Farra,
na posição de presidente do
núcleo Sul da Associação.
dos Engenheiros Agrôno
mos de Santa Catarina, fez
graves críticas ontem pela
manhã, nesta cidade, ao se-

.

cretário da Agricultura do
Estado, Hélio Andreazza.
O protesto de Dal Farra é

principalmente pelo fato do
secretário' ter proibido todos
os runcíonáríos de orgãos li- .

'gados à Secretaria da Agri
cultura de conhecer infor- reclamaram muito disso na

mações, sem antes terem sua reunião de sábado último do
autorização direta. . nosso núcleo", prosseguiu
Dal Farra caracterizou Dal Farra.

este fato como uma "minidi- "Na qualidade de presi
tadura" que o secretário dente deste núcleo,
Helio Andreazza está im- sentimo-nos na obrigação e

plantando na sua área. De- no dever de denunciar esta

pois comentou: "Enquanto o medida, por consideração
Governo federal está preo- extremamente imoral a

cupado em redemocratizar o classe agronômíca, fazemos
País, enquanto se fala muito isso em defesa daqueles co

em abertura, em Santa Ca- legas que gostariam de
tarina o Secretário da Agri- manifestar-se, mas silen
cultura continua com atltu- ciam com medo, de serem

des ditatorias". prejudicados. em seus em-

Explicou que os técnicos pregos", disse Dal Farra.
da Secretaria da Agricul- O "BUÇAL" .

tura, Acaresc e Empasc O agrônomo prosseguiu
estão proibidos de uma livre comentando o falo, dizendo
manifestação dentro de sua, que "apelamos para o bom
atividade. "Eles estão amor- senso do secretário Helio
daçados e acorrentados, e Andreazza, no r sentido de

que suspenda 'esta medida
antipática". Disse que ainda
que esta proibição se parece ,

com o "buçal", mas isto deve
ser usado somente em cava
los e não na clase agronô
mica. O buçal é usado nos
cavalos para eles serem diri
gidos, sem causar problemas
a quem está sendo levado.
Depois de elogiar a equipe

de assessores do secretário
Helio Andreazza, Dal Farra
voltou a solicitar "que sua

administração seja perfeita
com a decretação de liber
dade aos técnicos dos órgãos
ligados à sua secretaria, para
que possam se pronunciar
livremente". Ele se negou a

citar casos de proibições e

punições, para que nenhum
agrônomo seja prejudicado.

----BLUMENAU--------------�------------

Empresa entrega em 30 dias
galerias pluviais para
escoamento de água

Blumenau (Sucursal) - A empreiteira terminarem os trabalhos de concretagern
Hayaschi, empresa vencedora da concor- das galerias, com posterior retificação de
rência pública para o alargamento da rua alguns trechos de um ribeirão ali ,existente ,

Hermann Huscher, apronta em 30 dias, a Construtora vai iniciàr o pirquetearnento
duas galerias para escoamento de água final da estrada para posterior movimento
pluvial próximo ao acesso a Vila Iná e de terra que envolverá somente em corte,
outra, no início da' Hermann Huscher. A mais de 50 mil metros cúbicos. A primeira
primeira com 15 metros de comprimento, fase dos trabalhos de alargamento- da
3,90de largura por 2, IOde altura vai custar Hermann Huscher, que consta de um con-

Cr$ 400 mil cruzeiros e a segunda com 150 trato firmado entre a Prefeitura' e a

metros de comprimento, uma largura de 2 Hayaschi, num valor de 7 milhões de
metros com um metro de altura está orçada cruzeiros, deve estar. pronto até o final
em Cr$\'700 .mil.' )' " 'destt:' ã-'nó, e,�inclul-se'.além dos cortes, a '

8egl;l�.?<?:o:S�c.retá�i.?:cle O.b(�s 'e Servi- _jnirlaniação de p.r.atic,�!J1�n'�!�:50 p�;Eep�ç:).",.
ços .y'�banos, Luciano.Balsini, "assim que do leito da estrada.

�. rr;.,."':'

,
,

Itàjaí (Sucursal) - Foi apro
vado por unanimidade pela
Câmara de Vereadores de Ita

liIumenau (Sucursal) - Em reu- jaío requerimento da verea

nião para às 17 horas de ontem, adora lraci Sodré da Silva
Comissão .de Desenvolvimento (Arena) solicitando ao Secre-
Econômico

.

empossou tário de Segurança e Informa-
como novo membro, ções.do Estado a instalação de
Túlio Mário Noronha, repn:sen- .

uma unidade do Instituto
tante da Associação dos Enge- Médigo Legal nesta cidade. Anheiros do Vale do ltajaí. A reivindicação tem sua justifiCMDE, na ocasião, emitiu pare-
cer favorável a' concessão de estí- cativa no fato de que J tajaí
mulos econômicos, sob li forma conta apenas com um médico
da terraplenagem, a firma Malhas legista e não possui um local
Lion 'S/A, atualmente estabele-, apropriado para exercer sua
cida na rua República Argentina e atividade, bem como há falta
que," brevemente,. irá transferir de instrumentos para a exe-

. suas instalações para Rua Benja- cução de exames cadavéricos,mim Constam. . dOutro processo que' foi apre- que ependem sempre do

dado, e o pedido de incentivos hospital e posterior encami

fiscais e econômicos formulado "nhamento à. capital.
pela ffbrica de Caixas de Papelão Para a vereadora', este envio
Gerhard Scheuss, que pretende de cadáveres pata serem au

mudar suas dependências' da rua
.

topsiados implica em sérios
Engenheiro Paul Werner para inconvenientes, tanto para a
uma área de terras, de .lü a 12 mil f T

.

metros quadrados, na região de al111 ia como para a polícia
Itqupavazinha.. que investiga a causa da
Oscar Silva, assessor técnico da morte. Em muitos casos, o

Comissão Municipal de Desen- corpo 'fica até três. dias no

volvimento Econômico explicou, Instituto Médico Legal de
que a principal finalidade da con- Florianópolis, "enquanto os
cessão de estímulos fiscais e eco- familiares reclamam maior
nômicos a estas empresas", é de .rapidez na solução do caso: opermitir a sua instalação em �)
pontos afastados de zonas resi
denciais, obedecendo a filosofia
traçada pelo plano diretor físico
territorial do município".

Chapecó (Sucursal) - O pre- ingresso dos estudantes na

sidente do Diretório Central vida política do país, através
cios Estudantes da Fundeste, de debates com autoridades,
José Kolling Filho, anunciou' professores e intelectuais".
ontem um ciclo de palestras O presidente do Diretório
para os líderes estudantis da Central dos Estudantes da
Fundação de Ensino do De- Fundeste destacou ter rece-

Blumenau (Sucursal) - Soli- senvolvirnento do Oeste como bido convite do Poder Execu
citação para que se acelere o pro- "alternativa para propiciar o tivo municipal para que o co
cesso de desapropriação da área debate sobre questões ligadas legiado estudantil escolhesse
destinada a implantação de uma ao ensino superior de Cha- os temas de um ciclo de palesPraça de Esportes junto a Escola pecó"... tras que .a Fundação NereuBásica Municipal "Anita Gari- ..

II'baldi, Itoupava Central, foi feita Informou Ko mg que esse Ramos para Pesquisas e Estu-

pelo vereador Jair. Girardi cicIo teve início experimental dos Políticos irá organizar em
(MDB). '. com um debate promovido Cpapecóna segunda quinzena

Defendendo a reivindicação, o. entre os líderes de turmas, a de agosto ou em setembro. A
vereador disse não existir naquela comissão executiva do diretó- partir dos temas sugeridos
região, nenhuma praça esportiva rio e o advogado Alfredo pelo diretório, a Fundação
pública ou' particular, advindo Lang, diretor de empresa de Nereu Ramos cuidará de con
daí a necessidade de se dotar radiodifusão. Essa experiên- vidar autoridades da esfera
aquele estabelecimento desse me- .'

Ihoramento. cia segundo o presidente, re- federal, ministros e secretá-

Destacou ainda a atuação da sultou em ampla participação rios de Estado para proferi
Associação de Pais e Professores .e estimulou O debate e a reei- rem palestras sobre os temas

daquela unidade escolar", que clagem de conhecimentos propostos.
não tem medido esforços no sen- sócio-políticos e educacionais .

O gesto do prefeito'munici-
tido· de proporcionar .melhores

<>
dos acadêmicos. ,1"'1 1\;... Plll e!TL��nvidar o diretório foicondições para um perfeito "'.' José l(oUing ..lf:flllq,,,,,para inferpretado por Kollinga:pFelÍdi;zado� , )'epresentanj}«!i, ..

· a
quem oDiretório ü�n�J7.àl egá . cOÍ11'o'üm "ato de prestígio 'dodefinição da área para a Praça de se estruturando e assiiYnlrido PoderPúblico com as lideran-Esportes, um prêmio aos esforços .

duma identidade com o meio ças estudantis do único centroos 'Componentes da entidade".
universitário, acredita ter de ensino superior do Oeste
Chegado a hora de facilitar o catarinense".

Comissão
concede
incentivos

para empresas
,

.

de Blmnenau

Girardi pede
, praça de

ésportes
-

para

Itoupava

: 1
, i
I,
I;
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Câmara de Itajaí quer
Instituto Médico Legal
funcionando na cidade

que' é quase -que impossível,
devido ao acúmulo de servi
ços.
A perita criminal e também

vereadora Maria Terezinha
Rocha Romagnoni, por outro'
lado, solicitou ao Secretário
de Segurança que mantivesse
contato com a Fundação de
Ensino do rolo Geo
Educacional do Vale-do Itaiaí
- Fepevi, para que o Instituto
Médico Legal seja construído
neste estabelecimento, onde já
existem todos os componen-
= pata a�tópsia.
ABRIGOS DE ÔNIBUS
.Oútra solicitação da Câ

mara dos Vereadores foi a do
vereador Lourival Uller
(Arena), ao prefeito Amilcar
Gazaniga, no sentido, de que
sejam iniciados estudos 'vi
sando a construção de abrigos
em todos os pontos de ônibus
do município. Caso esta su

gestão seja aceita, o vereador
diz que poderiam também ser

assinados convênios com as

empresas industriais e comer
. ciais para fazerem publicidade
nos abrigos.

Fundeste realiza ciclo

de palestras para os

'líderes estudantis

• •

D ITAPESSA DECORAÇOES .

LAVA SUA FORRAÇÃO OU CARPET
VENDE OU TROCA SEU TAPETE FORRAÇÃO
OU CARPET

ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
RUA SANTOS SARAIVA N.O 535

_

ESTREITO - FLORIANÓPOLIS - SANTA CATA-

'RINA
FONES: 44-3709 e 44-2298

;ir-•.•.•
�· -' ��.-.-•.•.•.•'�;.

a·
. ; ANTONIO IMÓVEIS.

,
.

Compra, Venda e' ' ..
Administração de Imóveis, .:.

Rua Santos Saraiva, 752 Fone 44'" ,);.:)
Estreito CRECI 1105

CASAS A VENDA - Fone 44-4668
SANTA MONICA: Casa de alvenaria com 182m2, hall -

living - jardiminverno, suite - 02 quartos - bwc social- copa
- cozinha - área de serviço - dep. empregada - garagem -

por Cr$ 1.500.000,00 - Aceita imóvel e financiamento.
CENTRO: Apartamento com 85m2, com sala visita - 02

quartos - copa - cozinha - bwc social-área de serviço - dep.
empregada - garagem - por Cr$ 50,000,00. Entrada. Saldo
fi nanciado.
COQUEIROS: Casa de alvenaria com 330m2, hall - living -

iavabo - sacada - varandão - escritório - salão de festa -

suite - 03 quartos - bwc social - sala jantar - 02 cozinhas -

dep. empregada - área de serviço - sauna - adega - garagem
- aquecimento solar por Cr$ 2.850.000,00, a combinar
aceita imóvel, financiamento.
ESTREITO: Casa de alvenaria com 239m2, hall -livi ng - sala'
visita - suite 03 quartos - bwc social - copa - cozinha - dep ..
empregada - 02 garagens -área de serviço - churrasqueira
por Cr$ 1.400.000,00. a combi nar, aceita fi nanciamento.

\

KOBRASOL: Casa de alvenaria com 156m2, sala de visita
sala de jantar - suite - 02 quartos - b\ftc social - cozinha -

área de serviço - dep. empregada - garagem - �hurras
.queira - por Cr$ 50.000,00 entrada, saldo a combrn�r ..
CAPOEIRAS: Casa de alvenaria com 110m2, sala de vlslta-'
sala de jantar - 03 quartos - bwc social- cozinha - garagem
área de serviço, por Cr$ 85.000,00 entrada, saldo finan
ciado.

TERRENOS A VENDA - Fone 44-4668
ITACORUBI: Terreno c/12 x 28 por Cr$ 80.000,00.
TRINDADE: Terreno c/12 x 33 por Cr$ 250.000,00
COQUEIROS: Terreno c/4301)12 por Cr$ 390.000,00.
ESTREITO: Terreno c/12 x· 26 por Cr$ 200.000,00.

.

ESTREITO: Terreno c/315m2 por Cr$ 140.000,00.
SiTIO INGLESES: Medindo 70 x 140 por Cr$ 2�0.000,00.

CASAS PARA ALUGAR: Fone 44-5670
TRINDADE: Rua Professor Elpidio'Sarbosa n.O 94 por Cr$
5.000,00. '

ESTREITO: Rua José Cândido da Silva n.O 292 por Cr$
�5.000,00
BARREIROS: Rua Otto Julio Malina n.O 1.395 por Cr$
3.000,00. ,

BARREIROS: Rua Francisco Nappi ao lado do n.o 654 por
Cr$ 3.000,00

.

Sinopse
Cartazes para festa

Chapecó (Sucursal)-A partir dapróxima semana .

serão distribuídos os cartazes da primeira Festa Na
cional do Frango e do Peru, confeccionados nesta se

manapela empresagráficaEquiplan: A festa será nos'
dias 6 e 7 de outubro, na abertura da quinta
Expoeiçõo-Feira Agropecuária, Comercial e Indus
trial do Oeste - Efapi.

Rede telefônica para bairro'
São Bento do Sul (Correspondente) � Esyveram

'

reunidos com oprefeito Odenir Osni Weiss, na última.
segunda-feira, os interessados na implantação da rede

\telefônica
no bairro de BelaAliança. Uma vez que este

local se situa fora dá linha básica determinada pelo,
'Plano de Expansão da Telesc, esta enviou fatura da
ordem de Cr$ 2.280.000 para ser rateada entre os

pretendentes, que são 12 empresas e 6 residências.
Conforme o acordo firmado na ocasião, o custo será
dividido entre'as partes,' sendo que 213 caberão aos

telefones comerciais e 1/3 aos residenciais.

Escola para Guaramirim
Guaramirim (Correspondente) -Ao custo de 230

mil cruzeiros, a Prefeitura de Guaramirim conclui as
obras dáEscolaMunicipal na localidade dePerdidos,
no interior dàmunicípio.A escola épequena, com uma

sala de aula, sala de professores, sanitários e área
coberta para recreação. A escola de Perdidos possui
também uma cozinha equipadapara fornecimento da
merenda escolar. O prefeito Salim José Dequechç.co
mentando a obra, disse que é a quinta de sua gestão, .

todas construídas com recursos daprópriamunicipa-
lidade.

. .

,

Fiscalização no trânsito.
.

Tubarão (Sucursal)..:.._ O prefeito Paulo 'O�ny May
entregou esta semana àPolíciaMilitar sediada nesta

cidade, uma motocicleta para auxiliar nos trabalhos
de fiscalização de trânsito na cidade. A doação deste
veículo fC12 parte de um convênio assinado/entree.
prefeitura e a Secretaria de Segurança e Informações.

Reunião da Chevrolet
Araranguá - Técnicos, reuendedores e representan

tes da.Cheurolet, dos estados de Paraná, Santa Cata
rina eRio Grande do Sul estarão reunidos nopróximó
dia 7, no Hàtel Morro dos Conventos, para tratar do.
aperfeiçoamento nos serviços de revenda de carros.

Modificaçóes no trânsito
São Bento cio Sul (Correspondente)'-Está sendo

confeccionadopeloDepartamento de Obras e Serviços
Urbanos da Prefeitura de São Bento um mapa indi
cando as alterações a seremprocessadas no sistema de
trânsito da cidade e sugeridas pela ComissãoMunici
pal de Trânsito. Algumas das modificações são a im
'plantação de mão dupla na rua Jorge Lacerda, no
trecho compreendido entre o Correio e oHospital e na
rua Barão do Rio Branco, além de estacionamento na
diagonal, por um período máximo de uma hora, na
rua Visconde de Taunay.

Verba para Guararnirjm, ,.ii. ::.�
Guaramírim (Correspondente) - O prefeito de'

Guaramirim, Salim José Dequech, recebeu comuni
cação do secretário de Cultura, Esporte e Turismo do
Estado, Julio César, informando que foi liberada a

verba de 1 milhão e 200 mil cruzeiros para continui
dade das obras do Ginásio de Esportes da cidade. A:
primeira etapa dos trabalhos já foi realizada. Com a

verba liberada esta semana, será feita a cobertura do
ginásio..

Médico 'recebe título
Chapecó (Sucursal)-Emreconhecimento aos seus

dotes de dignidade e fraternidade humana, a Legião
de Honra Giuseppe Garibaldi, criada pelo-Decreto
Federal número 4857, outorgou ograu-de comendador
ao médico Waldemar Fleck, do Hospital Padre João
Berthier, da cidade de São Carlos.
A Legião da Honra foi oficializada pela Prefeitura

de Garibaldi (Rio Grande do Sul) e a outorga foi
aprovadapor unanimidade no Çonselho de Medalha.

CONSELHO REGIONAL DE MEDJCINA
. DO ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL

o Conselho Regional de Medicina do Estado de Santa cat;rina,
de acordo com a Lei nO 3.268/57, o Decreto nO 44.045/58, e as

instruções C.F.M. nO 914/79, faz saber. aos que virem o presente,
edital ou dele tiverem conhecimento o seguinte: .

1- ELEIÇAO DE DELE�ADOS - ELEITORES (!=FETIV.O E SU
PLENTE), à ASSEMBLEIA PARA A COMPOSIÇAO E MANDATO·
DOS MEMBROS DO CONSELHO FEDERAL DE MEDICINA.
No dia 17 de julho de 1979, às 7,30 horas, na sede do CRM-SC�à

rua Deodoro nO 22, Salas 13 a 16, reaüzar-se-ão as eleições em

primeira convocação, em Assembléia Geral ininterrupta, das 7,30
às 14,30 horas.
Não havendo número em primeira convocação, realizar-se-ão as

eleições em segunda convocação de Assembléia Geral com qual
quer número de votantes/independente de publicação de novo
edital no mesmo dia, mesmo local, das 15,00 às 2�;OO horas.

.

Florianópolis,03 de julho de 1979

Dr. JORGE JOSÉ DE SOUZA FILHO
.

Presidente

Rua Cet. Pedro.Demoro.1711 - Estreito - Creci 154:" FJorIMl�p)J.ii_·... _. �

,...

l.
i

VENDE
ESTREITO-Casa mista em frente ao Colégio Nas. a Fá
tima, 3 quartos, banheiro, sala, copa e cozinha, construção
nos fundos em alvenaria. Preço Cr$ 400.000,00. .

CAPOEIRAS-Terreno medindo IOx37 com uma casa de

madeira, água, luz, rua calçada etc. Preço: Cr$ 280.000,00
TRINDADE-Terreno medindo 12x34,50 situado à Rua Joé

Collaço com viabilidade de ocnstrução. Preço Cr$ 250.000,00 .:
ESTREITO- Rua Melvim Jones terreno medindo 13x26,
todo murado pronto para construção. Preço Cr$ 32Q.Obo,00 à :

combinar.
.

BARREIROS- Casa alvenaria nova com 3 quartos,sala, ba
'nheiro social, copa e cozinha, área de serviço. Preço Cr$
450.000,00 à combinar, aceita carro como entrada.

,

BAIRRO IPIRANGA- Casa de alvenaria com 3 quartos,/
banheiro, sála, copa e cozinha, .garagem, terreno tado mu�
rado. Entrada de Cr$ 170.0QO.00 tránsfere saldo finar. Cr$
3.000,000 mensais.
GALPÃO ALVENARIA - Com instalações para escntóno,
banheiro, estacionamento, terreno livre nos fundos etc. Preço
Cr$ 1.200.000,00 ou ALUGA Cr$ 20.000,00 mensais.
BARREIROS- Loteamento São Manoel, lotes co água e Luz,
a partir de Cr$ 80.000,0'0.

_

ALUGU EIS: Consulte nosso departamento de locaçao.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cooperalfa "Alternância
,\ deverá ser
,(

. ,.

aCIonarIa

da usina

de álcool

I

jr
{
"
,

Ch3pecó (Sucursal) - A

Cooperativa Regional Alfa (a
• maiorde Santa Catarina) admitiu

I ontem a possibilidade de partici

i par acionariamente do empreen
: dimeÍlto para edificação de uma

I usina de álcool carburante em

: 'Chapecó, como pretende a admi
t nistração municipal.

f.- r-rA informação foi prestada,
� oritem quando 45 líderes e mem-

; bros de conselhos comunitários

i cpÓpetativfstas de C�apec? se

r reuniram com o prefeito Milton

, !' Sander para debater e analisar

� ! umaséríede problemas relacio-

� i nados com o meio rural. O en

i centro íoi organizado pela Asses-

( soria de Comunicação da Coope-
;, ratíva Regional Alfa e teve lugar
i no recinto da Câmara de Verea
i dores.
l Atendendo solicitação, o secre

I tário .dos- Transportes, Nilvo

: Hoen, explicou o programa de

; encascalhamento que vem sendo

l executado em todas as estradas

I vicinais do município. Duas equí
i pes .permal!entes

trabalham para

10 encascalhamento e a conserva

; ção das estradas interioranas e os

: acesses às residências e aviários
: dos agricultores. ,

I No encontro de ontem, ficou
idecidido que a Prefeitura munici:
!pal e as lideranças rurais promo
'verão anualmente as campanhas
)para a erradicação da mosca e da

(fol1Itiga Saúva. A Câmara Muni

cipal' aprovou lei definindo como

'obrigatória a extinção periódica
, �de moscas e saúvas, proporcio
:�ándo o aparato legal para a er

radicação daqueles insetos, o que
"contará com recursos técnicos da
municipalidade.' .

Eletrificação rural e telefonia
foram outros assuntos e o prefeito
anotou vários pedidos para am

pliar a eletrificação a muitas co

munidades rurais desprovidas de

energia elétrica. O prefeito expla
nou o plano de telefonia rural que
a Telesc - Telecomunicações de
Santa Catarina - está elaborando

para Chapecó. '

.

,

O programa de 'preparação de
açudes para o incremento da psi
cultura foi debatido, despertando
interesse das lideranças rurais

para essa nova atividade agríco
la. A secretaria do Trabalho, In
dústria e Comércio está rece

bendo pedidc:s; de, inscri��ol pc
agricultores 'interessados' n�( cripc"
ção Qe peixes.", '

-
'

I "''!n ;;',
,

A construção e retificação de'
'pontes e pontilhões recebeu a

atenção dos participantes e foi
considerado fator. importante
para a manutenção do sistema
viário do interior. Finalmente, o
prefeito Sander fez uma exposi
ção do projeto de construção de
uma usina de álcool carburante e

da necessidade de formar um con

tingente de produtores rurais de
,

cana, principalmente os proprie
tários de terras às'margens dos
rios Uruguai, Irani e Chapecó.

� Entre as lideranças rurais agru
� padas em tomo da Cooperativa
, Regional Alfa e a Prefeitura Mu
v nicipal, ficou estabelecido que

novos contatos serão mantidos
com periodicidade de 60 dias, a

fim de proporcionar aos dirigen
tes municipais e aos líderes maior
intercâmbio de informações e.rei

, vindicações,

.logos Abertos

e Il.egio,.ais

alteram

escalas de
?
1-
t

, �
,

,
� ,A realização dos Jogos Abertos
� de Santa Catarina e as �ompeti-
\ çõcs que movimentam os atletas

j �tarinenses na fase classificató
'! na para os Jogos Regionais, alte
'� raram a programação de férias no
: ml!nicípio de Blumenau e outras

: cidades catarinçnses,
l ,�Unidade Operacional4.e En
J\Stno, da Secretaria da Educação,
��r9gramará o período de férias de

. i 10 � 31 de julho corrente, 0 que
; esta sendo. obedecido em gra,nd� "

) part'e dos municípios catarineh-
• � ses.
.

: Em Blumenau, no encontro,
: onde serão realizados' os Jogos
\ Abertos de.Santa Catarina, e que
; teve também os Jogos Regionais,
� os alunos da rede estadual de 10 e

: � 2� ,graus somente iniciarão suas

�:,f�nas regulamentares no próximo
,.'dla '14.

� l)essa'forma, segundo o estabe
.lecldo pela UNOE não haverá
�prejuízo de dias letivos e conse

Zquéntemente, da progra��ção a

�ser desenvolvida nos estabeleci-

1,�meÍltos de ensino,
j" As cidades que estão tendo al
�erações quanto aos dias de férias
�scolares são Florianópolis, Blu-

'

�;ruenau, �araguá do Sul, Xanxerê,
'� o. do Sul e Campos Novos que
,lSedlam_ os Jogos Regiollliis e

ogos Abertos e, Joinville que vai
�edlar os Jogos Escolares Catari
�enses, de 24 a 30 de setembro,

, �

férias
1)

i
... '

Lages (Sucursal) - Um
carro

movido a água está sendo
testado, nesta semana,

pelo prefeito Dirceu Car

neiro,
de Lages, ao anunciar que,'

dentro de'

d�as ou três semanas, um
carro da Prefeitura usará

este combustível.'
A inovação, de autoria .do

segundo sargento
Noel Neri da Silveira,

baseia-se no aproveitamento
do hidrogênio extraído da

água como fonte de'

.energia, acionando um ge
rador

que, com o auxílio, de pe
quena

quantidade de carvão vege
tal,

produz um gás capaz de
mover

um motor ou alimentar

um.fogão doméstico.
A comprovação deste

invento,
feita em Lages, com um

motor Volkswagen comum

com pequenas alterações e

um'

bico de gás, mostrou a

possibilidade imediata da
. utilização de uma energia

muito barata -

o hidrogênio, acrescido de
carvão vegetal. O processo

de obtenção
do gás é ocasionado pela
combustão advinda de um

Carro movido a hidrogênio e

carvão foi testado em Lages

'pequeno redutor que,
coÍn o uso de' carvão e ar

comprimido, absorve todo o

oxigênio da água, restando
apenas o hidrogênio,

que passa por, um processo
de desumificação e é refrige

rado .

15 CENTAVOS
POR QUILtlMETRO
Segundo o engenheiro

Juarez de Melo, responsável
pelo Projeto de Energia
Alternativa de Lages,

tante geral de contrataçào,
Antônio Pedrosa da Silva,_

. representante de /ompras
Francisco Lanna Leal, chefe
do Centro de Pesquisas.

.

um carrp comum, já produ
zido pela

fábrica , não necessita de
nenhuma

,adaptação que custe "acima
de

nuído,
pois haverá a supressão do

valor do carburador, tro

cado

.por um simples misturador.
,

Definido como um apri
moramento

do motor a gasogênio,
esse processo tem a vanta

gem,
sobre os outros programas
de energia alternativa, de

não

Cr$ 3 mil cruzeiros para
utilizar-se

deste tipo de energia substi
tutiva

do petróleo. E; caso as

mudanças sejam feitas antes

do carro deixar� fábrica,

Os técnicos visitarão o la
boratório da Sajc - Sociedade
de Amigos dos Trabalhado
res do Carvão, uma escola
técnica do Sindicato dos
Mineradores. Depois ouvi-
'l· .....,j.!. f;"J (:l \ -'qO'J lLi. '-'"o

rã,d"afpalÇStras ':Reserv.a:rl,e 1

'cJlj'.d�J'!,,"" H_J�l (1�;u51.� .1.11J11
arvao , a cargo \leIC<;}'�l!\ac-

nhia de pesquisas e recurses

minerais; e "Métodos de

Larva�" .feíto pela Carboní-
fera Criciúma. .

O programa desta visita
prosseguirá as l2h com um .

almoço na Carbonífera Cri
ciúrna, e as l4h serão feitas
as visitas as minas de carvão.'
Os seis engenheiros serão di- , _

vididos em duas turmas, Barato: ."vlslta de consumidores, pois eles são os nossos maiores cllen
com uma visitando a Me- tes"

eXigir grandes a terações nos
motores, a exemplo do ál

cool, "

onde são necessários gran
des

investimentos, desde a pro
dução

da cana até a destilação,
exigindo também

grande quantidade de ener

gia.
A diferença entre o protó

tipo
desenvolvido pelo. segundo

. tropolitana e outra a Cri
ciúma. As 20h participarão
de jantar com os minerado
res da região.

O presidente dó Sindicato
Nacional dos Mineradores
para Santa Catarina - Fidé
lis Barato, .ontern pela
manhàjíizia quer esta era

apenas uma visita de con

sumidores, não tendo ne

hhúm"as�(jnto Ihfj3ó!i-a'nie á
,,'iK:om�]úâr'�""Elef--'sab� ü(

, baiores' consumidores par-
ticulares do nosso. carvão

metalúrgico, e vem' fazer
uma visita de conhecimento
da ãrea"�dlsse.

DAINGLATERRt\

Depois de confirmar esta
visita dos engenheiros da
Usiminas, Fidélis Barato se

negou a comentar a infor-

sargento Noel Neri da Sil

veira
e o motor a gasogênio tradi

cional
é que, neste último ocorre

unicamente a combustão do
carvão.

E, no modelo de Lages,
além do vapor de carvão,
há também o vapor de água,

a temperatura elevada.
Para dar uma idéia do custo,
o engenheiro Juarez Mello
menciona a expriência
já feita com um motor
instalado numa Caravan,
segundo" a qual, numa

viagem de 300 quilômetros,
são consumidos de 3 a 4 qui

los
de carvão vegetal,

vendido nos supermercados
a

menos de Cr$ 4 cruzeiros o

quilo. .

Desta maneira, os 300 qui
lômetros

poderão custar apenas
,

Cr$ 20 cruzeiros de energia,
garantiu o engenheiro.
O projeto já está regis

trado

por seu criador, que agora
vem orientando seu

desenvolvimento a convite
da Prefeitura de Lages. E

fala-se,
inclusive, que um grupo

já está interessado
em desenvolver a produção
de geradores e motores

em escala industrial.

Engenheiros da Usiminas reúnem-se
.

hoje com os mineradores do Sul

Chapecó (Sucursal) - O problema mais grave, entre
crescimento físico e popula-

�

tanto, não é o custeio deste
cional de Chapecó está ge- serviço público, mas o local
rando um problema bas- para depósito desse mate
tante grave para a adminis- rial. Em três pontos da es

tração pública, municipalj trada Chapecó-Seara, a Se
onde colocar as 800 tonela- cretaria Municipal do Meio,
das mensais de lixo reco- _ Ambiente, criou depósito e

lhido na cidade. saturou a capacidade de
acúmulo de lixo.
Atualmente os caminhões

despejam 28 cargas diárias
em um barranco próximo ao

rio Irani (distante apenas
200 metros), em terras per
tencentes à empresa de colo
nização Bertaso. ,A persis
tência' desse' trabalho po
derá, em' futuro pfoximo,
provocar a transferência 'e o

transbordamento de mate
rial .poluente, do depósito

,

para o rio, causando sua po
luição. Essa hipótese bas
tante provável é o maior
problema para a Secretaria
do Meio Ambiente que re

clama a necessidade _de um ,

Atualmente, sete caminh
ões (cinco para transporte de
lixo leve e' dois para trans

porte e coleta de detritos in
dustriais) �ompõem a frota
da municipalidade. Cada
veículo percorre 64 quilôme
tros/ dia para transporte de

quatro cargas da cidade e

dos bairros para os depósi
tos improvi'sados à beira da
estrada Chapecó-Seara.
A' Prefeitura Municipal

gasta mensalinente cerca de
Cr$ 600 mil para manter o

fluxo de recolhimento de·
lixo urbano produzido pelos.
seus 65 mil habitantes. O

Os investiinentos são es

.timados em cr$ 8 milhões -

recursos não disponíveis no

momento, segundo o pre
feito. O chefe do Poder Exe
cutivo estuda a possibilidade
de captar esses recursos e01
outra fonte, com Ministério
do Interior que estaria ofe
recendo verbas para esse

tipo de projeto.
Apenas 60% da população

urbana é atendida pelos ca-
,

minhões de limpeza pública
de Chapecó e até
1980 novos ca-
minhões deverão ser aélqUl
ridos para que os 19 bairros
da cidade possam ser regu
larmente atendidos. Em
bora a inaior parte das 35 to
neladas diárias seja de ixo
doméstico, a proporção de
lixo industrial deverá au"

mentar consideravelmente a

partir do próximo ano. Em
1980 estará concluído o pro
jeto e a localização definida

"aterro sanitário" ou uma

unidade de processamento
de lixo para obtenção de ma
terial orgânico aproveítável
na lavoura; como adubos e

fertilizantes.
.

Por sermuito sofisticado e

apresentar custos insupor
táveis para o município, a

adoção do processo indus
trial foi afastado pelo pre
feito Milton Sander. O
aterro sanitário desponta,
'então, como solução viável.

Para isso seria necéssária,
aaquisição de uma área com -

oito ou dez mil metros qua-,�
drados de tamanho e dis�,
tante quatro ou seis quilô
metros do centro da cidade.

'

Além da elaboração de

projetos técnicos específi
cos, há necessidade de em

prego de uma' retro
escavadeira, um trator e um

caminhão para uso perma
nente do aterro .

mação de que a Inglaterra
estaria interessada em ex-

,piorar o carvão catarinense.
A informação foi divulgada
no domingo, e ele tomou
conhecimento, mas preferia
mais emitir opinião sobre o.

. caso.

"Eu li isto no jornal, mas
não tenho nenhum conhe
cimento oficial, isto é um as

sunto que envolve multina-
• � i. .

_

.

,clOn�ls � et,vmo que\qel1��;!(,r,
no méntô' desta qúestãó,

, pois envolve o governo" .

Depois disto, Barato disse

, somente que "os empresá
rios catarinenses provaram
que tem capacidade para
produzir quanto de carvão
for necessário, desde que lhe

sejam dadas condições.
Francamente eu não- sei 6

que este interesse da Ingla
terra pode representar para
o "país".

Lixo: um prob/e"XJ ·que· se
agrava a cada dia em Chapecó

do futuro distrito' industrial:
uma área de dois milhões de
metros quadrados (custo
global do distrito: Cr$ 40
milhões) para sediar e forne
cer completa infra-estrutura Para ele, a solução ideal

empresarial para centenas seria a transformação. indus
de novas organizações, trial dç lixo, mas reconhece

Nospróximos meses, con- que esse processo é muito
forme anunciaram, o-Secre- caro. Por absoluta falta de

tário de 'Obras e Planeja- fiscais (haviam' cinco em

mento e a Companhia de 1974 e atualmente não há
Desenvolvimento de Cha- nenhum), a Unidade Sanitá
pecó consultarão especialis- ria não vem acompanhando'
tas para elaborar o ante- os problemas relacionados,

projeto de engenharia para com lixo urbano e sua desti
preparação do terreno do nação, mas o médico asse

aterro e, paralelamente, ges-"- gurou que não há sanções
tionarão recursos federais. aplicáveis à Prefeitura 'pelo
Legislação i.nt:ficiente depósito inadequ�do. de

O médico chefe da Uni- hxo, uma vez que nao eXiste

dade Sanitária da Secretaria alternativas melhores. "No
de Saúde do Estado, em momento não está havendo

Chapecó, Valmor Lunardi, ner:hum ri?co l?ara a popu
expressou haver neéessidade laça0 e, alem, diSSO, a Secr�
urgente de um aterro sanitá- tana. MUnlclral do MeiO
rio para a cidade e lamentou Ambiente esta cUldandQ do
a ineficiência da legislação 'caso". finalizou.

de saúde pública: "ela é tão
antiga que nem prevê 'exi
gências atuais, .corno ater
ros".

Criciúma (Sucursal) - Uma

equipe de engenheiros da
Usiminas, a indústria side

rúrgica que mais consome o

carvão catarinense, estará

hoje em Criciúmá para se

encontrar com os minerado-
. res. Também vão ouvir duas

palestras e visitar as minas
de carvão das carboníferas

Metropolitana e Criciúma.

;�;' 'QSl s,eis)'é,ngênheiros' d�'
Usiminas -. Usina Siderúr-

.

gica de Minas Gerais che

gam em Criciúma as IOh da
manhã. Fazem parte da de

legação o diretor de opera-
'

ções da indústria, João Ge-,
raldo P. Evangelista! o. as-

,

sessor do diretor de' opera
ções, Valério da Silva Fu

zaro, o diretor de Desenvol

vimento, Luiz Eduardo Ki

kinger de Abreu, Lauro
César de Abreu, represen-

das placas

favorecerá

os ricos"

Joinville (Sucursal) O

presidente do Sindicato do
'Comércio Yarejista de Deri
vados de Petróleo de Join

ville e também proprietário
de posto de gasolina, Valdir
Lenzi, ao comentar as medi
das de racionamento que ..

'

começam a ser divulgadas
pela Imprensa, disse que a

classe será prejudicada com

o fechamento dos postos aos

sábados e outras medidas de
racionamento. Entretanto,
acrescentou que todos serão

prejudicados com elas ê que
os ricos serão favorecidos.

,

Em sua opinião, uma das
medidas que beneficiaria
aos ricos é o controle de
venda degasolinapelaplaca
do automóvel, sistema este

que autorizaria a venda de

gasolina àsplacas ímpares e

pares em dias distintos.
"Esta medida seria discri
minatória e antipática:além
de favorecer os ricos quepos
'suem condições de manter
dois carros. Também os

trustes automobilísticos se

riam faoorecidos, pois au

mentariam suas vendas",
afirmou ele, preferindo não

opinar s.e esta medida pode
ria serpostaemprática pelo
CNP. Lenzi também acres

centou que "a venda de gaso
linapelaplaca do automóvel
é uma medida que tolheria a

liberdade de locomoção das

pessoas e, nesta hipótese,
haveria, transporte coletivo
urbano suficiente para toda
a população?", indagou .

PROBLEMA SOCIAL
Valdir Lenzi participou, re

centemente, no Rio de Ja

neiro, de uma reunião da Fe

deração dos Sindicatos dos
Derivados de Petróleo,
quandomanteve contato com

pessoas encarregadas de estu
dar as novas medidas que
serão adotadas pelo Governo.
E, comelitiaU'lLéFi'lli,' o pró

kim'0'pílssô' a(se'i":)id6i�âo será
o fechamento tÍo��po�tos de

segunda a sábado às 19 horas

e, a médio prazo, raciona-
, mento através de cartões em

sistemadiferente das "sirnone
tas" .

Na opinião do presidente
do Sindicato. de Joinville, "a
única maneira de se obter um,
número considerável na redu
ção de combustível é o fecha
mento dos postos aos sába
dos'". E ressaltou: "Nesse
caso, seriam evitadas as via

gens inter-municipais nos fins
de semana, que é a maior res
ponsável pelo consumo de ga
solina no país. Com isso, estas
viagens seriam realizadas

atravé� de transportes coleti

vos, já que o automóvel seria
descartado pela irnpossibili
dade de reabastecimento" .

Por outro lado, Valdir
Lenzi observou que o 00-

. vemo, através do Conselho
Nacional de Petróleo - se

gundo informações, qúe co

lheu no Rio de Janeiro - irá
racionar ainda mais o con

sumo de óleo diesel e fuel oil.:
que na sua opinião são os res

ponsáveis pela dependência
externa de' combustível: "A

gasolina nós-temos, problema
é o óleo, cujo crescimento de
consumo vem aumentando
nos últimos anos, mesmo com
o corte deste ano", acrescen
tou.

Perguntado sobre o pro,
blema soCial advindo destas
medidas de contenção de con
'sumo de gasolina, Valdir
Lenzi assegurou que não está

havendo, "e nem haverá de

semprego". Segundo ele, o

percentual de desemprego
cerca de 10 porcento, o que ele
considera ínfimo. "Nós, pro
prietários de postos de gaso
lina - continuou � estan:lOs
enfrentando problema com

mão-qe-obra. O nossl_) -tatu- '

ramento nos dias de sexta e

sábado corresponde a 45 por
cento de toda a semana. Nes
tes dois dias, o. volume de
vendas' torna-se intensQ!. e

exige mais funcionários. Por
outro lado, não podemos con
tratar mais empre9ados, por- I

que eles ficariam ociosos du-
,

rante as segundas-, terças,
quartas e quintas'�.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ASSOCIADO AOS GRUPOS SEGURADORES SUL AMÉRICA E ATLÂNTICA-BOAVISTA

BANCO BRASILEIRO DE DESCONTOS' S.A.
COMPANHIA ABERTA - 846.493 ACIONISTAS

Cadastre Geral de Contribuintes n.o60.746.948/0001-12
.

BALA�ÇO PATRIMONIAL SINTÉTICO ENCERRADO EM 30 DE JUNHO D.E 1979, COMPREENDENDO AS OPERAÇÕES DA MATRIZ E 1122 DEPARTAMENTOS

. Em Cr$ Mil
97.071.223.
57.487..219
13.365.775
8.656.540
9.930.840

.

7.630.849

15.973,420
6.307.500
788.437
(735.343)
5.550.936
3.297.007

.

750.767
14:116

113.044.643

ATIVO PASSIVO'
. EmCr$ Mil

ATIVO ·CIRCULANTE E REAllZAVEl A .lONGO PRAZO : . . . 95.875.654

Disponibilidades ' .-. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6.946.915
Operações de Crédito o ••••••••••••••••••••••••••••• : • • • • • 48.297.761
Créditos em Liquidação : . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 306.582
(Provisão para Créditos de Liquidação Duvidosa) : ,:.... . . . . . . . . . (1.546.963)
Relações Interbancárias e Interdepartamentais . : r • ; • • • • • • • • . • 16.303.516
Créditos Diversos . . . . . . . . . 25.217.816
Valores e Bens : . . 350.027

ATIVO PERMANENTE .. � , :
'

, ".: 17.168.989

Investimentos ;............ . . . . . . . . . 5.024.773
Imobilizado ó •••••••••••••••••••••••••••••••••• '. • • • • • 11.9'33.348
Diferido .' "

'

. . . . ·210.86-8

rASSI�� CIRCULANTE E EXIGrVEl A lONGO PRAZO .. : .

. Depósitos : .

Relações lnterbancárias e Interdepartamentais : .

Obrigações por Empréstimos : .

Obrigações por Recebimentos - Tributos e Encargos Sociais .

Outras Obrigações '

:
.

._
.

I .
.

PATRIMôNIO LíQUIDO :
.

Capital Social ;
' ; '

.

Aumento de Capital '.'
.

(Acionistas � Capital a Realizar) '

.

Reservas de Capital ;

Reservas de' Lucros .

Reserva Especial de Lucros a Realizar : .. ; '.

Lucros Acumulados .

TOTAL DO ATIVO '
. 113.044.643 TOTAL DO PASSIVO •••••••••••••• , ••••••••••••••••••••••••• ,

•••• 0"0 •••

DEMONSTRAÇAO DAS MUTAÇõES DO PATRIMÔNIQ LIQUIDO NO SEMESTRE ENCERRADO E� 30.06.79 - Em Cr$ Mil. DEMONSTRAÇAO DO RESULTADO NO SEMESTRE
ENCERRADO EM �0.06.79Reservas de

Histórico Capital Aumento Reservas de Lucros Lucros
TotalSocial de Capital Capital e de Lucros Acumulados

a Realizar

SALDO NO INíCIO DO SEMESTRE ....... 4.977;796 3.698.287 3.586.078 566 12.262.727
Correção Monetária .............. ;. ..... 1.842.640 433.970 105 2.276.715
Integralização do Aumento de Capital de 78 278.454 278.454
Aumento de Capital de 79 .......... ... . 1.051.250 788.437 (118.844) (932.406) 788.437
Valor a Integralizar •••••••••••• 0.0 ••••••• (135.343) (735.343)
Dlvidendos Pagos durante o Semestre .... - (315.375) (315.375)
Ágio Recebido na Subscrição Integralizada \ 128.853 128.853
Lucro Líquido no Semestre .............. 1.688.427 1.688.427
Reservas Constituídas .................. 1.275.507 (1.275.507)
Dividendos ............................ .. I'

.
(399.475) i399.475)

SALDO NO FIM DO SEMESTRE . . . . . . . . . . 6.307.500 53.094 5.550.936 4.047.774 14.116 15.973.420

Receitas Operacionais ..................................•...........
Despesas Operacionais , , J •

Receitas Não Operacionais .

Despesas Não Operacionais _ .

Resultado.de Correção Monetária, .

Resultado no Semestre antes do Imposto de Renda .

(Provisão para Imposte de Renda) .

Resultado no Semestre após Imposto de Renda ,

Participações Estatutárias
'

.

Lucro Líquido no Semestre
,

. .' : ..

Lucro Líquido no Semestre Em Cr$ Mil

N.? de Ações : .•.

Lucro Líquido no Semestre por Ação do Capital Social Em Cr$Dividendos noSemestre: Cr$ 0,12 por Ação do Capital 'Social

Em Cr$ Mil
11.236.403
9.234.099

41.846
31.480
47.527

2.060.197
(291.347)
1.798.850
, (80.423)
1.688.427

1.688.427

6.307.500.000

0,2677

• DEMONSTRATIVO DOS COMPROMISSOS DE RECOMPRA OU COMPRA DE TíTULOS DE R.ENDA FIXA., RES.OlUÇAO N.O 366 DO BANCO CENTRAL DO BRASil
ACORDOS A PREÇO FIXO - VALORES EM CR$ Mil - CAPITAL DESTACADO: CR$1.000;000.000,00

·EXCLUSIVAMENTE COM LETRAS DO TESOURO NACIONAL

Até 07 dias De 08 'a 15 dias De 16 a 30'dias De 31 a 60 dias Mais de 60 dias Totais
\

.. .�. - - ,.,. • ..J. .- -._., _. .. ,---�-'�_. - ,.�. �_.�...........

: .... "

...7"
, \"., .il-, ..

"

1.847 .•�6g, .; n 809.0�5:· 1.475.572 2.358.474 ''''t 2.476.414 .,Jl '8.967.494
, 5.297.773 2.308.782 -

.

3.067.862' 379.872 296.095 11.350.384

1.639.500 200.959 ,1.781.187 795.116 114.741 4.531..503

8.785.242 3.�18.806 6.324.621 .3.533.462 2.887.250 24.849.381TOTAIS.· : .

ESPÉCIE_,DE COMPROMISSOS

C,PM..-Etl-llE>A-DES ·NÃO FINAN0EIRAS'

: �����i�! ��s;í���a�' : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : ��� :': : : ,: : :'� :'�: :<: :: : : ��:: : : : : F .: �: : :':
.

'::lo. ('./'"' .

COM 'INSTITUlçõES FINANCEIRAS .

CONSELHO DE ADMINISTRAÇAO
E CONTROLE' DIRETORES

Antônio Bornia
.Durval Silvério
Waldemar Accetturi
Miguel Persi
Achilles Vezzone

DIRETORES ADJUNTOS
Alcides Lopes Tápias
Arnaldo Zorzetto
Ayrton Adail Oliveira
Edson. Borges
Edson Fernando Ávila
Fernando Pinheiro Machado
Manoel Cabete

. Paulo Amaral Vasconcelos

Osasco, 30 de junho de 1979

GERêNCIA.GERAL DE CONTABILIDADE
Ar1mando Fernandes Júnior
TC CRC SP n.? 71.108

José Carlos Ferreira Horta
TC CRC DF n.? 95·1·"T"· SP n.? 1.368 1

Octávio Calesco
TC·eRC SP n.? 36.270

DIRETORIA
DIRETORES EXECUTIVOS

Presidente
Amador Aguiar
Vice-Presidente Executivo
Luiz Silveira

Márlo Coelho Aguiar
Leonídio Ribeiro Filho
João Carlos de Almeida Braga

Amador Aguiar
Presidente
Antônio Sanchez de

Larragoiti Júnior
Vice-Presidente
Antônio Carlos de

.
Almeida Braga'
Vice-Presidente

Vice-Presidentes
Mário Coelho Aguiar
Lázaro de Mello Brandão
Altino Avian
Francisco Sanchez
Antônio Aguiar Graça,
Antônio Beltran Martinez

BANCO BRADESCO DE INVESTIMENTO S.A.
COMPANHIA ABERTA -418.883 ACIONISTAS

Cadastro Geral de Contribuintes n.? 60.885.092/0001-66

BALANÇO PATRIMONIAL SINTÉTICO ENCERRADO EM 30 DE JUNHO DE 1979

ATIVO PASSIVO

Em Cr$ Mil
26.474.551

8Ó4.824
16.197.941
5.441.620
3.319.740
148.029
(549.145)
1.111.542

3.374.429

3.177.662
196.767

PASSIVO CiRCULANTE E EXIGíVEL A lONGO PRAZOATIVO CIRCULANTE E REAllZAVEl A lONGO PRAZO : '

'

.

Disponibilidades ......•................................ ; .

Financiamentos :
' : . ; .

Repasses'de Recursos Governamentais ó •

';"
•••••••

Repasses de Recursos Externos .

Créditos em tiquidação : rÓ: : ••••••• ó ••••••••••••••••••••

. (Provisão para Créditos de Liquidação Duvidosa) :

butros Créditos e Valores .

ATIVO PERMANENTE'.: : .

Investimentos :;: ; '

'

'

.

tmobilizado / ' ..

Depósitos a Prazo : .

Recursos Governamentais para Repasses ; .

Recursos Externos para Repasses '

.......•..........

Recursos Transitórios : " ".

Outros Recursos � .

-

"., .

.

PATRIMôNIO líQUIDO
'

: .

Capital Social , ;.
De Domiciliados no País ; : ',' .

De Domiciliados no Exterior " :' '

..
,' '

.

Reservas de Capital .

Reservas de Lucros , ,

Reserva Especial de Lucros a Realizar , .

Lucros 'Acumulados : , ','" .

TOTAL DO PASSIVO.: . v: ','
'

.TOTAL DO ATIVO 29.848.980

Rendas Operacionais .

'Despesas Operacionais .................................•.............
Rendas Não Operaclonais . ó •••••••••••••••••••••••••••••••••

'

••••••••

Despesas Nã.o Operacronals .

(Resultado de Correção Monetária) , .

Resultado no Semestre antes do Imposto de Renda .

(Provisão para Imposto de Renda) : .

Resultado no Semestre após Imposto de Renda .

Participações Estatutárias : .

Lucro Líquido no Semestre .

DEMONSTRAÇAO DAS MUTAÇõES DO PATRIMONIO LIQUIDO. NO SEMESTRE ENCERRADO EM 30.06.79 - Em Cr$ Mil'
,

DEMONSTRAÇAO DO RESULTADO NO SEMESTRE
ENCERRADO EM 30.06.79

.

Reservas de

Histórico Capital Reservas de Lucros Lucros Total
r

Social Capital e de Lucros Acumulados
I a Realizar

SALDO NO INíCIO DO SEMESTRE ........... 1.107.861 897.315 1.747.672 3.752.848
Correção Monetária ........................ 413.489 270.896 684.385

.

Aumente de Capital ........................ 221.572 . . (221.572)
Dividendos Pagos durante o Semestre ........ '. (66.471 ) (66.471 )
Lucro Líquido no Semestre .................. 508.012 508.012
Reservas.Constitutdas ........................... .

. .
. 420.987 (420.987)

Dividendos • •••••••••••••• 0.0 •••••••••••••• (81.98f)
.

(81.982)
SALDO NO FIM DO SEMESTRE .............. .1.329.433 1.310.804 2.151.512 5.043 4.796.792

Em Cr$Mil
25.052.188
12'.803.011
5.586.875

.

4.300.670
1.462.833
898.799

4.796.792

1.3290433
1.062.244
267.189

'1.310.804
1.162.120
989.392
5.043

29.848.980

Em Cr$ Mi-!
3.. 710.169
2.952.208

22,364
219

(195.101)
585.005

'

(71.383)
513.622
(5.610)

.

508.012

.

Dividendos no Semestre: Cr$ 0,12 por Ação co Capital Social

Lucro Líquido.no Semestre ; Em Cr$ Mil 508.012

N.o de Ações ,.. . . . . .. . .. 1.329.433.562
Lucro Líquido' no Semestre por Ação do Capital Social Em Cr$

.

. 0,3821

São Paulo, 30 de junho de 1979
CONSELHO DE
ADMINISTRAÇÃO E CONTROLE
Amador Aguiar
Luiz Silveira
Mário Coelho Aguiar

DIRETORIA
Amador Aguiar

.

Lázaro de Mello Brandão
Altino Avian
Francisco Sanchez

,

Antônio Aguiar Graça
Antônio Beltran Martinez
Hans Hinrich Woldemar Heid.mann
Kenji Tanimoto

José Ferreira de Camargo
TC CRC SP n.? 90.556

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ASSOCIADO AOS GRUPOS SEGURADORES ATLÀNTICA-BOAVISTA E SUL AMÉRICA
. .

.

. .

.

.'

FINANCIADORA BRADESCO. S.A. CRÉDITO, FINANCIAMENTO E INVESTIMENTOS
COMPANHIA ABERTA - 94.699 ACIONISTAS

Cadastro Geral de Oontribulntes n.o 60.495.108/0001-24

BALANÇO PATRIMONIAL SINT.ÉTICO ENCERRADO EM 30 DE JUNHO DE 1979

ATIVO PASSIVO

Em Cr$ Mil
11.158.196
10.831.168

306.724
20.304

1.602.071-
731.566
696.158
172.293
2.054

Em Cr$ Mil
. 12.467.207

558.565
12.182.622

49.150
(410.642)
87.512

PASSIVO CIRCULANTE E. EXIGíVEL A LONGO PRAZO
ATIVO CIRCULANTE E REALlZAVEL A LONGO PRAZO ' � .

, .

Disponibilidades .

Financiamentos ,,"
-

;" . � _' , ..
"

.

Créditos em Liquidação .

(Provisão para Créditos de Liquidação Duvidosa) ;- .

Outros .Créditos e Valores .,

'

.

. Títulos Cambiais , "

Recursos Transitórios ; '

.

Outros Recursos .,
: : .

PATRIMONIO
.

liQUIDO
'

'; .

Capital Social \ .

Reservas de Capital ; .

Reservas' de Lucros .

Lucros Acumulados '•. � .

ATIVO PERMANENTE ,. . 293.060
,.

Investimentos . . . . . . . . . 96:696
-Imobtuzado ' '., '" .. 196.364

TOTAL DO ATIVO ',"
,

"','
� . . . . . .. 12.760.267 TOTAL DO PASSIVO 12.760.267

DEMONSTRAÇÃO oo RESULTADO NO SEMESTRE
ENCERRADO EM 30.0�.79

DEMONSTRAÇÃO DAS MUTAÇOES DO PATRIMON'IO LIQUIDO NO SEMESTRE ENCERRADO EM 30.06.79 - Em Cr$ Mil

Reservas de
, Lucros

Lucros
Acumulados

Total Em Cr$ Mil
2.625.550
2.288.310

638
9

(194.288)
143.581
(30.983)
112.598

(3.450)
109!148

Histórico
Rendas Operacionais .

Despesas Operacionais, "'.' , .- .

Rendas Nãd Operacionais .

Despesas Não Operacionais .. ,
.- ......•.........

(Resultado de Correção Monetária) ' . '

.

Resultado no semestre antes do Imposto de Renda .

.(Provisão para Imposto de Renda) '.' .

Resultado no Semestre após Imposto de Renda .

Participações Estatutárias .

Lucro Líquido no Semestre : .-: .

SALDO' NO INíCIO DO SEMESTRE .

Correção Monetária .

Aumento de Capital .

Dividendos Pagos durante o Semestre .

Lucro Liquido no Semestre .

Reservas Constituídas .

Dividendos .

SALDO NO FIM DO SEMESTRE .

1.333.808

240.806

200.614

17.268

(70.�i92)
(36.578) (36.578)

109.148109.148

(61.981)
(45.113)
2.054

61.981

(45.113)
1.602.071

i 09.148
731.566.080

0,1492

Lucro Líquido no Semestre Em Cr$ Mil

N.o de Ações
'

.. ' , .

Lucr.o Líquido no Semestre por Ação do Capital Social . .- Em Cr$

172.293

Dividendos no Semestre: Cr$ 0,12 por Ação do Capital Social

São Paulo, 30 de junho de 1979

'José Ferreira de Camargo
TC CRC SP n.o 90.556

'

DIRETORIA
Amador Aguiar
Lázaro de Mello Brandão
Altino Avian

CONSELHO DE

ADMINISTRAÇÃO E CONTROLE
Amador Aguiar
Luiz Silveira
Mário Coelho Aguiar

Francisco Sanchez
Antônio Aguiar Graça
Antônio Beltran Martinez

POUPANCA BRADESCO
_

2.�OO.481 CADERNETAS DE POUPANÇA ATIVAS
As Empresas Bradesco de Poupança é Crédito Imobiliário atuam nos Estados de São Paulo, Mato Grosso, Mato Grosso do Sul, Minas Gerais, Goiás, Espírito Santo, Rio de Janeiro, Rio Grande do Sul,

.

Sánta Catarina e Paraná, no Territc?rio de Rondônia e em Brasilia v D.F., e são as seguintes:
_

BRADESCO S.A. - CRÉDITO IMOBILlARIO BRADESCO .MINAS S.A... CRÉDITO IMOBILIÁRIO BRADESCO RIO S.A. - CRÉDITO IMOBILIÁRIO BRADESCO SUL S.A. - CRÉDITO IMOBILIÁRIO

BALANÇO PATRIMONIAL SINTÉTICO ENCERRADO EM30 DE JUNHO DE 1979

PASSIVOATIVO

JIl1 Crl Mil
"30:009.113
24.853.867

898.830
4.256.416

205.318

2.672.497

957.000
357.791
273.210
743.90Q
340,590

32.886.928
.

.
.' I. _ _ _

. f
, ,_ .

I
�,.,. , !. Em Cr$ Mil

. ATIVO CIRCULANTE E REA'-IZAVEL A LONGO P�AZO ��. � .. ,. . . . . . . . . 32�635:355
Disponibilidades ". . . . . 11.230.381

Aplicações Imobiliárias -; . 1 ••••••• , •••• : •.•• ; •••.•••••..•....•. - 18.438.129
Créditos Imobiliários em Liquidação ;. . . . . . . . . .

.

530:719

(Provisão para Créditos Imobiliários em Liquidação) ; , . . . . . . . . . . . . . . . . . . (446.653) .

Outros.Créditos Realizáveis ;.'
:. . . . . . . . . . . . 2.882.779

ATIVO PERMANENTE ..

'

� '. . . .. 251.573

lnvestlmentos ; . . . . 95.53'3
Imobilizado . . . . . . . . . 156.040

./

PASSIV'ô' CIRCULANTE f: EXIGrVE� :A: LONGO PRAZO

Depósitos de Poupança .

Recursos do BNH .

O t Ob
. -
,.

u ras ngaçoes ' .'
.

RESULTADO DE EXERCíCIOS FUTUROS
'

.

PATRIM,ONIO LíQUIDO .

Capital Social
'

.

Aumento de Capital
'

,

.

Reservas de Capital -

'

, , .. ' .

Reservas de Lucros , , '.

Lucros Acumulados .' : .

TOTAL DO PASSIVO
'

, ,.

\

TOTAL DO ATIVO 32.886.928,
.

•••••••••••••••••• ••••••••••••••• 0'0 ••••••••••••••••

DEMONSTRAÇAO DAS MUTAÇõES DO PATRIMONIO líQUIDO NO SEMESTRE ENCERRADO EM 30.06.79 - Em Cr$ Mil DEMONSTRAÇÃO DO RESULTADO NO SEMESTRE

Capital Aumento Reservas de Reservas de Lucros
\ ENCERRADO EM 30.06.79

Histórico I Total
Social de Capital Capital Lucros Acumulados

SALDO NO INíCIO DO SEMESTRE 957.000 371.406' 617..848
Em Cr$ Mil

.......

-� 49.562
-

1.995.816 . Receitas Operacionais 5.368.409

Correção' Monetária
. ..............................................

.................... 248.585 113.246 8.087 369.918 Despesas Operacionais • ••••••••••••••••••••••• 0.0 •••••••••••••••••••

-

4.493.829

Aumento de Capital .................... 357.791 (346.781) . (5�027) (5:983) (Resultado de Correção Monetária) . ................................... (331.346)

Reversão de Reservas I, (2.630) (2.630)
Resultado no Semestre antes do Imposto de Renda .......... , ......... 543.234

..................

(Provisão para Imposto de Renda) (133.841 )
Lucro 'Líquido no ,Semestre .............. 409.393 409.393

. ................. , ..................

Lucro Líquido no Semestre I 409.393
ResElrvas Constituídas

..........................................

.......... ,; .......

, .20.469 (20.469)
.

,

Dividendos •••••• 0·0 ••••••••• 0 •••••••••• (100.000) (100.000) .
Lucro Líquido no Semestre ..... : .................... Em Cr$ Mil 409.393

SALDO NO FIM DO SEMESTRE ..... '" .... 957.000 357.791 273.21p 743.906 340.590 2.672.497 N.o de Ações ................. '

..... ,. : .......................
. ·957.000.000

Dividendos no Semestre: Cr$ 0,10 por Ação do Capital S6,cial Lucro Líquido no Semestre por Ação do Capital Social ., ... Em Cr$ 0,4278
,

DIRETORIA
Amador Aguiar

,

. Luiz Silveira
Mário Coelho Aguiar

São Paulo, 30 de junho d� 1979

José Roberto Aparecido Nunclaronl
TC CRC SP n.? 73.877

Antônlo Aguiar Graça.
Antônio Beltran Martinez

Lázaro de Mello Brandão
AltirioAvian
Frahcisco Sanchez

A. J. IBAGY - Advogado-
ADMINISTRAÇAO DI: IMOVEIS I: COBRANÇAS

RUA SANTuS SARAIVA n.? II \ 1

FuNtS 44-0341 I: 44,14�6
I:STRl:lTu - L-RI:GI 2��

IMÓVEIS PARA ALUGAR
NAO COBRAMOS TAXA DE CON'T'RATO DOS LOCATÁ
RIOS NEM QUAISQUER DESPESAS INTERMEDIÁRIAS.
Casa - Trav, Santo Antonio _ Campinas - 3 qtos., demais'
dependências. ,

Casa- Eú§enio Portela - Barreiros - 3 qtos., demais depen
dências.
Casa - Preso Kennedy - Campinas _ 4 qtos., demais depen-
dêndas.

.

Casa - Manoel Loureiro - Barreiros - 3 qtos., uma suite,
demais dependências. .

Casa - Valter Borges - Campinas - 3 qtos., demais depen-
·dêndas. .

Casa - Olavo Bi lac - Estreito - 3 qtos., demais dependên
cias.

C�sa - Santo Amaro - Estreito _ 2 qtos., de�ais dependên
cias.

Casa _ Osny Ortiqa _ Lagoa da Conceição - 2 qtos., demais
dependências, telefone, mobiliada, casa fte pio mar.

.

Casa - Liberato Bittencourt - Estreito '- 2'qtos., demais
dependências, com estacionamento (casa própria
p/comércio) .

Apto - Gel. Pedro Demoro - Estreito - 2 qtos., demais de
pendências.
Apto - Heitor Blunn - Estreite"- 2 qtos., demais dependên-
cias. .

.

Apto - Secundino Peixoto esq. Fulvi'o Aducci - 3 qtos.,
demais dep.
Apto - José do Patrocínio - Estreito - 3 qtos., demais de-
pendências.

.

Sala _ Ed. Martinho de Haro - Centro _ 22m2. •

Sala _ Av. Preso Kennedy � 1,° andar _ 63m2 ..
Sala: - Getúlio Vargas n. ° 2.753 _ São José
Sala -Heitor Blunn n.? H-1 -- Estreito - 108m2.
Galpão de madeira _ Av. Ivo Silveira c/estácionamento

. Galpão _ Trevo de Campinas c/1.240m2. .

ALUGA E VENDE
FONE 223537
CRECI n.O 58'

ALUGA
1) Casa fins comerciais - Rua Frei Caneca - 7 peças _

6.000,00.
.

2) Sala Edt: Des. Antero F. de Assis- 50,98 m2-5.000,OO.
3) Apto. Baía. Norte c/3 qtos (1 suíte), living, sala de

jantar, lavabo, BWC, cozinha, área de serviço, sacada, '

garagem - 19.000,00.
'

4) Kitinete v: Centro cl carpet - 3.500,00.
5) Apto. Centro c/2 qtos, c/dependência de empregada
- 6.500,00.

.

6) Sala Comercial - Rua Deodoro - vista pi à Baía Sul -

3.200,00.. .'

7) Apto. c/aqtos, living, BWC. cozinha, área de serviço-
5.500,00.

VENDE
1) Apto. c/3 qtos, living, dep. de empregada, área de . I

serviço, telefone, garagem, armários embutidos -

1.100.000,00.
.

2) Ponto Beira Mar Norte - 900.000,00.
3) Apto. c/3 qtos, dep. de empregada, área de serviço,
garagem p/2 carros, 3 armários embutidos. lustres.
970.000,00.
4) Três casas Village de 211 a 253 m2 - Preços desde
1.650.000,00 até 2.100.000,00' _ Terrenos 500 m2 -

.

TODAS OK. , I
5) TERRENO - BARRA DA LAGOA (PRAIA MOLE) área _

18.358,80 m2 - PREÇO: Cr$ 2.000.000,00.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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OESTADO <�� Fpolis, 04/Julho14 - Internacional

REBELDES JÁ "ESTÃO EM RIVAS•

DITADOR DEVE ABANDONAR·O PAIS.
Manáguã :.....=. A Tádio clan- que as guerrilhas romperam o terra, limpar os' escombros e'

-_.'-

destina Sandino anunciou cerco a que estavam confina- racionar a gasolina, prevendo
ontem que os rebeldes torna- das �erto da fronte�a 'costar- contra-ataques do Governo.
ram a cidade de Rivas, onde riquenha e abriram caminho Em Man�gua, a situação
pretendem instalar sua "capi- para avançar cerca de 40 qui- era desesperadora, já que
tal provisória", e que o presi- lôrnetros ao norte e tomar a cerca de 150 mil refugiados fi
dente Anastásio Sornoza se capital da província de Rivas, caram sem comida. A Cruz
prepara para abandonar a Ni- do mesmo nome. Vermelha'disse que se esgota-
carágua- no sábado, segundo . ram os alimentos.
um acordo com os Estados Os detalhes da situação A Cruz Vermelha da Gua-
Unidos. eram poucos, mas a Rádio temala anunciou ontem. que
O· porta-voz presidencial Sandino disse que as guerri- estava enviando dois mil qui

Max Kelly reiterou que So- lhas tomaram a cidade depois los de remédios e alimentos, e
moza está disposto a .perma- de. um intenso combate e da porta-vozes <Jlli institiiição dis
necer em seu cargo até o final fuga das tropas da guarnição . seram que tentarão repetir as
do mandato, enquanto a local. remessas para aliviar a situa-
Guarda Nacional não confir- Fontes sandinistas na Costa ção.
mou nem desmentiu o ocor-· Rica disseram que o "coman- Enquanto isso, as guerri
rido em Rivas.

. dante Ezequiel" tinha sitiado lhas localizadas perto da fron-
A rádio Sandino assegurou o quartel ontem de madru- teira costarriquenha aguar

que. um oficial norte- gada. Os guerrilheiros chega- _dàm um contra-ataque da
americano na Nicarágua ram ontem a sede da Guarda- Guarda Nacional, disse aos
"disse que tudo está pronto Nacional elp Matagalpa. jornalistas o comandante'
para que Somoza abandone a Durante as últimas semanas Eden Pastora. Afirmou que
Nicarágua rio sábado, se- os rebeldes tinham controlado seus combatentes -travaram
gundo 'um acordo elaborado um setor de 5 quilômetros intensas batalhas com as tro-
com os Estados Unidos".' quadrados aolongo da fron- pas do "Governo nó local, e'

A transmissão acrescentou teira com a Costa Rica, a su- que ganharam terreno e se en

que Somoza sairá devido a doeste da Nicarágua. As guer- trincheirarflm no setor do Rio
pressões do Departamento de rilhas controlam agora 21 ci- Seco. Disse que há pelo menos
Estado norte-americano, mas . dades e povoados, incluindo dois mil soldados da Guarda
afirmou que os Estados Uni- Leon, a segunda do pàís. Nacional na região de Virgen,
dos ..

tentarão esboçar um so- Em alguns povoados sob aparentemente dispostos a'
mozismo sem Sornoza". 'se4�oritrole, os .insurgentes cercar os rebeldes e fazê-los

.

A rádio Sandino precisou começaram a trabalhar a retroceder à Costa Rica.

.I

Guerrilha prepara ataque

"bigorna' e martelo"
San José - Continuaram os Em uma entrevista im
intensos combates no Sulda provisada, Eden Pastora, o

"Comandante Zero", assina
lou que o êxito de sua cam

panha depende do coman

dante "Rubens" terminar de
consolidar suas posições e

marchar para o sul a fim de
realizar a operação "bigorna

Um comunicado da fron- e martelo" e cortar as forças
teira norte de Costa Rica ad- inimigas pela' vanguarda e

vertiu que a Guarda Nacio- pela retaguarda.
nal do presidente Anastásio "Aqui estamos consoli
Somoza

.

continuou fusti- dando as posições e derro

gando as forças sandinistas tando o inimigo em seu

em Penas Blancas, Sapoã e avanço nas colinas g I O e 400
nas colinas do leste. Acres- e na retaguarda dos Rio Os
centou que ontem de ma- .

tayo e Sebo onde a Guarda

drugada, a' Frente Sandi.· está muito fortificada, de
nista entregou à Cruz Ver- fendendo as posições" disse
melha. internacional o sol-

.

Pastora. Acrescentou que
dado Guillermo Corea Mar- no domingo, depois de 4

tinez, de 17 anos e incorpo- dias de combates, o inimigo
rado há um ano à Escola de tentou se infiltrar nas fileiras
Treinamento de Infantaria, sandinistas na posição 310 e

que foi capturado nas pro- . dinamitana ponte sobre o

ximidades da fronteira com Rio Cabalceta, em território
alguns ferimentos. costarriquense, supondo

que os reforços sandinistas
chegam por ali.

.

Disse ainda que desde E(
Naranjo e a colina 155 no

Ostional, as colunas 'da
Frente Sandinista fizeram

. uma marcha deS noites pata
,atacar Sapoa, mas que' não
foi possível expulsar' o irri
ITÚgo para Costa Rica, como
se pretendia, porque as-colu-:
nas da Guarda Nacional saí
ram pela Costa dó Lago e

uma canhoneira ajudou os.
soldados a escapar. :

Pastora falou também 'de
outra força localizada nas

margens do rio San Juan e

pertencentes à frente Sul
Banjamin Zeledon tem lu
tado com'muita vontade.

Nicarágua, embora tenha se

informado que as colunas da
Frente Sandinista de-Liber
tação Nacionalcontrolavam
a situação na maior parte do
território em luta.

"Esperamos derrotar 6 ini

ITÚgo em pouco tempo, com
uma ofensiva que está sendo
preparada. Temos 4 dias de
combate sem ceder terreno,
certos de obter a vitória no

fim", concluiu .

Sem lar, familias Inteiras vagam pelas ruas.

Anistia restrita para
-

,

os hon16ns do Xá do Irã'

Caso dos cadáveres'
da mina leva policiais
à prisão no Chile

Berlinguer atribui ao
terror a queda comunista

Teerã - O Conselho Revo- tal declarou a Associated frentasse os problemas pncassada política de lutar por após guerra, segundo a nova

um compromisso histórico distribuição de forças políti
com os democratas' cristãos. cas surgidas nas eleições.
Assinalou que esta política foi As eleições foram convoca

atacada de várias frentes, in- das com dois anos de anteci
cJusive pelos terroristas. paçào depoisque os cornunis-
Reafirmou a firme oposição tas retiraram em janeiro seu

de seu partido no Parlamento .

apoio parlamentar no Go
a qualquer governo que não vemo democrata' cristão de
inclua uma representação Giulio Andreotti.
comunista.
Berlinguer fez seu discurso,

só. divulgado ontem,' horas
depois que o presidente
Sandro -Pertini chamou o

Primeiro-Ministro iriterino
Giulio Andreotti para formar
.0 trigésimo oitavo governo de

Roma - O chefe-comunista
italiano Enrico Berlinguer
atribuiu a muitas causas, in
clusive ao conflito ehtre China
e Vietnã e ao terrorismo que
afetou a Itália, o revés que seu

partido sofreu nas últimas
eleições.
Berlinguer pronunciou ex

tenso .discurso anteontem à
noite, ante o Comitê Execu
tivo de seu partido, para ex

plicar os motivos da perda de,
uns 4 por cento de eleitores.
Admitiu que o fato mais in
quietante deste declínio foi a
perda de Votos dos jovens.
Berlinguer defendeu a fra-

Santiago do Chile - Oito policiais, inclusive um capitão, estavam
ontem presos, acusados da morte de 15 esquerdistas que tinham detido
e cujos cadáveres foram encontrados numa mina abandonada.

O capitão Lautaro Castro e sete subordinados estavam presos an

teontem à noite em .seus respectivosquartéis por ordem do promotor
militar de Santiago, Major Gonzalo Salazar. Os oito são membros
ativos do Corpo de Carabineiros (Polícia Nacional).

O promotor acusa-os de "violência desnecessária" na morte de 15

pessoas, Os policiais têm prazo de 5 dias para apelar da resolução do
Promotor.
A prisão dos policiais é consequência de uma investigação iniciada

em dezembro do ano passado, quando um bispo católico, através de
uma denúncia anônima, descobriu 'no fundo de uma mina de cal as

ossadas de 15 pesso_as. _ _ _ __. .

A descoberta na localidade agrícola de Lonque.ia cerca de 50 quilô
metros ao sul de Santiago, quase imediatamente foi vinculada às de
núncias de desaparecimento de mais de 650 esquerdistas, supostamente
presos após o golpe militar de 1973, que derrubou o presidente Salvador
AlIende.
Um informe do Magistrado revelou que o capitão Castro e seus

subordinados reconheceram tê-los presos, mas disseramque os campo
neses morreram quando desconhecidos dispararam contra eles quando
se dirigiam à mina em busca de um arsenal clandestino.
O juiz qualificou essa explicação de "intrinsicamente inverossímil".

Afirmou, além disso, que os exames feitos nas ossadas estabeleceram
que as mortes não foram causadas por balas. Mas não revelou de que
forma morreram ..

lucionário Iraniano anunciou
ontem uma anistia ampla para
todos os membros' das Forças
Armadas e de segurança do
País, que entrará em vigor
dentro de uma semana.

Um alto funcionário do go
verno disse que a anistia não
se aplicará, entretanto, aos

culpados de homicídios e tor

turas, nem aos acusados de
delitos diversos.

Press que sem tal anistia, as

autoridades não podiam espe
rar que as forças iranianas de

segurança reiniciassem ple
namente suas atividades.
"Há certo número de mem

bros das Forças Armadas que
temem voltar a seus quartéis
porque pensam que serão alvo
de perseguição por indivíduos
exaltados de escalões inferio

res", -disse o funcionário.
Desde a revolução iraniana

O·projeto.de anistia dispõe de fevereiro passado; 294 pes
que, a partir de 10 de julho as soas foram executadas pelos
autoridades não considerarão pelotões de' fuzilamento -

nenhum processo contra' entre elas vários policiais e

membros das Forças Arma- . soldados.
das ou da Polícia Nacional e A' 24 de maio o primeiro
estatal sobre delitos do pas- ministro iraniano Mehdi Ba
sado. zargan exortou a concessão de
A lei também dispõe con- uma "anistia geral". O chefe

Isabelita absolvida _ denações vde prisões até de de governo tinha mencionado
, dois anos para quem faça acu- a medida várias vezes para

em um. dos pro'cessos sações contra os membros das que se ponha fim ao "espírito
Forças Armadas e da polícia de vingança" contra o antigo

Buenos Aires-Uma decisão judicial que absolveu a ex-presidenta IsabelPeron. sem condições de provar. regime, enquanto ressaltava a
em Um dos cinco processos em que está envolvida Toí elogiada ontem em um

O funcionáríogovernamen- necessidade de que o país en-comentário de imprensa.
-

.

Õ jornal em inglês "The Buenos AiresHeraldlví" afirm�que com isso "se avança
_---------------------------------

para a restauração do império da lei na Argentina".
Um juiz determinou anteontem a absolvição - provisória - na causa, seguida

. pela liberação de 149 cheques da extinta "Cruzada de Solidariedade Justicialista",
da qual era chefe a viúva do Presidente Juan Peron, deposta no dia 24 de março de
76. _

... _ _ ----

A medida atinge outros envolvidos na mesma causa: Norma Lopez Rega de

Lastiri, o ex-Governador da Província de Córdoba, Duilio Rafael Bruello, e o

ex-Ministro de Economia, Celestino Rodrigo, foi absolvido definitivamente do

processo o falecido ex-Presidente da Câmara de Deputados, Raul Lastiri.
"Um juiz ditou finalmente a sentença sobre uma das acusações formuladas

'contra a ex-Presidenta. A decisão judicial é-meritória. Demorou mais de três anos,
mas evidenciou que a Argentina avança para a restauração do império da lei", diz
o "Herald" em um editorial.
A decisão de anteontem corresponde somente a um dos einco julgamentos a que

vem sendo submetida a ex-Presidenta. Os outros também sé relacionam com

supostas irregularidades admini,strativas durante sua gestão desde o dia I'" de

julho de 74 até sua derrubada.

sentes.

.'

.

A 4 de maio, o.ayatolla
Khomeini, de 79 anos, dir

gente da revolução iranians

dispôs que os tribunais islâm
cOS só deveriam impora-pen
capital em casos de assass

nato, tortura e traição.

Apesar disso, a polícia mil
tar de Teerã anunciou ontei

encontrar-se em estado d
alerta para qualquer tipo c

"ação inconveniente" pc
parte das Forças Arl11l:H!a:
segundo o jornal "Estteltãat'
Informou-se que há algur

dias, vários soldados torai
levados .a seus quartéis pel
Polícia Militar por ausenta

se sem licença ou por infraçã
nas normas de vestuário.

. "Não podemos permitir ql
membros das Forças Arm:
das andem por aí com cabek
longos e com barba per

_

f:

zer", disse ao jornal UI

membro da Polícia Militar.

Observadores dizem que
será vital para a constituição
de um governo estável o apoio

.

ou a abstenção 'dos soei alistas,
mas estes já indicaram que
preferiam um primeiro
ministro de outro partido.

,'error ,afugenta turistas
\

.

Espanha
•

e gera crise.na
-Madrí - Os hotéis da Costa

do Sol estão sernivazios por
causa da 'onda de átentados ter
roristas dos separatistas bas
cos para afugentar os turistas
em plena temporada de férias.

O turismo é a principal
fonte de divisas da Espanha.

.

No norte da Espanha, sepa
ratistas bascos franceses as

.sumirarn a responsabilidade
pelos disparos contra o ex

presso noturno Paris-Madri,
enquano os bascos do lado

espanhol organizavam uma

greve geral na província. de
Guipuzcoa, 'em protesto
contra o que classificaram de
brutalidade policial, e o assas-

sínio de UIU suspeito de per
tencer a um grupo guerri
lheiro basco no sul da França.
Simpatizantes do movi

mento separatista basco con

tribuíram para o aumento da
tensão ao incendiar um ôni
bus francês de turismo no

'Porto de Barcelona.
Entretanto, mais de 70 ge

rentes de hotéis em Málaga, a
principal cidade da Costa do
Sol, reuniram-se para exami
nar medidas privadas de segu
rança tendo em vista os aten
tados.a bomba ocorridos ape
sar da vigilância policial re

forçàda.
Os gerentes disseram que

também os membros do sin-

dicato hoteleiro manti-
nham-se alertas p'ara .

evitar atentados.
Informaram que o máximo

de ocupação de seus estabele
cimentos era de 60 por cento e

em alguns casos de apenas 30
Ror cento. Os mêses de julho e

agosto são os de maior afluên
cia turística na Costa do Me
diterrâneo.
Anteontem à noité não

houve notícias de atentados.'
Foi a primeira noite pacífica
na zona desde a 'semana pas
sada, quando os terroristas
bascos advertiram, em várias
capitais, que os turistas não
procurem a Espanha nesta

temporada.

PRESTO LABOR QUALIFICA

PESSOAL COM .SEUS CURSOS

trado nas dependências, daquela con
ceituada firma pela PRESTO LABOR
LTDA., e pelos professores: Wilson
Maes e Luiz Carlos Koneski. Naquela
ocasião, com a presença de convida- c

dos especiais, usaram da palavra os

senhores, Vilmar dos Santos, Diretor
Administrativo, Amauri da Silva,
Diretor-Geral, Hodameris Hublnlaék,
Diretor-Financeiro, o orador da turma
Osvaldo Schmitz e o gerente da
PRESTO LABOR LTDA. Todos os cur

sos foram coordenados- pela profes
sora Elizabete Maria Ferreira, respon-:

. sáverí'ielo Centro de Treinamento Pro
fissionalizante da PRESTO LABOR,
LTDA.

Com a participação de candidatos da
PREF.EITURA MUNICIPAL DE FLO
RIANÔPOLlS, CODESC, FUCABEM e

GABINETE DO VICE-GOVERNADÔR,
em número de 17 aíunos a PRESTO
LABOR LTOA., entregou mais uma

turma de Office-Boy, curso ministrado

pelos professores: ,Wilson Maes, Téc
nica do Trabalho e Etica e Etiqueta Pro
fissional e Social; Célia Ribeiro, Rela
ções Humanas e Leda Regina Sécca,
Relações Públicas.

.

Na última semana, foram entregues
certificados à 21 funcionários dá Em

presa AMAURI VEíCULOS LTOA., rela
tivo ao 'Curso de Relações Humanas no

Trabalho, com 20 horas aula, 'minis-

:rA
__,·A ..••...._,..�

/

Variedades,
contatudo

A

o que voce
'.

precisa saber'
para andar
na linha..

Todos os aias, de segunda
�
à sexta, às 13h20min, você
assiste Variedades.

.

Um programa que lhe dá
.

todas as dicas de maqui lagem,
moda, sociedade e ainda tem
entrevistas com as pessoas
que fazem e são notícla.

Apresentação: .'
. 'CELSO PAMPLONA.

O· sr. Amauri da SiI,va entfegando certifi
cado a um partlclpan!e do Curs() de Rela

ções Humanas:

Parte dos servidores da AMAURI VElcu
L(�S LTOA, que. fizeram o curso da PRESTO
LABOR LTOA.·

OUTROS CURSOS

1.0) CURSO DI;, APERFEiÇOAMENTO
PARA SECRETARIAS:

DVRAÇÃO: 120 horas/aula. INíCIO
PRE�ISTO: para 10/07/1979.

_

HORARIO: 19,00 às 22,00 horas. OIS
'DISCIPLINAS: Português Básico e Re

dação, Matemática Comercial, Relações
Humanas, Etiqueta Social, 'Legislação
Aplicada, Ética Protisslonat, Técnica
de Secretariado,' Técnica de Arquiva
mento, e Administração de Pessoal.

2.0) CURSO DE APERFEiÇoAMENTO
PARA AUXILIARES ADMINISTRATI
VOS:
DURAÇÃO: 107 horas/aula. 'INíCIO
PREVISTO: para 10/07/1979.
HORÁRIO: 19,00 às 22 horas.
NOTA: Melhores informações sobre os

cursos, procurar o Centro de Treina
mento Profissionalizante da PRESTO
LABOR LTOA, à rua Felipe Schmidt, 25
_8'.0 andar (cobertura), ou pelostelefo
nes: 22-7351 e 22-8681.

o
.
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CATARINENSE - 12

1:1:00 - Telecurso 2. o Grau

II: 15 - Nossa Terra.
Nossa Gente ,

LI :45 - Scooby Doo

12:15 -:- O M�ndo Indomável

12:45 - Boletim -

jogos Panamencanos
UOO - Globo Esporte
13:15 - Jornal Hoje
13'25 - Variedades

,

c�m Celso Parnplona
'13:45 -;- Memórias ,

de Amor
14:15 - Sessão das Duas

,

16'00 - Tarde Cor Espec\al,

_'Os Apuros de Penépole
16:30 - Sessão

Aventura - Tarzan
17:00 - HB 79-
Arquivo Cãofidencial
17:15 - Clubinho
17:30 - Sítio do
Picapau Amarelo
18:00 � Cabocla
18:50 - Jornal das Sete
,19:00 - Feijão Maravilha
19:50 - Jornal Nacional
20:20 - Pai Herói
21:00 - Quarta Nobre
23:00 - Jornal da Globo
23:30 - Boletim -

Jogos Panamericanos
,
23:45 - Festival
de Sucessos

Os jogos decisivos do Torneio de Wimbledon - re�lizad� há
102 anos - serão transmitidos pela TV Catarinense. Na sexta
feira. dia 6, a partir das 10 horas, haverá a final feminina - onde
Chris Evert e Martina Nav!'atilova são as favoritas�. que terá um
compacto de 30 rrunutos as 23:30 horas do mesmo dia.
No s�bado, dia 7, a final masculina poderá reunir tant� Bjorn

Borg, Jirnmy Connors ou o paraguaio Victor Pecci, ou ainda
outros que estão participando do Torneio. A narração d�s jogo�
será de Leo Batista e os comentários de Henrique Coutinho. Rubens de'Falc,o é Delmlro Gouveia, num bom filme

.• ELDORADO

16:45 - Maria Bueno

17'00 - Novelinha
IÜO _; Desenho Animado
17'50r- Gente Jovem

,

18:00 - Mary
, TYller Moore
18:30 - Revista Feminina
19:00 __.; Cara a Cara
19:45 - Jornal

-4e9

Bandeirantes
20:05 - Os Biônicos
21:05 - Bola Nove
21:10- Starskie Hutch
22:05 - Nove Notícias'
22:15 - Futebol
Cosmos X Bayern
00:15 - Divisão Especial
- "Ruídos Sinistros"

UMj\ JANELA PARA O CÉU-= Continuação da história de Jill

Kinmont, jovem esquiadora que sofre um acidente e fica paralítica.
Conhece John, moço divorciado, que lhe propõe casamento. Com
Marilyn Gasset e Timothy'Bottoms. Cine Cecomtur, às 14, .16, 19:4� e

'21:45 horas. Censura: 14 anos.

OFRANCO ATIRADOR - Rime americano que se propôs a contar

o sofrimento dos soldados americanos na 'Guerra 'do Vietnã apesar de

narrar as agruras do conflito e suas consequências sobre os guerrilhei
ros, o filme peca por tender mais para o lado americano, na verdade o

menos prejudicado. Robert de Niro, John €azale e Meryl Streep no

elenco. Cine São José, 15 e 20 horas. Censura: 18 anos.
.

CORONEL DELMIRO GOUVEIA -.Hlm� nacional que conta a"

��a�&�������o��m����a�� �iiiiiiiiiiiiiiijiijiiijiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiidos interesses nacionais, numa época marcada pelas pressões das em-

prefls estrangeiras. Corri Rubens de Falco, Jofre Soares ,e 'SUra Berdi
chewisk. No Coral. à 15, 20 e 22 horas. Censura: 14 anos. .

VALE TUDO - Prudução americana, com Paul Newrnann e Lindsay
Warren, t-Io Ritz, às 17, 19:45 e 21:45 horas. Censura: 18 anos,

BRUCE)LEE, O GRANDE HERÓI - Produção de Hong Kong,'
"dispensa comentários. No elenco, Tyang Peng e Ho Schung-Tao. Cine
Roxy, 14 e, 20,horas. Censura: 18 anos.

ATORME-NTADAS PELO SEXO - fumochanchada italiana, com
Gianni Macchia e Agostina Belli. Cine Roxy, às' 14 e 20 haras. Censura:

18 anos.

A TV Eldorado vai transrmur, o jogo entre o Cosmos e o

Bayemde Munique, realizado em homenagem a mais um aniver
sário da independência dos Estados Unidos. O encontro dar-se-á
às 22: 15 horas (horário do Brasil) e será transmitido a cores, com

,

exclusividade para todo o Estado.
,

Depois, às 00: 15 horas, em DivisãoEspecial (seriado policial);
será apresentado o filme "Ruídos Sinistros", com George Sewell.:
Patrick Mower e Roger Rowland.

REDE CATARINENSE - 3 e 6

11:00 - Abertura
1l:l5 -Inglês com Fis�
1l:30 _:_ TV Educativa
12:00 - RC Show
13:30 - Cinema Livre
15:00 - Terra
de'Gigantes
16:00 - Daniel Boone
17:00 - Salty
17:30 - Aventuras
de Saturnino
17:45 - Os Pankekas

18: 15 - o. Clube do Mickey
18:45 - Jogo Aberto
18:50 - RC Notícias
19:00 - O Espantalho
19:45 - Como Salvar
Meu Casamento
20:30- RTN,
20:50 - ,Gaivotas
21:30 - Sidney Magal
Especial
22:30 - Cine Mundial
00:00 - Cinerarna

O MUNDO DO CIRCO - Produção cômica americana, com John

Wayne, Claudia Cardinelle" Richard Conte e, Rita Hayworth. No Ja

lisco, às 20 horas. Censura: 14 anos.

AS 1001 POSIÇÕES DO AMOR- Pomochanchada nacional, com
, Pedro de Lara e Lúcia Legrand. No cine Glória, às 20 horas. Censura:

18 anos.

'FUGA PARA O SEXO - Outro produção pornô nacional, com

Victória Zambito e Wandick Wandré. Cine Glória, 20 horas. Censura:
1·8 anos.

TAC terá hoje recital
com'Malcolm Frager

o pianista americano MaIcolm Frager apresentará ho�e, às ,

21 horas.' no Teatro Alvaro de Carvalho, um recital de plano,
onde executará composições de Mozart, Beethoven, Schu

mann. Brahms e Liszt.
O pianista. vencedor dos concursos "Edgar M. Leventritt",

em 1l,l5Y, e "Concurso Internacional Rainha Elizabeth , da Bél

gica", em IY60, atuou em todas as grandes orquestras dos
Estados Unidos e em vários países da Europa. Foi escolhido, na
Polônia, como um dos mais brilhantes interpretes jovens do
teclado.
Malcolm Frager atuou também com a Filarmônica de Berlin ,

a Sinfônica de Boston, a Cleveland, a Tonhelle e Zurich e a
,

.Concertgebouwde Amsterdarn, e realizou gravações de concer
tos de Beethoven, Schumann e outros:

Os ingressosestão à venda na Jane Modas (em frente ao cine '

São José) e na bilheteria do teatro, a Cr$ 100.00) e cr$ 50,00
(para estudantes).

A principal matéria de Veja desta

se�ana refere-se ao que pode acontecer daqui
para a frente com o Grupo Atalla,

.

atualmente em virtual falência.
'A anistia e seu alcance, os futuros
partidos, torturas da polícia carioca
e uma entrevista com Ramiro Saraiva Guerreiro
são as atrações a nível nacional.
Na área externa, a agonia na Nicarágua. os fugitivos
do Vietnã e os riscos dos líderes' do

, Terceiro Mundo formam boas opções. Além disso.
os novos preços do petróleo. e literatura,
cinema, TV, música, humor e opinião. Cr$ 40.00.'

'06:00': Cinco 'Minutos
com Jesus

06:05 • A Mllsica '

da Guarujá ,

õ6:I� • Ã Voz'dã '.
.

LíbertaçlO
06:50 • Palestrá do

,
Padre Cardoso

07:00 - Programa
.

"Portãozinho e

Porteirihha''
07:30 - Programa

Agrfcola
07:40 -Tnformanve ,

Agropecuário
'

08:00 � Correspondente
,

Guarujá
08: IS· Programa

\ "Cesar Souza"
(La parte)

08:SS • Rádio

Notrcias Brde
, 09:00 • Programa ,

'�Cesar Souzà"
(2.8 parte)

09:55 • Rádio
Noticias Brde '

10:00 � Prógram. '

.

"Miguel Livmmento"
(La parte)

IO:'S5 • Rádio
Noticias Brde

11:00 • (Jrograma
.

·"Miguel Livramento"
(2.a·parte)

11:55· Rádio
Noticias Brde

12:00 • A Opinião de
Máóo Ignácio Coelho

12:OS· Programa
.

, "Vanguarda Esportiva"
12:40,· A Música da

Guarujá
'

12:55,' Correspondente
,

'

Guarujá
13:Q5 - Programa

"Chamada Geral"
14:00· Programa

"Show da Tarde"
(1.,8 parte).

14:S5,� Rádio
,

Noticias Brde
15:00 - Programa

"Show da Tarde"
(2.8 parte)

IS:5S - Rádio Noticias
8rde

16:00 - Programa
Portãozinho e
Porteirinha"

16:5S· Rádio
Noticias Brde

11:00 - Programa
"Prã Matar Saudade"

17:55 � Rádio

Notícias Brde
18:00 - O Instante

da Prece
18:10 - Amadorismo

em Foco
18:30 - Programa

"Momento Esportivo".
18:50 - Correspondente

Guarujá
19:00 - A Voz do Brasil
20:00 - Projeto Minerva.
20:30 - Programa

"Show da Noite"
(I. a parte)

21:00 - Correspondente
.

Guarujá
2UO - programa

"Sliow da Noite"
(2. a parte)

23:00 - Programa
"Show de Bola"

24:00 - Encerramento
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(EM CA'MBORIÚ,' NATU,RAlMENTE.l
Condomínio- fechado. Amplo estacionamento"
Parque recreatívo-esportivo (Quadra de tênis.- Piscinas
pi adultos e crianças - Pebolirn - Quadra de basquete - Mesas

de jogos· Pinq-Ponq etc.) - Centro comercial e de serviços.
Preço SI partir de Cr$ 350.000,00 com financiamento
direto ou pelo Sistema Financeiro de Habitação.
Selicite a visita de nosso corretor,

f

iNCORPORAÇÃO E CONSTRUÇÃO:

EMPREENDIMENTOS' ITÁIPÚ lTDA.
Av. Brasil. 644 ' Fones 66 0400 e 66 0969 . Balneário de Carnborrú
Em CUritiba

1" ando ' coru, 109,-Forlf' 24,2570

GUARWATODANOVA�TODANOSSA.

Uma nova programação e

um vibrante estilo de rádio.
É a Guarujá apresentando

.

a mais completa e moderna
Cobertura noticiosa e

e�portiva de Santa Catarina.

E; claro, muita música ao

correr do dia. Ligue seu

rádio e sinta que os

'tempos mudaram.
A Guarujá está toda nova.

Toda nossa.

/ .

'

Em ondas curtas,
5975 MHZ-49m.
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_14 - Internacional

Berlinguer atribui ao
-

terror a queda comunista
Roma - O chefe' comunista

italiano Enrico Berlinguer
atribuiu a muitas causas, in
clusive ao conflito ehtre China
e Vietnã e ao terrorismo que
afetou a Itália, o revés que seu

partido sofreu nas últimas
eleições.
Berlinguer pronunciou ex

tenso .discurso anteontem à
noite, ante o Comitê Execu
tivo de seu partido, para ex

plicar os motivos da perda de,
uns 4 por cento de eleitores.
Admitiu que o fato mais in
quietante deste declínio foi a
perda de votos dos jovens.
Berlinguer defendeu a fra-

cassada política de lutar por
um compromisso histórico
com os democratas' cristãos.
Assinalou que esta política foi
atacada de várias frentes, in
clusive pelos terroristas.
Reafirmou a firme oposição

de seu partido no Parlamento
a qualquer governo que não
inclua uma representação
comunista.
Berlinguer fez seu discurso;

só divulgado ontem, horas
depois que o presidente
Sandro Pertini chamou o

Primeiro-Ministro interino
Giulio Andreotti para formar
.0 trigésimo oitavo governo de

após guerra, segundo a nova

distribuição de forças políti
cas surgidas nas eleições.

As eleições foram convoca

das com dois anos de anteci

pação depois que os comunis
tas retiraram em janeiro seu

apoio parlamentar no Go
verno democrata cristão ele
Giulio Andreotti.

Sem ,lar, familias Inteiras vagam pelas ruas.

Caso dos cadáveres'
da mina leva policiais
à prisão no Chile

Santiago do Chile - Oito policiais, inclusive um capitão, estavam
ontem presos, acusados da morte de 15 esquerdistas que tinham detido
e cujos cadáveres foram encontrados numa mina abandonada;

.

O capitão Lautaro Castro e sete subordinados estavam presos an

teontem à noite em .seus respectivos quartéis por ordem do promotor
militar de Santiago, Major Gonzalo Salazar. Os oito são membros
ativos do Corpo de Carabineiros (Polícia Nacional).

O promotor acusa-os de "violência desnecessária" na morte de 15

pessoas. Os policiais têm prazo de 5 dias para apelar da resolução do
Promotor. .

A prisão dos policiais é consequência de uma investigação iniciada
em dezembro do ano passado, quando um bispo católico, através de

Observadores dizem que' uma denúncia anónima, descobriu no fundo de uma mina de cal as

será vi tal para a consti tuição ossadas de 15 pesso_as.,
c' =Ó, .:

•

• •

de um.governo estável o apoio
A descoberta na loc�hdade agncola de Lonque, a .ce�ca de 509U110-

.
,..

.-, ..
". metros ao sul de Santiago, "Iuase Imediatamente foi VInculada as de-

ou a abstenção .do� socialistas, núncias de desaparecimento de mais ãe 650 esquerdistas, supostamente
mas estes ja indicaram .que presos após o golpe militar de 1973, que derrubou o presidente Salvador
prefenam um prrmetro- Allende.
ministro de outro partido. Um informe do Magistrado revelou que o capitão Castro e seus

subordinados reconheceram tê-los presos, mas disseramque os campo
neses morreram quando desconhecidos dispararam contra eles quando
se dirigiam à mina em busca de um arsenal clandestino.
O juiz qualificou essa explicação de "intrinsicamente inverossímil",

Afirmou, além disso, que os exames feitos nas ossadas estabeleceram
'que as mortes não foram causadas por balas. Mas não revelou de que
forma morreram ..

Terror .afuge,nta turistas'
e gera crise na Espanha'

-Madrí � Os hotéis da Costa
do Sol estão semi vazios por'
causa da 'onda de átentados ter
roristas dos separatistas bas
cos para afugentar os turistas
em plena temporada de férias.

o wrismo é a princip�
fonte de divisas da Espanha.
No norte da Espanha, sepa

ratistas bascos franceses as

.sumirarn a responsabilidade
pelos disparos contra o ex

presso noturno Paris-Madri,
enquano os bascos do lado
espanhol organizavam uma

greve geral na província, de
Guipuzcoa, 'em protesto
contra o que classificaram de
brutalidade policial, e o assas-

sínio de um suspeito de per
tencer a um grupo guerri
lheiro basco no sul da França.
Simpatizantes do movi

mento separatista basco con

tribuíram para o aumento da
tensão ao incendiar um ôni
bus francês de turismo no

'Porto de Barcelona.
Entretanto, mais de 70 ge

rentes de hotéis em Málaga, a
principal cidade da Costa do
Sol, reuniram-se para exami
nar medidas privadas de segu
rança tendo em vista os aten
tados.a bomba ocorridos ape
sar da vigilância policial re

forçada.
Os gerentes disseram que

também os membros do sin-

dicato hoteleiro manti-
nham-se alertas I?ara .

evi tar atentados.
Informaram que o máximo

de ocupação de seus estabele
ci rnen tos era de 60 por cen to e

em alguns casos de apenas 30
por cento. Os mêses de julho e

agosto são os de maior afluên
cia turística na Costa 'do Me
di terrâneo.
Anteontem à noité não

houve notícias de atentados.
Foi a primeira noite pacífica
na zona desde a 'semana pas
sada, quando os terroristas
bascos advertiram, em várias
capitais, que os turistas não
procurem a Espanha nesta

temporada.

Isabelita absolvida
em' um dos processos

/

Todos os aias, de segunda
_
à sexta, às 13h20min, você
assiste Variedades.

.

Um programa que lhe dá
.

todas as dicas de maquilagem,
moda, sociedade e ainda tem
entrevistas com as pessoas
que fazem e são notícia.

Apresentação: "

'CELSO PAMPLONA.
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San José - Continuaram os Em uma entrevista im
intensos combates no .Sul,<i� provisada, Eden Pastora, o

"Comandante.Zero", assina
lou que o êxito de sua cam

panha depende do coman

dante "Rubens" terminar de
consolidar suas posições e

marchar para o sul a fim de
realizar a operação "bigorna

Um comunicado da fron- e martelo" e cortar as forças
teira norte de CostaRica ad- inimigas pela' vanguarda e

vertiu que a Guarda Nado- pela retaguarda.
nal do presidente Anastásio "Aqui estamos consoli

Somoza continuou fusti- dando as posições e derro

gando as forças sandinistas tando. o inirriigo em seu

em Penas Blancas, Sapoã e avanço nas colinas 310 e 400
nas colinas do leste. Acres- e na retaguarda dos Rio Os
centou que ontem de ma- tayo e Sebo onde a Guarda

drugada, a' Frente Sandi.' está muito fortificada, de
nista entregou à Cruz Ver- fendendo as posições" disse

. melha. internacional o sol-
.

Pastora. Acrescentou que
dado .Guillermo Corea Mar- no domingo, depois de 4

tinez, de 17 anos e incorpo- dias de combates, o inimigo
rado há um ano à Escola de tentou se infiltrar nas fileiras
Treinamento de Infantaria, sandinistas na posição 310 e

que foi capturado nas pro- . dinamítan a ponte sobre o

xirnidades da fronteira com Rio Cabalceta, em território
alguns ferimentos. costarriquense, supondo

,

�' --

que os reforços sandinistas

chegam por ali.
.

Disse ainda que desde El
Naranjo e a colina 155 no

Ostional, as colunas 'da
Frente Sandinista fizeram

prepara ataque

"bigorna e martelo"

uma marcha de 8 noites para
atacar Sapoa, mas que- não
foi possível expulsar' o ini- .�
migo para Costa Rica, como I
se pretendia, porque as colu-' �
nas da Guarda Nacional saí- .:
ram pela Costa dó Lago e ,�
.uma canhoneira ajudou os. '�
soldados a escapar.

.

:
Pastora falou também 'de.-

�

i
outra força localizada 'nas "

!margens do rio San' Juan e

pertencentes à frente Sul

Banjamin Zeledon tem lu
tado com muita vontade.

"Esperamos derrotar o ini

migo em pouco tempo, com
uma ofensiva que está sendo
preparada. Temos 4 dias de
combate sem ceder terreno,
certos de obter a vitória no

Nicarágua, embora tenha se

informado que as colunas da
Frente Sandinista de' Liber
tação Nacional.controlavam
a situação na maior parte do
território em luta.

Press que sem tal anistia, as

autoridades não podiam espe
rar que as forças iranianas de

segurança reiniciassem ple
namente suas atividades.
"Há certo número de mem

bros das Forças Armadas que
temem voltar a seus quartéis
porque pensam que serão alvo
de perseguição por indivíduos
exaltados de escalões inferio

res", -disse o funcionário.
Desde a revolução iraniana

de fevereiro passado, 294 pes
soas foram executadas pelos
pelotões de' fuzilamento -

entre elas vários policiais e

, soldados.
A' 24 de maio o primeiro

ministro iraniano Mehdi Ba
zargan exortou a concessão de
uma "anistia geral". O chefe
de governo tinha mencionado
a medida várias vezes para
que se ponha fim ao "espírito
de vingança" contra o antigo
regime, enquanto ressaltava a

necessidade de que o país en-

fim", concluiu.

Anisti,a restrita para
"

os hOl1lens do Xá do Irã'

Apesar disso, a políciamili
tar de Teerã anunciou ontem
encontrar-se em estado de
alerta para qualquer tipo de
"ação inconveniente" por
parte das Forças Armadas,
segundo o jornal "Esttejlàat". '

Informou-se que há alguns
dias, vários soldados foram
levados a seus quartéis pela
Polícia Militar por ausentar-,
se sem licença ou por infração
nas normas de vestuário.

. "Não podemos permitir que
membros das Forças Arma
das andem por aí com capelas
longos e com barba per' fa
zer", disse ao jornal um
membro da Polícia Militar.

REBELDES JÁ '�ESTÃO EM RIVAS.
DITADO'R DEVE ABANDONAR O PAIS.
Manáguã ::...::. A fádio clan- que asguerrilhas rompe�am o terra, limpar os escombrose'

-- - '-.
,

destina Sandino anunciou' cerco a que estavam confina- racionar a gasolina, prevendo
ontem que os rebeldes torna- das �erto da fronteira costar- contra-ataques do Governo.
ram a cidade de Rivas, onde riquenha e abriram caminho Em Manágua, a situação
pretendem instalar sua "capi- 'para avançar cerça de 40 qui- era desesperadora, já que
tal provisória", e que o presi- lôrnetros ao norte e tomar a cerca de 150 mil refugiados fi
dente Anastásio Sornoza se capital da província de Rivas, caram sem comida. A Cruz
prepara para abandonar a Ni- do mesmo nome. Vermelha'disse que se esgota-
carágua no sábado, segundo . ram os alimentos.
um acordo com os Estados Os detalhes da situação A Cruz Vermelha da Gua-
Unidos. eram poucos, mas a Rádio temala anunciou ontem que
O' porta-voz presidencial Sandino disse que as guerri- estava enviando dois mil qui

Max Kelly reiterou que So- lhas tomaram a cidade depois los de remédios e alimentos, e
moza está disposto a _perma- de. um intenso combate e da porta-vozes ma instituição dis- .

necer em seu cargo até o final fuga das tropas da guarnição seram que tentarão repetir as
do mandato, enquanto a local. remessas para aliviar a situa-
Guarda Nacional não confir- Fontes sandinistas na Costa ção.
mau nem desmentiu o ocor-· Rica disseram que o rccman- Enquanto isso, as guerri
rido em Rivas.

, d"nte Ezequiel" tinha sitiado lhas localizadas perto da fron-
A rádio Sandino assegurou o quartel ontem de madru- teira costarriquenha aguar

que. um oficial norte- gada. Os guerrilheiros chega- darn um contra-ataque da
americano na Nicarágua ram ontem a sede da Guarda- Guarda Nacional, disse aos
"disse que tudo está pronto Nacionalem Matagalpa. jornalistas o comandante'
para que Somoza abandone a Durante as últimas semanas Eden Pastora. Afirmou que
Nicarágua no sábado, se- os rebeldes tinham controlado seus combatentes travaram
gundo 'um acordo elaborado um setor de 5 quilômetros intensas batalhas com as tro-
cam os Estados Unidos". quadrados ao longo da fron- pas do

o

Governonó local, e'
A transmissão acrescentou teira com a Costa Rica, a su- que ganharam terreno e se eri

que Somoza sairá devido a doeste da Nicarágua. As guer- trincheirarilm no setor do Rio
pressões do Departamento de rilhas controlam agora 21 ci- Seco. Disse que há pelo menos
Estado norte-americano, mas dades e povoados, incluindo dois mil soldados da Guarda
afirmou que os Estados Uni- Leon, a segunda do páís. Nacional na região de Virgen,
dos "tentarão esboçar um so- Em alguns povoados sob aparentemente dispostos a'
mozismo sem Sornoza". "se�'Scontrole, os .insurgentes cercar os rebeldes e fazê-los
A rádio Sandino precisou com�çaram a trabalhar a retroceder à Costa Rica.

Teerã - O Conselho Revo- tal declarou a Associated frentasse os problemas pre-

LABOR QUALIFICA

COM .SEUS CURSOS

lucionário Iraniano anunciou
ontem uma anistia ampla para
todos os membros' das Forças
Armadas e de segurança do
País, que entrará em vigor
dentro de uma semana.

Um alto funcionário do go
verno disse que a anistia não
se aplicará, entretanto, aos

culpados de homicídios e tor

turas, nem aos acusados de
delitos diversos.

PRESTO

PESSOAL

Com a participação de candidatos da
PREFEITURA MUNICIPAL DE FLO
RlANÔPOUS, CODESC, FUCABEM e

GABINETE DO VICE-GOVERNADOR,
em número de 17 alunos a PRESTO
LABOR LTOA., entregou mais uma

turma de Office-Boy, curso ministrado

pelos professores: ,Wi tson Maes, Téc
nica do Trabalho e Etica e' Etiqueta Pro
fissional e Social; Célia Ri beiro, Rela
ções Humanas e Leda Regina Sécca,·
Relações Públicas.

. Na última semana, foram entregues
certificados à 21 f,uncionários da ErD
presa AMAURI VEICULOS LTOA., rela
tivo ao Curso de Relações Humanas no

Trabalho, com 20 horas aula, 'minis-

O· sr. Amauri da Sil,va enúegando certifI
cado a um partlclpan!e do Curso de Rela-.
çóes Humanas.

sentes.

, A 4 de maio, o ayatollah
Khomeini, de 79 anos, diri

gente da revolução iraniana,
dispôs que os tribunais islâmi- l
cos só deveriam impor-a-pena
capital em casos de assassi

nato, tortura e traição.
I !

,

trado nas dependências, daquela con
ceituada firma pela PRESTO LABOR
LTDA., e pelos professores: Wi lson
Maes e Luiz Carlos Koneski. Naquela
ocasião, com a presença de convida- '"

dos especiais, usaram da palavra os

senhores, Vilmar dos Santos, Diretor
Administrativo, Amáuri da Silva,
Diretor-Geral, Hodameris Rubiniack,
Diretor-Financeiro, o orador da turma
Osvaldo Schmitz e o gerente da
PRESTO LABOR LTOA. Todos os cur

sos foram coordenados pela .protes
sora Elizabete Maria Ferreira, respon-:
sávelpelo Centro de Treinamento Pro
fissionalizante da PRESTO LABOR
LTDA.

Parte dos servidores da AMAURI VElc�
LOS LTOA, que fizeram.o curso da PRESTO
LABOR LTOA.

OUTROS CURSOS

1.0) CURSO DE, APERFEiÇOAMENTO
PARA SECRETARIAS:

.

DURAÇÃO: 120 horas/aula. INíCIO
PREVISTO: para 10/07/1979.
HORÁRIO: 19,00 às 22,00 horas. 015-
'DISCIPLINAS: Português Básico e Re

dação, Matemática Comercial, Relações
Humanas, Etiqueta Social, Legislação
Aplicada, Ética Profissional, Técnica
de Secretariado, Técnica de Arquiva
mento, e Administração de Pessoal.

2.0) CURSO DE APERFEiÇOAMENTO
PARA AUXILIARES ADMINISTRATI
VOS:
DURAÇÃO: 107 horas/aula. 'INíCIO
PREVISTO: para 10/07/1979.
HORÁRIO: 19,00 às 22 horas.
NOTA: Melhores informações sobre às

cursos, procurar o Centro de Treina
mento Profissionalizante da PRESTO
LABOR LTOA, à rua Felipe Schmidt, 25
_S.o andar (cobertura), ou pelos telefo
nes: 22-7351 e 22-8681.

.
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Variedades
conta-tudo
o que você

precisa saber'
para anda',

.

nalinha,

O 'projeto de anistia dispõe
que, a partir de 10 de julho as

autoridades não. c,onsiderarão
nenhum processo contra

membros das Forças Arma
das ou da Polícia Nacional e
estatal sobre delitos do pas
sado.
A lei também dispõe con

denações .de prisões até de
dois anos para quem faça acu
sações contra os membros das
Forças Armadas e da polícia

Buenos Aires - Uma decisão judicial que absolveu a ex-presidenta Isabel Peron , sem condições de provar.
em Um dos cinco processos em que está envolvida 'foi elogiada ontem em um

O funciorráriogovernamen-comentário de imprensa. -.
.

Õ jornal em inglês "The Buenos Aires HeraldM" afirrn:;_que com isso "se avança
_---------------------------......------,para a restauração do império da lei na Argentina".

, Um juiz determinou anteontem a absolvição, provisória - na causa, seguida
. pela liberação de 149 cheques da extinta "Cruzada de Solidariedade Justicialista",
da qual era chefe à viúva do Presidente Juan Peron, deposta no dia 24 de março de
76. _

.. __ _ _ __ ._

A medida atinge outros envolvidos na mesma causa: Norma Lopez Rega de

Lastiri, o ex-Governador da Província de Córdoba, Duilio Rafael BruelIo, e o

ex-Ministro de Economia, Celestino Rodrigo, foi absolvido definitivamente do

processo o falecido ex-Presidente da Câmara de Deputados, Raul Lastiri.
"Um juiz ditou finalmente a sentença sobre uma das acusações formuladas

.

contra a ex - Presidenta. A decisão judicial é-meritória. Demoroumais de três anos,
mas evidenciou que a Argentina avança para a restauração do império da lei", diz
o "Herald" em um editorial. I

A decisão de anteontem corresponde somente a um dos cinco julgamentos a que
vem sendo submetida a ex-Presidenta. Os outros também sé relacionam com

supostas irregularidades admini,strativas durante sua gestão desde o dia I" de

julho de 74 até sua derrubada.
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CATARINENSE - '2

IJ:OO - Telecurso 2. o Grau

11:15- Nossa Terra,
Nossa Gente

II :45 - Scooby Doo

12:15 -r: O Mundo Indomável

12:45 - Boletim -

.Jogos l'anamencanos
'13:00 - Globo Esporte
13:15 - Jornal Hoje
13:25 - Variedades

, Com Celso Pamplona
'13:45 - Memórias
de Amor
]4: 15 - Sessão das Duas

••

16:00 - Tarde Cor Especial
_ Os Apuros de Penépole
16:30 - Sessão

Aventura - Tarzan
17:00 - HB 79-
Arquivo Cãofidencial
17: 15 - Clubinho
17:30 - Sitio do
Picapau Amarelo
18:00 - Cabocla
18:50 - Jornal das Sete
.19:00 - Feijão Maravilha
19:50 - Jornal Nacional
20:20 - Pai Herói
21:00 - Quarta Nobre .

23:00 - Jornal da Globo
23:30 - Boletim -

Jogos Panamericanos
23:45 - Festival
de Sucessos

Os jogos decisivos do Torneio de Wimbledon - realizad� há
102, anos - serão transmitidos pela TV Catarinense. Na sexta
feira, dia 6, a partir das 10 horas, haverá a final feminina - onde
Chris Evert e Martina NavratiJova são as favoritas -', que terá um
compacto de 30 minutos às 23:30 horas do mesmo dia.
No sábado, dia 7, a final masculina poderá reunir tanto Bjorn

Borg, Jimmy Connors ou o paraguaio Victor Pecci, ou \ainda,
outros que estã� participando do Torneio. A narração d�s jogos
será de Leo Balista e os comentários de Henrique Coutinho. Rubens de·Falco é Delmlro Gouveia, num bom filme

• ELDORADO - 4 e 9

16:45 - Maria Bueno
17'00 - Novelinha

. 1 i40 .; Desenho Animado
17:50.-- Gente Jovem

,

18:00 - Mary
Tyller Moore
18:30 � Revista Feminina
19:00 _; Cara ao Cara '

19:45 - Jornal

A TV Eldorado vai transmmr , o jogo entre o Cosmos e o

Bayern de Munique, realizado em homenagem a mais um aniver
sário.da independência dos Estados Unidos. O encontro dar-se-á
às 22: 15 horas (horário do Brasil) e será transmitido a cores, com
exclusividade para todo o Estado.

.

'

Depois, às 00: 15 horas, em Divisão Especial (seriado policial);
será apresentado o filme "Ruídos Sinistros", com George SewelI,·
Patrick Mower e Roger Rowland.

, Bandeirantes
20:05 - Os Biônicos
21:05 - Bola Nove
21:LO- Starski e Hutch
22:05 - Nove Notícias'
22: 15 - Futebol -
Cosmos X Bayern
00:15 - Divisão Especial
- "Ruídos Sinistros"

REDE CATARINENSE - 3 e 6

11:00 - Abertura
11: 15 - Inglês com Fisk
11:30"':"" TV Educativa'
12:00 - RC Show
13:30 - Cinema Livre
15:00 - Terra
de Gigantes ,

16:00 - Daniel Boone
17:00 - Salty
17:30 - Aventuras
de Saturnino
17:45 _ Os Pankekas

18: 15 - o. Clube do Mickey
18:45 - Jogo Aberto
18:50 - RC Notícias
19:00 - o Espantalho
19:45 - Como Salvar
Meu Casamento
20:30 - RTN
20:50 - 'Gaivotas
21:30 - Sidney Magal

'

Especial
22:30 - Cine Mundial
00:00 - Ci nerarna

VALE TUDO - Prudução americana, com Paul Newmann e Líndsay
Warren. No Ritz, às 17, 19:45 e 21:45 horas. Censura: 18 anos.

c '.

BRUCE, LEE, O GRANDE HERÓI - Produção de Hong Kong,
dispensa comentários. No elenco, Tyang Peng e Ho Schung-Tao. Cine
Roxy, 14 e, 20 horas. Censura: 18 anos.

ATORMENTADAS PELO SEXO- R:>rnochanchada italiana, com
Gianni Macchia e AgostinaBelli. Cine Roxy, às' 14 e 20 horas. Censura:
18 anos.

Serviço -.15

TAC terá hoje recital
com'Malcolm Frager

o pianista americano Malcolm Frager aprese�tará ho�e, às
21 horas/no Teatro Alvaro de Carvalho, um recital de plano,
onde executará composições de Mozart, Beethoven, Schu-

mann, Brahms c Liszt. o

O pianista, vencedor dos concursos"Edgar M. Leventritt",
em I \/5\/, e "Concurso Internacional Rainha Elizabeth, da Bél
gica", em I Y60, atuou em todas as grandes orquestras dos
Estados Unidos e em vários países da Europa. Foi escolhido, na
Polônia, corno um dos mais brilhantes interpretes jovens do
teclado.
Malcolm Frager atuou também coma Filarmônica de Berlin,

a Sinfônica de Boston, a Cleveland, a Tonhelle e Zurich e a

.Concertgebouwde Amsterdam. ehalizou gravações de concer
tos de Beethoven, Schumann e outros.

Os ingressos/estão à vencia na Jane Modas (em frente ao cine
São José) e na bilheteria do teatro, a Cr$ 100,QO) e cr$ 50,00
(para estudantes) ..

A principal matéria de Veja desta

sel1,1ana refere-se ao que pode acontecer daqui
para a frente com o Grupo Atalla,

.

atualmente em virtual falência.
A anistia e seu alcance, os futuros
partidos, torturas da polícia carioca
e uma· entrevista com Ramiro Saraiva Guerreiro

, I
são as atrações a nível nacional.
Na área externa, a agonia na Nicarágua. os fugitivos
do Vietnã e os riscos dos líderes' do

, Terceiro Mundo formam boas opções. Além disso,
os novos preços do petróleo, e literatura,
cinema, TV, música, humor e opinião. Cr$ 40,00.'

. I'
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UMj\ JANELA PARA O CÉU....,., Continuação da história de Jill

Kinmont, jovem esquiadora que sofre uni acidente e fica paralítica.
Conhece John, moço divorciado, que lhe 'propõe casamento. Com

Marilyn Gasset e Timothy Bottoms. Cine Cecomtur, às 14, 16, 19:4� e

,21:45 horas. Censura: 14 anos.

O FRANCO ATIRADOR - Filme americano que se propôs a contar

o sofrimento dos soldados americanos na Guerra do Vietnã apesar de
narrar as agruras do conflito e suas consequências sobre os guerrilhei
ros, o filme peca por tender mais para o lado americano, na verdade o

menos prejudicado. Robert de Niro, John Cazale e Meryl Streep no

elenco. Cine São José, 15 e 20 horas. Censura: 18 anos.
.

CORONEL DELMIRO GOUVEIA -�Filme nacional que conta a:-

��a��������������a���iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii�dos interesses nacionais, numa época marcada pelas pressões das em-

prefls estrangeiras. COn1 Rubens de Falco, Jofre SoareseSura Berdi

chewisk, No Coral. à 15, 20 e 22 horas. Censura: 14 anos.
- .

O MUNDO DO CIRCO - Produção cômica americana, com John

Wayne, Claudia Cardínelle" Richard Conte e, Rita Hayworth. No Ja

lisco, às 20 horas. Censura: 14 anos.

AS 1001 POSIÇÓES DO AMOR- Pomochanchada nacional, com
, Pedro de Lara e Lúcia Legrand. No cine Glória, às 20 horas. Censura:
18 anos,

. FUGA PARA O SEXO - Outro produção pornô nacional, GOm

Victória Zambito e Wandick Wandré. Cine Glória, 20 noras. Censura:
18 anos.

"06:00': Cinco 'Minutos
, com· Jesus

06:05 - A Música '

da Guanajá .

õ6:I� - Á Voz'dã '

LíbertaçiO
06:50 - Palestra do

Padre Cardoso
07:00 - Programa

"Portãozinho e

Porteinnha"
07:30 - Programa

Agrícola
07:40 - Informativo

Agropecuário
08:00 - Correspondente

Guanajá
08: I 5 - Programa

( "Cesar �uza"
(I. a parte)

08:55 - Rádio

NotIcias Brde
. 09:00 - Progl'ama .

"Ccsar Souza"
(2,- parte)

09:55 - Rádio
Notfcias Brde

10:00 � Pn;gramll .

"Miguel Livmmento"
. ' (I,. parte)

.

. 10:55 - Rádio
Notícias Brde

',11:00 - Programa
.

·"Miguel Livramento"
(2.· parte)

,

11:5S - Rádio
Notícias Brde

12:00 - A Opinião de
Máóo Ignácio Coelho

12:05 - Programa .

; "Vanguàrda Espórtiva"
ti:40,- A MúsiCa da

G�anajá
.

12:55 - Correspondente
"

..
'

Guarujá .'
13:Q5 - Programa ,

"Chamada 'Geral"
14:00 - Programa

.

"Show da Tarde"

(I.,a parte)
14:55 " Rádio

Notícias 8rde
15:00 - Programa

"Show da Tarde"
(2.8 parte)

15:55 - Rádio Noticias
8rde

16:00 - Programa
Portãozinho e

Porteírinha"
16:55 - Radie

.

Notícias Brde
17:00 - Programa

"Prá Matar Saudade"
17:55 � Rádio

Notícias Brde
18:00 - O Instante

da Prece
18:10 - Amadorismo

em Foco
18:30' - Programa

"Momento Esportivo".
18:50 - Correspondente

Guarujá
19:00 - A Voz do Brasil
20:00 - Projeto Minerva,
20:30' - Programa

"Show da Noite"
(I: a parte)

21:Oü - Correspondente
o'

Guarujá
21:10' - Programa

"Show da Noite"
(2. a parte)

23:00 - Programa
"Show de Bola"

24:00 - Encerramento

...
1
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(EM CAMBORIÚ�' NATURALMENTE.)'
Condomlnio fechado, Amplo estacionamento:
Parque recreativo-espornvo (Ouadra de tênis � Piscinas.. '

pi adultos e crrancas - Pebolim - Quadra de basquete - Mesas
de jogos - Pinq-Ponq etc.) - Centro comercial e de serviços.
Preço 9 partir de Cr$ 350,(X)(),OO com financiamento
direto ou pelo Sistema Financeiro de Habitação.
Selicite a visita de nosso corretor.

!

iNCORPORAÇÃO E CONSTRUÇÃO:
. r ,

EMPREENDIMENTOS ITAIPU lTDA.
Av. Brasil, 644 . Fones 66 0400 e 66 0969 o Balneárro de Carnbonú
Em Curitiba.

1" and .. coru 109 ·-Fonf> 24·2570170

;
,

GUARWATODA NOVA�TODANOSSA.
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'

,I, ..

"j ;li.L�f··· '1'1'1'�l" �! Õ J:�':�
.. , .

Uma nova progràmação e E: claro,' muita música ao Em ondas curtas,
um vibrante estilo de rádio. correr do dia. Ligue seu 5975 MHZ-49m.
É a Guarujá apresentando· rádio e sinta que os Emondas médias, \

a mais completa e moderna 'tempos mudaram. 142'0 KHZ. �RADij t 1(fIIL,,�"I�/II,
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Os acadêmicos de Serviço Social exigem que sua faculdade,
,

atualmente subordinada à Fundação Vidal Ramos,
seja integrada definitivamente à UFSC" pois os recursos

financeiros de que dispõem �\l,são suficientes
.para que obtenham uma formação profissional adequada.
J Se não forem atendidos, farão greve.

Estudantes de Serviço Social ameaçam
L

"

V I

,
1

voltar às ciulas no 20. semestre
I/11III;,

,nao \
,

íicaçao prô1is'siô,nal (con- tágios em cerca de 39 entida

curso) e a criação de "condi-
'

des sociais (Penitenciária Es

ções para o desenvolvimento tadual, Pró-Menor, -Educan
de pesquisa e trabalhos de ex- dário 25 de Novembro, Prefei
tensão universitária, nos mol- tura de Florianóipolis, Coor-

,

des existentes na Universidade denação dos Serviços
Federal. Comunitários-COSECO) e a

GREVE posição da maioria é de aban-

Contando inclusive com o donar o 'trabalho, ainda que

'apoio da reitoria, os estudan-
_ reconheçam que isso rep�e

tes decidiram que não retor- sentara em �rave prejuizo
narão às aulas no segundo para a comunidade.
semestre até que o problema
seja resolvido. lá para o pri
meiro dia de aula do próximo
'semestre foi marcada nova as

sembléia geral, que discutirá a

possibilidade de se estender a

greve para os campos de está

gio.
Atualmente, há 115 estu

dantes, a maioria com

bolsas-trabalho de Cr�
1.000,00, empenhados em es-

e sensibilizar as autoridades e suas deficiências acadêmicas.e médio interior aCr$ :3 mil, e

à opinião pública', Os acadê- administrativas. Atualmente;' não têm oportunidade de rea

micos elaboraram uma carta, a situação da faculdade não é 'lizar estudos de especialização
subscrita pela quase totali- nada promissora e os alunos nem perspectivas em 'termos
dade dos alunos, contendo vêem a qualidade do ensino' 'de magistério.

.

..
suas reivindicações e pedindo profissionalizante cair cada Outro ponto levantado.
manifestações de solidarie- vez mais, pois os recursos fi- pelos estudantes 'é a obriga to-

,

dade, a serem.enviadas ao Di- nanceiros de que dispõem são' riedade de se prestar exames
retório Acadêmico Pio XII. insuficientes para obter uma vestibulares para a UFSCI, nas
Remetido a políticos, jor- formação adequada. mesmas condições dos demais

nais e autoridades educacio-
.

candidatose, depois, quando
nais, o documento também 'Outro problema que en- atingem a etapa profissionali-

Na reunião, programou-se. foi entregue ao reitor Caspar frentam é a falta de um corpo zante, ingressarem ríuma fa
ainda a realização de novaas- Stemmer que' prometeu' aos docente com quadro de car- culdade particular, inclusive
sembléia geral para I? de

"

alunos fazê-la chegar ao Mi- reira e possibilidade de espe- com a majoração das anuida-
'\

agosto. às 8 horas, no mesmo nistro da Educação Eduardo cialização paraatender "a trí- des pagas. ,

.

local, para votação, da pro- Portella,
_ plice função de ensino, pes- "A gente passa no vestibu-

posta de estender a greve tarn- quisa e extensão das Institui-
I
lar, estuda três semestres

bém para os campos de está- INTEGRAÇÃO Á UFSC ções Superiores", conforme como aluno da UFSC e, de
gio, onde 115 estudantes pres- Criada em 1958, sob a tu- previsto na lei 5.540. uma hora para outra estamos
tam trabalhos de apoio à co- tela da Fundação Vidal Ra- Os professores, contrata- matriculados em lima enti-
munidade em cerca de 30 en- mos, a faculdade de, Serviço, dos pela Fundação Vidal Ra-: dade privada e obrigados a

tidades. Social foi posteriormente mos, recebem por "folha- pagar uma taxa muito mais
Para expor seus problemas agregada à UFSC, para suprir aula", tendo rendimento. elevada", reclama a vice-

Os estudantes de, Serviço
Social decidiram em assem

bléia geral, realizada na se

mana passada, na sede do Di
retório Acadêmico Pio XII,
não retornar às aulas no se

gundo semestre enquanto sua

faculdade, subordinada à
Fundação Vídal Ramos, não
for definitivamente integrada
à UFSC.

presidente do Diretório Aca- "PERSPECTIVAS SOM
dêmico, Pio XII, Maria Do-

.

BRIAS"
rothea. N a, carta que será entregue

ao ministro da Educação pelo
reitor Caspar Stemmer, os es
tudantes de Serviço' Social
falam em "perspectivas som

brias em relação à profissiona
lização" e propõem "que seja
tomada urgentemente, entre a

UFSC e, a Fundação Vidal

Ramos, uma decisão formal

quanto à integração da Facili
dade de Serviço .Social à
UFSC, definindo-se prazos e

responsabilidades para a efe
tiva concretização da me

dida".
Para os estudantes, esta

será a única forma de se con

seguir atingir a melhoria do
nível de ensino, com a qualifi
cação contínua dos docentes e

sua admissão através de quali-

A 'situação é tão estranha

que, apesar de oficialmente
não pertencerem à UFSC, os

estudantes :de Serviço Social

possuem seu órgão de -repre- '

sentação estudantil (Diretório
Acadêmico) segundo as nor
mas do .estatuto da UFSC e

participam até das eleições, do
Diretório 'Central dos Estu- "E claro que será a comuni-,

dade quem mais, perderá se

optarmos pela greve, mas a

longo prazo todos lucraremos
se nossa faculdade for inte
grada à UFSC, pois só assim
serão formados profissionais
competentes, em condições de
prestar auxílio a toda popula
ção", completou'Maria Do-
rothea.

'

.dantes.
\

"Na realidade, não pode-
ríamos participar das eleições
estudantis da UFSC, mas as

irregularidades são tantas que
há condições até de sermos

eleitos para o DC'E", comenta
outro membto do Diretório
Acadêmico Pio XII.

Congresso
Nacional
de Apaes

Thives: servidores
,,- ' ,

so vao' ,ter aumento,
em setembro.

,

S,tem.,.r é um "peql!eno ditQdor",
acusa'o'senador Barreto.

no projeto com idênticos obje
tivos da Assembléia Legisla
tiva e do Departamento Au
tônomo de' Edificações
DAE".

Se Ó projeto do aumento do Thives disse ainda não ter
funcionalismo público de São conhecimento dá emenda
José depender exclusivamente substitutiva apresentada e

da aprovação do .preferido subscrita por oito vereadores
Geei Thives, os funcionários na sessão extraordinária de
só terão seus salários aumen- anteontem, mas prometeu
tados em setembro. Esta foi a que fará circular uma nota por
"triste conclusão" tirada pelo intermédio da Imprensa, es

chefe do executivo após tomar clarecendo a sua posição. A
conhecimento, através "de emenda foi aprovada por oito
comentãrios", de que seu pro- 'votos a favor, �rês contra e

jeto enviado à Câmara de Ve- uma abstenção.rSe os verea

readores para apreciação foi 'dores tivessem a real' preocu
quase totalmente modificado; pação de favorecer o funcio

"por não beneficiar os menos nalismo" - prossegue ...."

favorecidos". "então porque eles não vieram
Thives lamentou a "incoe- me procurar antes da elabora

rência qp$ %readores", que ção do projeto, para que fosse
concordaram em alterar um discutido?". Agora, Thives

projeto "totalmente elabo- garante que vai vetar o pro
rado dentro das normas da le- jeto, "porque o quantum não

gislaçào estadual' e federal, a poderia ter sido alterador".

qual inclusive não dá este di- Segundo o autor do projeto,
reito a eles". Ele entende que o secretário de Administração
--a intenção deles foi unica- Aracídio de Freitas Barbosa,
mente jogar-me contra meus "eles (os Vereadores) não en-

.

próprios funcionários, o que tenderam a lei e fizeram uma

não ' vai acontecer po�que confusão enorme, como a

todos já entenderam a ma- criação de 149 novos cargos.
nobra dos vereadores", Foram criados apenas as fun-

O prefeito acrescenta que, ções -de oficial de gabinete,
"jamais aprovaria uma lei que coordenador de fiscalização'e
não atenda aos interesses dos de secretário adjunto, de fi

funcionários", e já que osve- nanças".
readores modificaram o pro- Barbosa explicou que se

jeto de sua autoria, ele la- criou "somente uma nova

menta muito, "mas os funcio- nomenclatura e a preocupa
nários somente em setembro çãoprincipal foi não se afastar

podenão receber o aumento das normas da legislação es

em virtude do recesso do mês tadual e federal. Este projeto
de julho na Câmara". r de'reestruturação foi baseado

,

O senador critica a atitude do reitor da Ufsc,
que escolheu para chefes de departamentos

, alguns dos candidatos menos votados
pelos professores da Universidade Federal.

Para ultimar detalhes com vistas à
realização do IX Congresso Nacional
das Associações de Pais e Amigos dos
Excepcionais, que se realizará de 15 a

19 deste mês, em Florianópolis, esteve
reunida anteontem à noite a Comissão
Executiva do encontro, que pretende
contar com cerca de 1.500 congressis
tas vindos de todo o Brasil.

'

Presidido pelo médico Álvaro José
de Oliveira e tendo como secretária
geral a sra. Juraci de Melo Schmittz, o
IX Congresso contará, em sua aber
tura, com a presença dOI Ministro Pe
trônio Portela, da Justiça, que repre
sentará o presidente João Fi-guei.
redo. Durante a realização do con

clave haverá, na Assembléia Legisla
tiva, a 11 Exposição de Trabalhos Ar
tesanais de Excepcionais.. Serão colo
cados à mostra trabalhos já classifica
dos pelas vice-prsidências da Fede
ração Nacional das Apaes e a finali
dade da exposição é demonstrar a im

portância da arte na educação espe-
cial. '., '

Para a secretária geral do congresso
e 53 vice-presidente da federação, Ju
raci . Schrnittz , a mostra deverá ser

analisada pelos visitantes "com a

compreensão natural de que a arte ali
exposta foi realizada por uma pessoa
física e mentalmente deficiente, mas

que, graças a um trabalho profundo
de recuperação, está alcançando o es

tágio pretendido".
O IX Congresso está sendo promo

vido pela Federação 'Nacional das As
sociações de Pais e Amigos dos Ex
cepcionais e conta com o patrocínio do
Governo do Estado, através'do gabi-
,nete do Vice-Governador, secretaria
da Educação, Fundação Catarinense
de Ensino Especial e Banco do Estado
de Santa Catarina. Colaboram,
ainda, a Prefeitura Municipal de Flo
rianópolis e a Imprensa Oficial, além
da Telesc e todas as Apaes catarinen-

, ses.

Tendo como sede administrativa o

Ginásio de Esportes Charles Edgar
Moritz, o conclave será desenvolvi
do na' Assembléia Legislativa,
Tribunal de Contas, Celesc, DNER,
Secretaria da Educação, SESC/e Es
cola Básica Celso Ramos, Durante'
sua realização, serão ministrados cur
sos, proferidas palestras e expostos
painéis explicativos sobre o ensino es

pecial e o que isto representa para a

recuperação do excepcional.
'

Sobre o protesto dos' verea
dores pela inclusão de 149
novos cargos e funções, Thi--
ves comentou, com ironia: Eu
é que indago onde estão estes
demais, cargos. Atualmente,
lemos 56 funcionários estatu

tários, 331 regidos pela CLT e

20 inativos, totalizando 395".

Blumenau (Sucursal) - O senador
Jaison Barreto (MDB-SC),
mostrando-se solidário com os pro
fessores e alunos da Universidade
Federal de Santa Catarina, quanto à

insatisfação na escolha entre os

componentes das listas tríplices de- '

20 departamentos, recaindo, nos

candidatos menos votados, criticou
duramente ontem, nesta cidade, o

reitor Caspar Sternmer. afirmando
que ','trata-se de um pequeno ditador
dos professores da UFSC e está ten
tando marginalizar os diretórios
acadêmicos". (

" Para Jaison, no fundo, é uma rea

ção sub-consciente aos novos tem

pos de abertura propostos pelo po
verno e acrescenta: "não bastassem
os instrumentos fascistóides de que,
dispõe um novo estatuto da UFSC, o
magnífico reitor estravaza sua for
mação autoritária em todas as ativi
dades que dizem respeito à vida uni-
ye rsitária" .

'

Jaison afirma que agora mesmo
procura esconder da coletividade os
termos do convênio a ser assinado
entre a UFSC e o Inamps, de vital

importância para o futuro do hospi
tal. Ele advertiu que o reitor Stem
mer, ao defender o convênio por
unidades de serviço, "está prote
gendo interesse mercantilista que
nada tem a ver com o ensino mé
dico". Ao invés de promover o de-

- bate franco e-aberto, com os profes
sores e alunos, continuá, através de
SeUS órgãos representativos,
"deixa-se levar por assessores, cujos
objetivos são o de transformar o'

Hospital Universitário, que é especi
ficamente' de ensino, em casa de
saúde particular". ,

.

"Tal posição, que encontra resis
tência por parte do Diretório Cen-

, trai dos Estudantes e da Associação
dos Professores da UFS_C, contraria,
inclusive" a orientação do próprio

Souza, reconhece que esses convê
nios ,elimínam o método de paga
mento por unidades de serviço,
capaz de gerar distorções na intensi
dade de aplicação de medidas de

diagnósticos e de tratamento. O

.

novo convênio MEC/MPAS corrige
'as aberrações, protege a universi
dade e resguarda o conceito de en

sino médico e dos professores de
medicina.
Jaison explicou que um adicional

específico destinado a melhorar a

remuneração do corpo docente está
previsto. Inclusive, acrescenta, sua

, distribuição ficaria a critério exclu
sivo da universidade. "Lamentavel
mente, o sr. reitor, surdo e cego, às

colocações feitas pelas autoridades
educacionais do país, prefere, com
açodamento, assinar um convênio'

igual aos que' se realizam com os

hospitais comuns, sem o mínimo de

preocupação de ordem ética e edu-
cacional. Daí, o meu referendar da

posição lúcida do diretório acadê
mico e dos professores, contrários às
intenções do reitor", declarou.
Para ele, o que causa espanto é

que "o reitor não tem visão o bas
tante para procurar um convênio

que evite as distorções de pagamento
e que garanta recursos e não macule
os propósitos educacionais do fu
turo hospital".

'

Finalizando, disse que o ponto
mais sensível do corpo humano é o

bolso. "Tal .declaração, repetida
constantemente pelo principal asses
sor do reitor no caso, "Hospital Uni
versitário', esclarece que tipos de cri
térios e orientação estão a prevalecer
na condução do assunto". Ele pediu
que a coletividade reagisse a tais

propósitos, provocando um debate
sobre a matéria, "na qual começa
'mal a funcionar o hospital, desedu-
cando os futuros médicos e servindo
mal o �oente previdenciário."

Em seguida, acusou o ve

reador Orvíno Coelho de
Avila de "estar liderando um

movimento contra' a aprova
ção do projeto de minha auto

na, após ter assumido a vice-

,liderança da Câmara
-

com

apenas três votos". E mais:
"Ele parece ter ,total desco
nhecimento de leis municipais
e, mesmo assim

, conseguiu
convencer os vereadores da
Arena, Não todos, mas boa

parte deles".

O prefeito de São José en->

tende que "o município não se
,

pode dar ao luxo de externar

pensamentos pessoais em de
trimento do povo. De nossa

'parte, já solicitamos por di
versas vezes o diálogo e esta

mos dispostos a ele, desde que
seja tudo em conformidade
com a legislação. Por outro

lado, não podemos permitir' a
invasão de poderes, o que
pode nos levar às raias dos tri
banais".

E o impasse está criado,
Com o recesso da Câmara e

uma nova reformulação do

projeto, que o prefeito fará,
somente retorna em agosto
'para aquela casa. Os vereado
res terão de apresentar novo
parecer e provavelmente ele só

" sairá em setembro, "prejudi
cando assim apenas aqueles
que nada têm a ver com as

brigas pessoais do prefeito e

da Câmara", reclamou um

funcionário,

Jalson Barr,eto: "é um autOrlt�rlO':: I,
Governo, manifesta através da Co
missão de Ensino Médico e da Asso
ciação Brasileira de Educação."
O senador recorda que em 1975;

durante a décima-terceira reunião
da Abern, em Salvador (BA), o con
vênio MEC/MPAS' foi aprovado
pelos 203 professores das mais diver
sas escolas médicas, especialmente
pelos seguintes motivos: a) ser con
vênio que inclui o pagamento das
ações de diversos níveis de preven
ção e assistência médica e não ape
nas o atendimento hospitalar; e b)
estabelece novas fórmulas de paga
mento de assistência médica, que
visam corrigir as distorções dospro
cedimentos ariteriores, que com
prometiam a qualidade da assistên
cia e do ensino médico".

"SURDO E CÉGO"
Segundo Jaison Barreto, o pró-'

prio assessor do Departamento de
Assuntos Universitários do Ministé
'rio da Educação, Carlos Marcílio de

Thlves: "triste conclusão".

lar, sendo que toda produção mento de concursos de Slo
de hortaliças é adicionada à gans e Literário, além de rua
merenda, dando mais sabor e , de lazer.

,

poder nutritivo. Para setembro está prevista,
Destacou Amorim que a a continuação do .programa

preferência das crianças pela \ de Imunização Infantil, com.o
escola municipal deve-se pelo objetivo de prestar esclareci
quadro' de professores; pela mentes e orientação às mães

merenda e pelas boas condi- do interior da Ilha sobre

ções da rede física da maioria doenças infecto-contagiosas.
das escolas. Anunciou o secre- SerfleãÍizada também a pri
tário que a Prefeitura pre- meira fase dassificatória do I'
tende mudar sua filosofia em concurso de Robustez Infan

relação à merenda escolar, tiL

servindo as refeições aos alu
nos nas férias de fim de ano, o
que implicará também na con

tjnu�ação da manutenção das
hortas. Serão implantados, de
forma intercalada, projetos de
recreação nas escolas.

SEGUNDO SEMESTRE
A' partir de agosto; li secre

taria de Educação, Saúde e

Assistência Social fará reali
zar uma intensa programação
relativa ao Ano Internacional
da Criança, com

-

o lança-

de estacionamento no centro nistrativas que regulamenta
da cidade serão administradas rão a participação popular. A
pela Sesas, com a aplicação da reformulação vai' dar mais
fenda no Programa do Bem consistência ao projeto e vai
Estar do Menor - Probern, conscientizar a participação
que hoje já integra mil meno- 'de todos. "Quem não partici
res. par do mutirão, vai ter que

'pagar o benefício de alguma
forma".

segurados do órgão - 'Toda

pessoa" - garantiu - "que
chega hoje em qualquer dos 22'
postos médico-odontológicos
é atendida, não importando se

tem ou não previdência social.
E só fazer a ficha". Disse que
em três postos do Continente
- Balneário, Coloninha e

Capoeiras-, onde havia uma

grande demanda, foi preciso
dobrar o número de médicos,
dentistas e atendentes. Infor
mou também que estão ree

quipando os pos�os com Ílebu
Iizadores, ,principalmente no

interior da Ilha, porque há
muitas crianças com proble
mas de bronquite asmática,

A Secretaria de Educação,
Saúde e Assistência Social
Sesas, da prefeitura de Floria
nópolis, encerrou ontem o seu

primeiro semestre letivo. ,O
secretário Antonio Amorim
Neto fez um 'balanço das ati
vidades e informou que a me

renda escolar funcionou em

todas as 30 escolas do interior
da ilha, onde foram servidas
cerca de 600 mil refeições para
6.200 crianças. Na área do
magistério, disse' ''(jue, a

exemplo do' Estado,
conseguiu-se uma gratificação
especial pela efetiva regência
de classe. Praticamente, todos
os professores receberam IDO,
por 'cento de aumento, pas-
sando de Cr% 2. 106-,00 para Cr,%
4.135,00. Também os estagiá
rios universitários receberam'
70 por cento de aumento

Explicou Amorim que na

área da Saúde a Sesas ampliou
o convênio que mantem com o

I namps para atendimento d,?s

A intenção de Antonio
Amorim é retirar todos os

menores dos estacionamentos
e levá-los para um centro de
,formação profissional onde
eles possam ter um aprendi
zado mais eficiente sejam mais
tarde encaminhados ao mer

cado de trabalho,
Ainda dentro dos projetos

da área social, a Sesas vai par
ticipar juntámente com o Ipuf
e a Comcap de uni projeto de

habitação popular que está

previsto com recursos do
BIRD. Disse também que o

projeto de mutirões foi refor
mulado e, a partir do segundo
semestre, 'os mutirões reco

meçarão com uma nova ca

racterística: mudanças admi-

PREFERÊNCIA
O secretário da Sesas justi

ficou a preferência das crian

ças do interior da ilha pelas
escolas municipais, baseado,
nos seguintes fundamentos: -
as escolas municipais estão

equipadas com todas as con

dições de fornecer uma boa
merenda escolar; - todas as

escolas possuem merendeiras
e anualmente essas profissio
nais recebem um curso de
treinamento porque, a Cam

panha Nacional de Ali'menta
ção Escolar sempre muda os

alimentos, ou aperfeiçoa; -

outro fator importante é que
tQQa�scola possui horta esco-

Ein outubro, além de ser
realizada uma programação
especial durante a Semana da

Criança, será feita a classifi
cação do II concurso de Hor
tas Escdlares que visa estimu
lar no aluno o desejo de me

lhorar a sua alimentação,' fa
zendó a escola influenciar po
sitivamente na formação de
hábitos alimentares corretos.

OutrQ objetivo é fazer da_ es
cola exemplo para a comuni
dade�

DESENVOLVIMENTO'
SOCIAL
A Sesas promoveu o estudo

e a reformulação de 17 proje
tos na área de desenvolvi
mento social que serão im

plantados gradativamente a

partir do segundo semestre.
Entre os projetos, novas áreas

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



í,J.
OESTADO .J';.'t' Fpolis,04/Julho/79

Isso é

*

que não é

Coca realmente é vício -

talvez até por conta da sua

xará ... O que acontece é

que toda a vez que 'a gente
solicita um refrigerante, seja
lá qual for, normalmente,
até por engano, pede-se

· "coca". "Solta uma coca",

E de uns tempos pra cá, o

pessoal que atende nos mais
diversos bares respondem
que "coca não temos, só
pepsi", Automaticamente
passa-se pro guaraná: "então
me trás um guaraná - mas

que seja da Antárctica". "Ah,
'

da Antárctica não temos, só
da Brahma ou da Skol",

*

"Nem um nem· outro, bri-

.'gado". E lá passamos nós pro
bar seguinte, aonde acaba
remos ouvindo o mesmo

papo. Pra gente então aca

bar saciando nossa sede com
um' outro líquido, porém
quase nunca com o dese
jado ..

A última ponte que foi construída (porém.
não a última) na reta das (futuras)
4 pontes (ex 3, ultimamente 2 ... l,
pelo que deixa transparecer foi feita

tão forte, mas tão, que até já cresceu ...
•

Ou teria sido o asfalto que cedeu?
(Ou uma ou outra hipótese: ao menos pra
justificar o degrau que já está se formando,

apesar de recentemente entregue
ao público rotativo, entre
a tal ponte e a reta ali).

.
.

Ela e mais uma das costumeiras pontes
que costumam fazer por aqui,

daquelas que a gente não rola, porém
desce como quem vai de escada ...

,

'

o que está havendo. apesar � ���i!���������������!!�
do desavisado consumidor
'sequer sacar, é uma tre

menda guerra entre os refri
gerantes, com a pepsi, pas
mem. levando a maior. A
coca deitou e rolou na fama
e. numas, está perdendo ter
.reno, infelizmente. E a sen

sação que se tem é que os
· distribuidores de pepsi estão
em 'altas transas (não sei bem
o quê) com os mais diversos

· donos dos bares e/ou gar
çons simplesmente alegando
que o gasoso líquido não jaz
em suas geladeiras.

*

Se bem que em alguns casos,
se a gente insistir bem insis,

·

tido, periga o cara então en

contrar uma garrafinha de
coca, é claro. Ou entãb de
guaraná'. Antarctica, os
dois únicos refrigerantes em

·

gostosas condições de serem

ingeridos.

O resto
é

imposição.

Na sexta-feira, 1.3 de julho,
.

a partir das 4 da tarde, a: Ninita Confecções,
mais beneméritas senhoras que batalham
pelo Lar São Francisco (pra idosos, em
construção lá no Ribeirão da Ilha},
estarão recebendo mulheres em geral'

prum lauto lanche, seguido de
estonteante desfile de modas (a cargo,

é claro, da Ninita) mostrando
coleção meia-estação.

•

Os ingressos, oíerecidos de mão-em-mão
.

.

pelas senhoras em questão,
.

já estão circulando pelai.

*

. Peças essas que deveriam ser aqui conservadas, no original,
através lei municipal, daquelas que preservariam, a força,
tudo o que é nosso.

CASAS
.

\.
.

'. ;

CAMPINAS - Residência com living, saia de estar, três dormitórios (1 súite),
BWC social, copa, cozinha, área de serviço, dependênpia para empregada,
lavanderia, garage - Acarpetada -". Globos - Telefone 'opcional - Preço:
1.322.670,00 � Fin: 942,670,00 - Saldo a combinar - CS-883-CAM.

LAGOA DA CONCEiÇÃO - Belíssima residência em estilo colonial - Acaba
mento perfeito - hall, living, sala de jantar,' lavabo, três dormitórios (1 suite),
BWC social, copa, cozinha, área de serviço, dependência para empregada.
lavanderia, garagem, churrasqueira - Salas em tábua corrida - Dormitórios
acarpetados - Aquecimento central - Terrerio com 500m2 - Preço:
1.938.565,00, - Fin.: 1.365.350,00 - Saldo a combinar - CS-777-PRA,

BALNEÁRIO- Residência com sala de estar, sala de jantar, lavabo, biblioteca,
sala de TV, quatro dormitórios (1 suite), BWC social, jardim de inverno, copa
cozinha, área de serviço, dependência completa para empregada, sala de

costura, depósito, lavanderia, garage, churrasqueira - Sacada - Acabamento
em gêsso - Acarpetada - Lustres - Aquecimento a gás - Preço: 2:180.000,00 -

Com financiamento - CS-925-BAL

CAPOEIRAS - Casa construída em terreno de 560m2, com hall, sala de estar,
dois dormitórios, BWC social, copa, cozinha, área de serviço, garage para três
carros � Acarpetada - Lustres - Armário embutido - Preço: 585.000,00, a corribi-
nàr - CS..'384-CAP.

.

I .

CENTRO - Residência com 300m2, dividida em hall, living, escrltórlo, sala de

jantar, cinco dormitórios (2 suites), BWC social, copa, cozlriha, despensa, área
'.de serviço, dependência completa para empregada, lavanderia, garage para
dois carros, churrasqueira - Acarpetada - Acortinada - Lustres - Armários
embutidos - Telefone - Preço: 2.700.000,00 a combinar - Aceita-se terreno -

CS-926-CEN.
\

.
.

AGRONÓMICA- Residência em estilo colonial, com hall, living, sala de TV, sala
de jantar, lavabo, três dormitórios (1 suite), BWC social, cozinha, área de

serviço, dependência completa para empregada, lavanderia.qaraqe, churras-
queira - Preço: 2.000.000,00 - Com financiamento - CS-393-AGR.

.

TRINDADE - No Jardim Anchieta, residência com hall', living, sala de estar

com lareira, três dormitórios (1 suite), BWC social, jardim de inverno,
copa-cozinha, área de serviço, garage - Acarpetada - Armário embutidos -

Estante funcional - Aquecimento central - Preço: 1.285.159,27 - Com finan

ciamen,to - CS-900-TRI.

.'

"

I
\

BOM ABRIGO - Casa com hall, três dormitórios (1 suite), _BWC social, copa
cozi nha, área deserviço, qaraqa - Acarpetada - Acabamento em gêsso - Jardim
e quintal - Preço: 710.000,00 - Fin.: 360.000,00 -'Said'O a combinar - CS-764-
BAB

CENTRO - Residência com 400m2, dividida em hall, espaçoso living em "L",
sala intima, l,avabo, quatro dormitórios (1 suite com closet), BWC social,
copa, cozinha, (kitchen) área de serviço, lavanderia, dependência completa
de empregada, garage para dois carros, churrasqueira: Sacada - Acarpe
tada - Armários embutidos - Gás central - Lustres - Telefone opcional -

Preço: 2'.600.000,00. a combinar - CS-907-CEN.

A bela Miriam Moellmann Consoni prestes a dizer sim ao Valério Ramos'
Gomes, o que. acontecerá nq dia 6'agor:�, sexta próxima pois, na capela do

Colégio Coração de Jesus, congestionada com o 'que de mais chique existe em

Santa Catarina.
.

Enquanto,
comme d'habitute,
o Zury no domingo
via Nara e Nelson

Sirotzky se entretendo no
'

Café de Paris rui companhia
de amigos" o casar na realidade se

encontrava em Bariloche, de onde
ainda ontem chegou (ou
"chegaram", conforme

tem por hábito
escrever o colega

ao lado).

A Manchete que ainda está nas bancas
soltou reportagem, com direito a

bela capa, sobre a Marcia Mendes
com riítidã e insensível intenção de
não se ver ultrapassada caso a moça,

por gravíssimos problemas de
saúde que todos sabem,
não reagisse a mais uma

edição da revista.
.

* ,., .

A um ponto tal que
o. repórter que assina a

matéria, o Ronaldo Bôscoli, em determinado •

.
.

momento chega a chorar a

amiga presumivelmente perdida ..

..

, Jornalismo é fogo! confesso ...

A numerosa prole originária
da Elcy e do Antonio Boabaid está'

convidando pra missa
em aç-ão de graça.

pela passagem das bodas de prata
dos seus pais, dia 10 agora,

às 8 da noite, na igreja de Santo
Antônio, onde aliás eles se casaram.

A tão esperada festa comemorativa
provavelmente não acontecerá
pois o sêo Marçal, pai da Elcy,

continua 'hospitalizado,
no entanto apresentando melhoras.

Seria muito conveniente que as vigilâncias às.nossas igrejas
- e museus e.dernais patrimônios - sejam redobradas.

*
'

'Quando o

estado não

paga o aluguel
Saiu no Informe Especial cá
do jornal que o estado está

.

gastando uns 40 mi Ihões de
cruzeiros por ano em alu
guéis só aqui na capital.

"

Não se sabe se aí está dedu
zida a parcela referente ao

aluguel da residência da fa
mília Madeira Neves. no

Largo Benjamin Constant
que desde. o. início da loca
ção. em fevereiro último .

pruma fundação vinculada a

secretaria do Bem Estar So
cial. não paga tostão.

"

Sob' a esfarrapada alegação
de que quem', na realidade.
deve é a Secretaria da Saúde
- que, por sua vez diz que
não tem nada' a ver COI1l

coisa alguma.
.

Esse jogo de empurra é abso
lutamente ridículo - e só
leva mesmo a, cada vez

mais, aumentar a dívida já
em torno dos 120 mil cruzei-

E.sabem o que é que ainda
alguém alegou? Que a dona
Cacilda Madeira Neves. a

proprietária, .é rica o sufi
ciente e que. ao menos

agora, não precisa dessa

grana, estando pois fazendo
"economia forçada" ..

O Reitor da nossa (nossa
não. sua); U FSC. alegou
outro dia que a banca exa

minadora indicada pra con

tratação de um professor da
área de economia era inex

periente, que teria errado na

análise dos documentos
comprobatórios do currí
culo.

ros.

A6 menos neste período de férias - pois é sabido que
exatamente agora, nas férias, que o nosso patrimônio, por si
só já minguado, é mais aviltado:

*

Ora. se o Reitor acha que
.
tem gente inexperiente assim'
na sua UFSC, por que não

aproveita e faz logo uma

limpeza gera!')

*

.

,

*

Não é nenhuma prevenção contra os turistas não, pelo con

trário ...

É apenas tentar remediar contra a constante falta de segu
rança ..

APARTAMENTOS
COQUEIROS - Apartamento com sala de estar, sala de jantar, três dorrnitó-"
rios (1 suite), BWC social, cozinha, área de serviço, dependência completa.
para empregada. - Sacada. - Acarpetado. - Belissima vista para o mar. -

Preço: 1.500.000,00 - Com financlarnento. - AP-538-COQ.
.

I

CENTRO- Apartamento localizado na rua Felipe Schmidt, com hall, living, dois
. dormitórios, BWC social, cozinha.área de serviço - Garage - Acarpetado" Vista

P1anorâmica - Preço: 873.012,00 - Fin: 403.012,00 - ACeita-se terreno como

. parte da poupança - AP-544-CEN.
.

.

.�'-�"""""'o._ ...... �

CENTRO Apartamento com sala, dois dormitórios, BWC social, oozinha,
área de serviço - Estacionamento - Preço: 440.000,00, a combinar - AP-
534-CEN. . I .

ITAGUAÇU- Apartamento com living, sala de jantar, três dormitórios (1 suite),
BWC social, cozinha, áreade serviço, dependência completa para empregada,
garage - Acarpetado - Armários embutidos nos dormitórios - Armários na

cozinha - Edifício com salão de festas e churrasqueiras- Preço': 1.195.394,00-
Fin: 1.015.394,00 - Saldo a combinar - AP-351-ATG. ,

CENTRO - Apartamento situado na Beirá Mar Norte, divldido em hall, iiving,
três dormitórios, BW8. social, copa-cozinha, dependência completa
p/empregada, área de serviço, garage - Acarpetado - Ar condicionado - Acor

tinado - Armários embutidos - Gás centrar- Preço: 1.745.5'4-0,00, Com finan

ciamento - Aceita-se casa ou terreno em Coqueiros -, AP.-54�-CEr�
, .

CAPOEIRAS - Apartamento com hall, living, três dormitórios. BWC social,

copa-cozinha, área de serviço, dependência para empregada, garage - Tele
fone a combinar - Preço: 745.935,00 - Fin: 550.935,00 - Saldo a combinar -

AP-525-CAP.
.

CENTRO - Apé)rtamento com hall,.living em ."L", três dormitórios ('1 suite),
BWC social, cozinha, dependência completa para empregada, área. de ser

viço, garage - Acarpetado - Acortinado - L:iving e suite com sacadas - Armá ..

rios embutidos - Cozinha 'com armários - Lustres - Telefone a combina -

Preço: 1.550.QOO,00, a combinar - AP-509-CEN.

CENTRO - Apartamento com living em. L", um dormitório, BWC social, Co
zinha, área de serviço - Acarpetado - Vista para a Baia Norte - Preço:
632.004,00 - Fin.: 454.104.00 - Poupança: )77.900,00, parcelada - AP-420-
CEN.

.

� .

CENTRO � Apartamento com sala, um dormitório, BWC social, cozinha, area

de serviço. Dormitório com armário embutido - Banheiro com box - COZinha
.

com armário - Preço: 630.680,00 - Fi n.: 400.680,00 - Saldo a cornbi nar - Aceita

se terreno - AP-543-CEN.

COQUEIROS - 'Em edifício localizado próximo a escolas, supermercados,
panificadora, farmácia, ponto de táxi, apartamento com living, dois dormitó
rios, BWC 'social, cozinha, área de serviço, dependência completa para em

pregada, garage - Acarpetado - Armários na cozinha ', Globos - Preço:
871.582,00 - Fin.: 683.382,00 - Saldo a combinar - AP-483-COQ.

CENTRO - Apartamento com living, três dormitórios, SWC social, cozinha.
dependência para empregada, area de serviço, garage - Acarpetado - Acor
tinado - Armários embutidos nos dormitórios .. Preço: 980.000,00 - Fin.:
500.000,00 - Saldo a combinar - AP-548-CEN .

CENTRO - Apartamento com sala, dois dormitórios, BWC social, cozinha,
área de serviço, banheiro auxiliar, garage - Acarpetado - Dormitórios com

armários embutidos - Cozinha com armários - Aquecedor de 'gás - Preço:
727.696,00 - Fin.: 371.296,00 - Saldo a combinar - AP-514-CEN.

, I

I
�
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*

E isso bem pode
ser ubiquidade
de quem vê ...

v

,
--

. 1

seu fG1S_1

Os engenhos, de farinha em suamaioria, alguns poucos de
açúcar, das mais caras tradições espalhadas pela Ilha, estão
sendo sumariamente arrasados pela fúria dos decoradores
de fora, principalmente paulistas, que, ludibriando o tan-so

.

donativo, tudo c<;>mpram a preço de banana. Ato seguinte
. 'transportam pras suas cidades, aonde são transformados em
exóticas peças de gosto duvidoso di'sputadas a preço de
ouro.

PLANTÃO DE
VENDAS:

. .

DIARIAMENTE ATÉ 20HS.
SEM FECHAR AO MEIO-DIA

INCLUSIVE DOMINGOS E FERIADOS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ORA. REJANE LEAL ARAUJO
CLíNICA MÉDICA - REUMATOLóGICA

Ex residente dos serviços de Clínica Médica e Reumato
logia, do Hospital dos Servidores - Rio de Janeiro (3
anos), está atendendo na OSTEOCLÍNlCAàs 3, as, 5, ase

OPALA 1972 """""""""""" ,AMAREI-P OURO 6.as das 10 às 12 horas, Telefones: 22-7116 e 227666.
HONDA 125 CG 1977,."""":,,, .vERMELHO CLARO �"""",,�,�",�-",,"'_-_'�"��"''''" ' ." ','

BRASíLIA 1976....... .., .. , ... MAÁROM SAVANA .'
,

TRINDADE - CONJ. CRISTIANE VlLLAGE - apt.v c/3
BRASíL'A::;1g.7�-':-:; -::. ;", " . ,:';, , .BHANCO PÓt:AR-"" s: : "'.: ��': ��-'!,��<••"�����,...;<tl:�- """llOãft�"ã'�amn[iF�garag�...",'oupança 'Cr$
CORC,$j."j1975i ,. ., , .. AZUL MARINHO

.

'r"
'.., " .[, . 250.000,00 - (a combinar aceita carro e transfere saldo

BRASILlA 1974 , .. , ' .. , .. , . , . , ,. , .. AZUL CAiÇARA
,

.'
EM MA:rÉRIA D.,E REFRIGERAÇÃO

mensal de Cr$ 5.500,00.
'

Se você quer vender seu veículo, procure-nos. Nós o com- CENTRO - ALUGA - área c/884m2 - próprio p/repartição
praremos à vista ou lhe efetuamos à venda sob pequena:

'

PROCU R' E TOMAZ. pública, etc., subsolo - térreo - sobreloja e l.o andar, ser-
comissão. Fone' 22-9147, .

vido por elevador - ótimo loca-l.
.

Oferecemos nosso departamento jurídico para qualquer '

QUI: GARANTE O QUE FAZ
consulta que necessitar. ,

Dr. Hélio dos Santos eDr. Hélio Davi dos Santos

ANO COR

CG 125 zero 79 todas cores

125 ML zero 79 . todas cores

Turuna zero 79 . vermelha
Jóia Car zero 79 amarela
'Jóia Car zero 79 vermelha
125 ML usada 78 preta
Turuna usada 79 vermelha
XL 2,50 usada 74 amarela

JOIA POSTO LTOA
Concesslonarlo Autc'\rlzado HONDA

Rua Gal. Gaspar Outra, 150 PABX 44-0nO - Fpoll.

VEíCULOS S-A..

Av. Ivo Silveira, 999
Fones 44 1633 - 44-1223.

Chevette preto especial , '77
Chevette marrom especial , 77
Chevette bege especial , ,76
Chevette luxo branco , 76
Chevette vermelho : 75
Chevette SL ' ,78
Opala cupê amarelo , , :' 73

Opal�. cupê branco,' ; ,75
Brasília bege ", , , , , . , 76
Variant azul , , .. , 76
Passat azul ' , .. , , " 76
VW 1.300 luxo bege ".", ' , .. , .78
V.w1.600 branco " , .. , ,. ,76

�averick cupê branco , , ', .. " , .76
Galaxie 500 branco .. ' , , , , 74
Corcel 1. cupê , ..

','
. , , . , 75

co N C ESS J ° N A R J,04m'r
INTERLAGOS

VElcULOS
Rua Santos Saraiva - 225 - Fone: 44-0057

Variant - 73 •... ' .. :
.',

.. , .... ."
.. ; .. 'lo ••••• , •••AZul.

Volksl500-71 .. " •... ,

·

.. , .. ,." .. , o'••Azul
Volks 1300 - 73 � , .. , .. Verde
Volks L - n : ,., Branco
yolks L -'n , , Verde
Brasília - 76 " , ", ..,.: Bege
Btasília-n· , .. " "-',,,' ·,.Bege

MOTOVEL
AV HERCíLlO LUZ N.o 219 - 22.9147

MOTOVEL - A certeza do melhor negócio, Av, Hercílio
Luz n.> 219 - Fone 22.9147.

\

VENDO VOlKS 1500
"

Ano 72, modelo 73, super inteiro, quatro pneus novos,
motor novo, érnplacado fi nal6 por CR$ 45.000�00 -- Tratar
fone 44,5247.

VENDE-SE'

Automóvel marca Corcel Standard, ano 1972, com 30mil
km rodados, em perfeito estado de conservação. Tratar à
rua Afonso Pena, 376 - Estreito. \

.

BRASíLlA/75
Vende-se. Ent'rada: Cr$ 35.000,00/ saldo: 16 x 2.518,00.
Cor laranja/Tratar: Av, Josué Di' Bernardi, 110 - Campinas
São .íosé oü pelo fone 22-4144.

. �JÓIA CONSÓRCIO
Consorcio de Motocicletas em 36 meses ,.

CG 125. �

125 ML
TURUNA
Trail125

Mensalidades de Cr$ 1.410,00
.

Solicite a visita de um de nossos corretores'
. 'JÓiA POSTO LTOA
Concessionário Autorizado HONDA

Rua Gal. Gaspar Outra, 150 PABX 44-0770
Av. Mauro Ramos, 191 - Fone: 22-0592 - Fpolis

AV. RIO BRANCO, 7.
FONE: 22·9077 - 22-13.2

PASSAT TS , , " ,.",.,., .. , OK
BELlNA II LDO '., , ,OK
FIAT L ., , ., .. , , " . , OK

Õ'ôOGE POLARA , 78
M P LAFER

'

' 77

FORD LTO . ,. , ' . , , ,76

MOTO HONDA 350 , . . . . . , 74

\
I ,

. A.,'

II> Vt:NIlEIl()H AIlT()IIIZI\I>O�
RIJa Gaspar Outra 90
E!treito:- Fpolis
Fone: 44·0522

.

;1300 L 1978 'J.Branco
1300 L 1977 .. , .. " .. , : Branco
1300 L 1976 , , , " , .Vermelho
1300 N 1977 , ' , .. , .. , , Azul
1500 1975 , .. ' .. " , , Vermelho
SP 2 1975 '

, .. , " Azul
Kombi 1976 : , , : Azul
Variant 1976 ' , , ' , Vermelha
Brasília 1978 , " Vermelha
Brasília 1978 , .. ,

'

, Marrom
Brasília 1977 , ,

' AmareJa
Passat 1978 : .. , , , .Branco
Passat 1978 , c , .. , .. , , Bege
Moto Yamaha RX 125 OK , .Diversas
Moto Honda ML 129 1978 , , , Vermelha
fV1oto Honda MI 125 1978 ,

'

.. , Preta

Revendedor Yarnaha para toda a Grande Florianópolis.
Completo estoque de peças e acessórios originais ".
OB�: o novo Telefone de departamento usados é 44-
3864 ..

TElEFONÉ "33"

Vende-se telefone 33-0614. Tratar fone 33-
0614.

TELEFONES
VENDb .- PREFIXO 66 - residencial

Preço - Cr$ 33,000,00.
Tratar fone: 22-9290 e 22-3903,

TELEFONES
COMPRO, VENDO 'E ALUGO
Prefixos: 22 - 33 - 44 .- 66 e 42

Instalação imediata. Tratar 22-9290,e 22-3903

.. r

DRA. MOEMA DESJARDINS
GINECOLOGISTA E OBSTETRA

Consultas das 15 às 19 horas, no Centro Comercial Aderbai
Ramos da Silva, à Rua Felipe Schmidt, 21 - 6° andar, con
juntos 603 e 605 - telefone: 22,0471. .

RUA SÃO JOÃO BATISTA, 60.x;

FON E 33-1 768

,

LAVA SUA FORRAÇÃO OU CARPET

yENDEOU TROCA SEU TAPETE FORRAÇÃO
OU CARPET

ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
RUA SANTOS SARAIVA N.o 535

.

ESTREITO - FLORIANÓPOLIS,.. SANTA CATA
RINA
FONES: 44-3709 e 44-2298

LOTES .EM CAPOEIRAS - BARBADA
. 2 bons lotes em Capoeiras, em rua éalçada, sendo um de esquina,
vendemos p/ Cr$ 150.000,00 um e o outro p/Cr$ 170.000,00. Negó
cio urgente. Tratar R. Luiz Fagu ndes, 27 - S, José - Fone 44.5247 -

CRECI.673 e 1337.
. '.

CR$ 1.235,00 de entrada
,

E C:,r$ 1.235,00 mensais por lotes em São José, em ótimo local
servido por ônibus, luz e outros melhorámentos. Tratar R. Luiz
Fagu ndes. 27 - S. José - tone 44.5247 - CRECI 673 e 1337.

ALUGA-Se
UMA KITINETE

No Edifício Doná lzabel. Cr$-3.800,00, Tratar: fone
22-5140,

,

'

VENDE-SE.
CASA·ANTIGA

Tratar à rua Esteves Júnior n.? 6:

CR$ 9.000,00 - ATO
Presto Cr$ 1.290,00 - kitinete.
Kobrasol.
Terreno em palhoça, Cr$ 50.000,00 s/contra oferta. Tratar
c/Luiz, fone 33.0174.

.

Mocabel

SALAS: Temos diversas salas para alugar nos edifí
cios: Dias Velho, Ceisa Center, Apolo, Aplub, Alpha
Centauri.
Apto - Centro: 1 dorm.i.lívinq, cozinha, BWC, acar
petado; Cr$ 3,500,00 - Ref. 127.
Apto Centro: 1 dorm., BWC, living, área serv, gara
gem, arm, emb., acarpetado, cortinas, Cr$ 5.000,00. '1

Ref. 330,
-

Apto Centro: 2 dorm .. BWCs, dep.· ernp, living,
cozinha, área de serv., entrada serv., Cr$ 6.000,OÕ.
Ref. 313.
Apto Trindade: 3 dorm., sala, etc. Cr$ 5.000,00. Ref.
328.

, Apto Coqueiros: 2 dorm., BWC, living, cozinha. Cr$
3.600.00. Ref, 329. .

Casa Barra da Lagoa: mobiliada, 2 quartos, demais
cep., excelente localização. Het, - 511.
Casa Lagoa Conceição: 3 dorrn., suite, 2 BWC, li
ving, cozinha, área de serv., garagem, armários. Cr$
10.000,00. Ref, - 519,
Casa Barreiros: 3 dorm., BWC, living, cozinha. Cr$
-5.000,00. Ref, 521. .

Casa Ponta de· Baixo: Pequena, de alvenaria. Cr$
2.000,00. Ref. 520,

CRECI050
FONES 22-1166 - 22-1835 - 22-0412 e 22-<1623
RUA ANITA GARIBALDI Nct 19 : "sALA. 202

ADMINISTRAÇÃO COMPRA E VENDA DE IMÓVEIS

·ALUGAM-SE

12 lotes Trindade - Com 372,00m2 cada um, somente
84.000,00. Plano, seco e murado.

.

Casa Ok - Com 3 quartos, sala de estar e jantar, copa e

cozinha, banheiro social, garagem e área de serviço - Com
20.000,00 de entrada e saldo a 3.000,00 mensais, Ocupa-
ção imediata. ' '

410tes- Em Barreiros - São José - Rua SantoAntônio - vista

para o mar. " ,

Casa - Com 2 quartos, sala, copa-cozinha, banheiro.social
e varanda, terreno todo murado - ato 170.000,00 saldo à

255,0.0 mensais.
.

Apartamento Ok - Com 3 quartos, sala de estar e jantar,
copa e cozinha, banheiro social, circulação interna, área
de serviço e garagem. Ato contrato 25.000,00 saldo finan
ciado.
Palacete Itaguaçu - Em construção 320m2. - super barata.

BARBADAS

)

tmobitiárta Nossa Senhora de Fatima Ltda.
.

Rua Fernando Machado 35 - Centro
CRECI n 1\6, Fone 224837· Fpolls/SC

-����----�-------

----ALUGA-SE---------.
ESTREITO - Casa alv. 3 qtos, 1 suíte, 2 salas, demais dep,
garagem C�$ 9.000,00

.

CENTRO - Otlrno apto. central; 3 qtos, living, dep, empre
gada, vista p/o mar, acortlnado, armário embutido Cr$
7.000,00

.

.
,

.

J.ATLÂNTl-CO - Casa alv. 2 qtos, 1 suíte, living, dep. empre
gada, gemais dep, acarpetado, garagem Cr$ 7.000,00
J.ATLANTICO - Casa, 3 qtos, dep. empregada, demais dep,
garag�m Cr$ 5.000,00
J.ATLANTICO - Casa alv. nova, 2 qtos, demais dep, gara
gem Cr$ 4.300,00
ESTREITO Casa 2 qtos, demais dep, garagem Cr$
3.500,00
ESTREITO - Casl!> 3 qtos, demais dep, garagem Cr$
4.400,00 (

CENTRO - Kitinete, com cozinha e banheiro Cr$ 3,800,0.0
COQUEIROS - Loja térrea em ótimo ponto comercial Cr$
4.000,00

SAN REMO - fones: 44-3989 e 44-3359 - Creci 515

Vende-se. ou àluqa-se urgente por motivo de via

gem. Excelente casa no centro c/4 dormitórios, 1

suite, 2 BWCs, living, sala de jantar, escritório, la
vanderia, dep. de empregada, garagem p/2 carros,

churrasqueira e piscina. ,

Tratar c/proprietário' pelo tone 22-0256. Não
aceita-se lnterrnedtárlo.

CASA CENTRAL

NEGÓCIO - INVESTIMENTO

:Carioca, de mudança para Florianópolis, com capital pró
'prio necessita de sócio com capital na faixa de ,Cr$
170,000,00, para montarfirma de acessórios para veículos.
Contato pelo telefone 22-0918 - sr. Max - horário comercial.

PROPRIEDADE EM COQUEIROS

Vende-se. Rua Cap. Euclides de Castro, 638(próximo ao

supermercado Comper). 40x33, 1.320m2, contendo casa

antiga e muito arvoredo, .Vende-se total ou parte,
aceitando-se área construída como pagamento. Preço bá
sico Cr$ 2.000,00ím2. Tratar c/ Sr. Camargo fone 33-7085.

,

CONSTRUÇÃO
Deixe-nos transformar a casa tio seu sonho em rea

lidade. Você não terá nenhuma preocupação, pois,
nós cuidamos de tudo" desde projeto, financia
mento até a entrega das chaves. Consulte-nos sem

compromisso:
Rua Felipe Schrnidt, ,27 sala 211 - fone: 22-6234

CASA EM BARREIROS
Casa de' alvenaria nova c/3 quartos, sala, coz., BWC é garàgem
c/CR$ 60.000 de entrada (aceita-se casa ou terreno) e saldo já
financiado pelo SFH. Tratar fone 44.5247 � R. .Luil Fagundes, 27 -

São José - CRECI 67.3 e 1337.
.

r',
.

------�

Compre. sua' máquina de escritório na

Comercial França, em quatro pagamen
tos com garantia de seis meses.

Informações: Rua Dib Cherem, 5 Capoei-
ras - fone 44-0983. \

VENDA -DE MÁQUINAS DE -

ESCRITÓRIO,USADAS

VENDE-SE OU TROCA-SE

Uma máquina deContabilidade 413 c/ mesa efichá
rio (em estado de nova), c/ programação de contabi
.Ildade comercial e uma máquina Xerox cópia 305
Olivetti. Tratar pelo fone 44-3959.

MOÇA PI SERViÇO DE
ACABAMENTO

Precisa-se de moça e/prática p/ serviço de
acabamento (blocagem).
Gráfica Recorde - Rua-Silva Jardim 216 "C"

,

-'- Prainha.

LIMPEZA DE FOSSA
E DESINTUPIMENTO EM GERAL

, Tratar: rua Max Schrarnrn - antigo Posto 5
Estreito - Florianópolis - fones: 44-4140 e 44-1996.

\ Gramática pI criança
do 1.0 ao 4.0 grau.
Tratar fone 22-8012

AULAS PARTI;CULARES

lEVANTAMENTOS TOPOGRAFICOS.

Demarcação de divisas - Loteamentos - Locação de obras
Controle de terraplenagem, Telefone 22-7093. (0512) 24-
1389,

'

ORAÇÃQ AO EsplRITO SANTO
Espírito Santo. vós que me esclareceis tudo, que iluminais

todos os caminhos para que eu atinja o meu ideal. V6s que me dais
o dom divino delperdoar e esquecer o mal que me fazem e que
todos os instantes de minha vida estais comigo, eu quero neste
curto diálpgo agradecer por tudo e confirmar mais uma ve:i: que eu
nunca quero me separar de vós, por maior que seja a ilusão mate
rial, não será o mínimo de vontade que sinto de um dia estar,

,.�. convosco e todos os meus Irmãos na glória perpétua - obrigado �.

mais uma vez.
c

.

A'pêssoa deverá fazer êstã pração'3'êli'ã'nê'giJidos', sém dizEir o •

pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a graça,. por mais difícil

que seja. Publicar assim que receber a graça.
Agradeço graça recebida. J.J.E.

(
,

PROCUR�SECORAÇAo
Trata-se de um anel de estimação em Ouro branco c/
pedras brancas e azuis, em forma de coração. Gratifica-se
a quem encontrar. lntormaçôes pelo fone 22-9754.

DOCUMENTOS PERDIDOS
. Foi perdido a Carteira de Motorista e o Certificado da
Lambreta chassis n. ° 150 LI 29971, placa BO-017, ano 66,
pertencente ao Sr. Egidio Fischer. Brusque - SC, fone
(0473) 55-1184.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
)

Foram extraviados os seguintes doc.: cart, identidade,
- cart, de motorista e cart. de professor, pertencente à Ligia
Maria Knabberi· Becker. Fone 22-1268 ou 44-2030.

EXTRAVIO DE DOCUMENTOS
Foi extraviado o Certificado de propriedade do veículo
marca Willis, cor marrom, placa - TB 2546, chassis
89321000425, ano 1968, motor B8319678, pertencente ao

.
Sr. Osny Laurindo Silverio.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Rosalino Searpato declara que extraviou os documentos
de veículo marcà Rural Willy,s, ano/68, cor verde, chassis
n:o 8.a126-0011288, de placas PM-0641.

. .

Urussanqa-Sõ, 02 de julho de j979

lUIZ PEDRO SERARIM
Declara que extraviou os documentos de veículo marca

Volkswageh, ano/77, cor branca, chassis n,o 485'.831, de
placas PM-12!J8.

Urussanga-SC, 02 de julho de 1979

JOSÉ ANTONIO NASCIMENTO
Declara que extraviou os documentos de s/veículo marca

Volkswaqen, ano/65, cor branca, chassis n.> B-5253172,
de placas ·PM-0439.

urussança-sc, 02 de julho de 1979

DOCUMENTO PERDIDO
Foi perdida uma carteira de identidade de n.? l/R 552 283

pertencente àSandra Maria Glória Marques Mad'ureira.

DQCUMENTO PERDIDO

Foi perdida a Carteira de Identidade,n.o 120432, perten
cente ao Sr. Alberto Antonio Silvestri, residente na Av,
Santa Catarina, s/n.s, Dionísiq Cerqueira - SC..

DOCUMENTOSPER�DOS
Foram perdidos os seguintes documentos, Carteira de
Identidade e Carteira Nacional de Habitltaçâo, pertecentes
ao Sr. Luiz Gustavo Spazzini, residente à Rua Willy Barth,
1637 em São Miguel do Oeste - SC.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ELETRIFICAÇÃO RURAL DE SANTA CATARINA S.A. - ERUSC
•

I_",\

EDITAL

A Eletrificação Rural de Santa Catarina SA - ERUSC, com sede à Ave
nida Rubens de Arruda Ramos, 464, em Florianópolis, SC, torna publico
que fará realizar no dia 23 de julho de 1979,' às quinze (15) horas, no
E3ndereço acima, a,TOMADA DE PREÇOS �.o 07/79, destinada à aquisi
ção de TRANSFORMADORES DE MEDIÇAO E ACESSORIOS, para im-
plantação de sistemas etétr:icos. .

O Edital correspondente poderá ser obtido junto ao Departamento de :
.

Material da ERUSC, onde os esclarecimentos que se tornarem necessá-
rios poderão ser prestados.

.

Florianópolis (SC), 2� de junho de 1979
A DIRETORIA

'

ELETRIFICAÇÃO RURAL DE SANTA CATARINA S.A. - ERUSC

- EDITAL-

A Eletrificação Rural de Santa Catarina SA - ERUSC, com sede à .

Avenida Rubens de Arruda Ramos, 464, em Florianópolis, SC, torna
público que fará realizar no dia 17 de julho de 1.979, às quinze (15) horas,.

no endereço acima, à �OMADA DE PREÇOS N° 03/79, destinada à aqui
sição de ISOLADORES, para implantação de sistemas elétricos.

O Edital correspondente poderá ser obtido junto ao Departamento de
Material da ERUSC, onde os esclarecimentos que se tornarem necessá-
rios poderão ser prestados.

.

Florianópolis (SC), 29 de junho de 1.979

A DIRETORIA

ELETRIFICAÇÃO ÁÚRAL DE SANTA CATARINA S.A. � ERUSC

- EDITAL-

A Eletrificação Rural de Santa Catarina S.A. - ERUSC, com sede à
Avenida Rubens de Arruda Ramos, 464, em Florianópolis, SC, torna
público que fará realizar no dia 19 de julho de 1.979, às quinze (15) horas,, -

no'endereço acima, a TOMADA DE PREÇO� N° 05/79, destinada à aqui- .

sição de CHAVES, PÁRA-RAIOS E ACESSORIOS, para implantação de
sistemas elétricos.

O Edital correspondente poderá ser obtido ju nto ao Departamento de
Material da ERUSC, onde os esclarecimentos que se tornarem necessá
rios poderão ser prestados.

Florianópolis (SC), 29 de junho de 1.979

A DIRETORIA

ELÊTRIFICAÇÃO RURAL DE SANTA CATARINA S.A. - ERUSC

EDITAL

A Eletrificação Rural de Santa Catarina S.A. - ERUSC, com sede à Ave
nida Ru bens de Arruda Ramos, 464, em Florianópolis, SC, torna pú bli co
que fará realizar no dia 16 de julho de 1979, às quinze .(15) horas, .n?
endereço acima, a TOMADA DE PREÇOS N.O 02/79, destinada a aqursi
ção de FERRAGENS, para implantação de sistemas elétricos.

O Edital correspondente poderá ser obtido junto ao Departamento de
Material da ERUSC, onde os esclarecimentos que se tornarem necessá
rios poderão ser prestados.

-

Florianópolis (Se), 29 de junho de 1979
A ,DIRETORIA

\.

ELETRIFICAÇÃO RURAL DE SANTA CATARINA S.A. - ERUSC
\

- EDITAl-

A Eletrificação Rural de Santa Oatarina SA - ERUSC, com sede à
Avenida Rubens de Arruda Ramos, 464, em Florianópolis, SC, torna
público que fará realizar no dia 18 de julho de 1.97ª, às quinze (15) horas,
no endereço acima, a TOMADADE PREÇOS N° 04/79, destinada à aqui
sição de CONDUTORES E ACESSÓRlo,S, para implantação de sistemas
elétricos. I �'

O Edital correspondente poderá ser obtido junto ao Departamento de
Material da EHUSC, onde os esclarecimentos que se tornarem necessá-
rios poderão ser prestados.

.

Florianópolis (SC), 29 de junho de 1.979
,

, ,

A DIRETORIA

ELETFJIFICAÇÃO RURAL DE SANTA CATARINA S:A. - ERUSC

EDITA�

A Eletrificação Rural de Santa Catarina S.A. - E,RU�C, com sede � Aye
nida Ru bens de Arruda Ramos, 464, em Florianopolls, SC, torna pu bll co

que fará realizar rio dia 20 de julho de 1979, às quinze .(15) h?ras, .n?
endereço acima a TOMADA DE PREÇOS N.O 06/79"destlnada a aquisr
ção de, TRANSFORMADORES DE DISTRIBUiÇÃO, para implantação de

sistemas elétricos:
.

O Edital correspondente poderá ser obtido junto ao Departamento de
Material da ERUSC, onde os esclarecimentos que se tornarem necessá
rios poderão ser prestados.

Florianópolis (SC), 29 de junho de 1979
A DIRETORIA

(
. ,'
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ASSOCIA.ÇÃO PROFISSIONAL DOS ASSISTENTES
SOCIAIS DE SANTA CATARINA'_

A.P.A.S.$.C.

"

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
De conformidade com os estatutos daAssociação

Profissional dos Assistentes Sociais de Santa Cata
ri na - APASSC, fica convocada a Assembléia Geral
Eleitoral, que elegerá a nova Diretoria dessa Asso
ciação - Biênio 79/81, para o dia 30 de julho pró
ximo, às 20' horas no Auditório da Faculdade de
Serviço Social sito à Rua Victor Konder - 53, nesta.
As inscrições das chapas deverão ser realizadas

no dia 06 de julho das 18,00 às 20,30 horas, na sede
da Associação sita a Rua Duarte Schute!! - 61, nesta
capital.

"

-Ftortanópolis, 30 de junho de 1979

.

\ .Heloisa Ramos de Amorim
Presidente da Comissão Eleitorai
Assistente Social - CRAS N.o 544

Maria Givanete Claudino
Presidente da APASSC

Assistente Social - CRAS - 731

INFORMAÇÕES: RUA TEN. SILVEIRA N.o36-.ED. APOLO-,
405

. TELEFONE: 22-6772 - CRECI N:o 258

APARTAMENTOS
CENTRO: Op 011 - ED. CAMARUS, c/03 quartos, BWC soc.,

sala, copa/cozinha, área serv., dep. emprego e garagem.
CENTRO: Op'037 -SOLARD.aMARTHA, c/03quartos, sala,
living, BWC soc., cozinha, copa, dep. emprego e garagem.
CENTRO: Op 029 - ED. RAMALHO, c/02 quartos, sala, coz.,
área serv., sem garagem.
B. ABRIGO: Op 019 - c/03 quartos, copa, living, coz., área
serv., dep. empreg., e garagem.
COQUEIROS: Op 047 - EO. GONJ. JARDIM CONTINENTE
c/02 quartos, sala, coz., BWC.soc., BWC de serv., área de

serv., e garagem.
CANASVIEIRAS: Op 052 - CONJ. MURAL, c/02 quartos, 01
suite, BWC soc., living, sala de estar, copa/coz., área serv.,
dep, emprego e garagem.
KOBRASOL: Op 003 - ED. GALENA, c/02 quartos, sala de

estar, sala de jantar, coz., BWC soc., 'área serv.r garagem,
churrasqueira, salão de festas e parque infantil c/jardim.

CASAS
COQUEIROS: Op 044. (Praia das Palmeíras) c/01 suite, 02
quartos, BWC soc., living, sala de jantar, sala de jopos,

. coz., dep. empreg., churrasqueira e garagem p/02 carros.
CAPOEIRAS: Op 046 - c/03 quartos, BWC soc., sala estar,
copa, coz., jardim inverno, área serv., dep. empreg., chur-
rasqueira e garagem.

,

BALNEÁRIO: Op 040 - Ô2 quartos, 01 suite, living, sala de

jantar, copa/coz., dep. empregada e garagem.
FLOR DA ILHA: Op 034 - 01 suite, 03 quartos, sala de estar,
s/jantar, living, s/TV, dep. empreg.�. área serv., despensa,·
garagem.
STA. MÕNICA: Op 032 c/01 suite, 03 quartos, s/estar, li
ving, copa e coz., BWC soc., quarto p/costura, dep. em
preg., garagem e churrasqueira.

,

TERRENOS
INGLESES: Op 027 - c/108m frente p/praias 70m de fun
dos. Área �,.tal 7.560m2.
INGLESES: Op 036 - c/14m frente p/praia e 58 m de fun-,
dos. Área total 652m2.
CENTRO: Op 036 � R. Angelo Laporta c/10 x 30 - 360m2.
STA. MÕNICA: Op 043 - c/360m2, no lado direito .

Quando você precisar fazer um
"anúncio classificado em O Estado, verá
como é fácit. Muito fácil e barato.

Basta telefonar para 22-4139 e

esperar pelos resultados no. dia seguinte. ,

Para facilitar o seu anúncio, O
Estado e a Telesc firmaram' um convênio:

, um número exclusivo (22-4139) atenderá o

seu chamado e você não,
.se tncornodamats,
Compra, vende, troca, aluga, acha, etc.,
pois os classificados são a forma,mais
eficiente de você 'encami nhar
o seu negócio.
Até para pagar é fácil. Você só paga muito
tempo depois, juntá com a sua conta telefônica.

Mais fácil, impossível.
'

(SOMENTE FLORIANÓPOLIS)

/

J

Disque224139eespereos,bOns resultados
ATENDIMENTO De segunda à sexta/das a: às 16 horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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OESTADO �' Fpolis,04/Julhol)

Ontem às 10,30 horas. na

Igreja Martin Luther, em

Blumenau, foi celebrado
culto, pela passagem dós 60
anos de casamento do casal

.
Waltrude e Carlos Schnei
der. O casal que tem sete fi
lhos, uinte e seis netos e de
zesseis bisnetos, comemorou
o acontecimento com um al
moço.

FUNCHAL

!'I'ATRIZ: Rua FehpeSchmidt, 27· Ed,l. pias Velho' SObreloja 7· EBT 0800238001

Fones"104821 22·6858, 22·6333 e 22,1436· Telex 0474·n9
F,LORÚ,NÓPOLlS -ILHA DE SANTA CATARINA -,BRASIL

FILIAL: Rua Caetano Oeecke, 111 <Fones 104731,22·5083 e 22·5908· EBT OB0023801.0
9LUMENAU - SANTA CATARINA - BRASIL

. * * *

* * *

* * *

Nossos agradecimentos a

diretoria do Clube Doze de

Agosto, pelo convite para,

logo mais participarmos do
coquetel de apresentação das
Debutantes doBaileBranco.

, .

* * *

Recentemente inaugurou

Telmo Thompson Flofes e os diretores Coronel Adalberto ,vilas Boas. Roberto Schullman, Edllberto Costa, Plínio Bueno e Arturo Andreolli.
durante a visita do Ministro Casar Cals.

'

suaÁcademia de baizetclás
sico, 'no 2.0 andar do edifício
Zahia, a professora Bila
D'Ávila.

* * *

* * *

Participaram ainda, ng ela

boração do estudo, técnicos
da Secretaria dos Transpor
te� e Obras e da Prefeitura
'Mul2Ícipal.

Brito, estão recebendo cum.

primentos pelo nascimento
de Luiz Felipe; ocorrido sé
bado último,

cacional Alto Vale do Itajaí,
em Rio do Sul, um curso

sobre Psicologia Aplicada à

Administração de Recursos
Humanos. * * *

***
Marisley. e Sérgio de Caro

Fomos informados que foi valho com. um jantar no
'bastante concorrida a festa FLOPH,· comemoroü ani.
junina realizada no Iate versário de 'casamento, I
Clube Santa Catarina; na, No.ssos cumprimentos ao Inoite do último sábado. A simpático casal,
promoção do ex-Veleiros, * * *

,

levou gente importante na- Q Sr. João Polli, Gerente da
quela movimentada sede, Empresa Transbnasil em

* * *
nossa. cidade, .está nos in-

Hoje às 21 horas, no Teatro formando que o avião
Álvaro de Carvalho, a Pró- Boeing 727 daquela, em.
música de Florianópolis es-

presa; agora tem novo vôo
.

tará apresentando o recital saindo desta capital às 9,15
de piano do consagrado, horas, direto a São Paulo,
Malcolm Frager. Brasília, Fortaleza e Natal.

A eficiência da empresa ofe
rece imediato vôo de São
Paulo ao Rio de Janeiro.

((ru?eirog JMaritim,o 5
1979-80' LINEA' "C"

•

D[1�UR EMPRESA DE TURISMO comunica que Ja se en-

centram abertasas inscrições para os seguintes Cruzeiros:
1. NATAL., " .. : : Dezembro -1.979
2 - REVEILLON

'

: Dezembro - 1979
3 - TERRA DO/FOGO :

'

: Jane!ro - 1980
4 - MANAUS : .Novembro/rs Janeiro - 1980
5 - PRATA .', ).Fevereiro - 1980
6 - CARNAVAL : Fevereiro -1980
7 - MINI CRUZEIRO Fevereiro - 1980
8 -.CARIBE :

_

'

Fevereiro - 1980
9 .,. NORDESTE Março -: 1980
10 - PÂSCOA ' Março -1980

Na sede daEletrosul, o pre
sidente daquela empresa
engenheiro Telmo Thomp
son Flores; recebeu' à visita

oficial do Ministro' das
Minas e' Energias, Cesar
Cals. O ilustre visitante, não

Quem está aniversariando poupou elogios a perfeita
. hoje é a Sra. Margarida administração durante sua

Olinger Vieira. Em seu permanência na sede daEle
apartamento' a Sra. Vieira. trosul. Na recepção ao Mi
recebe Sras. de nossa socie- nistro elém do presidente
dade para um chá. Thompson Flores, Coronel

Vilas Boas, Roberto

Sch.ullmann, Plínio Bueno,
Ediberto Costa e·ArturoAn
dreolli.

O governador Jorge Bor
nhausen presidiu no salão
de atos do Palácio Cruz e

Em Brasília acaba de ser . Souza, a solenidade de en

confirmado o nome. do Te-' trega do Estudo de Trans
nente Coronel Rubens Amo: portes Urbanos da Grande
rim Souto, para o cargo de Florienópolis, trabalho ela
Assistente Secretário do borado em conjunto pela
Yice-Chefe do f!;stado. Maior Empresa .Brasileira 'dos
do Exército.

'

Transportes Urbanos e Em

presa Brasileira de Plane-s
jamento dos Transportes.'

*,* *

Margarete Bertollo e Clóvis
Andrade, estão de casa

mento marcado para o pró
ximo dia quatorze, às deze
nove horas e quarenta e

cincominutos, na IgrejaMa
triz dá cidade de Criciúma.
A recepção aos conoidados, .

será no salão de festa do Crio,
.

ciúma Clube .

***

Em solenidade presididd
pelo Governador Jorge Bor
nhausen no Palácio Cruz. e
Souza;a Secretaria da Edu

cação firmou' convênio com

45 municípios, visando à ex

pansão e ao aperfeiçoamento
do ensino do 1.0 Grau da
rede municipal.

***

* * *

Acaba de receber uma inve

jável coleção de lustres para
requintada decoração a

Casa dos Lustres que vem Na singela Capela doDivino
atendendo seus clientes com ' Espírito Santo realizou-se a

A Fundação Catarinense do categoria de grandes capi- bênção do casamento de Iara
Trabalho, através do' Pro-. tais. * * * Lapa Pires e Sérgio Freitas
grama de Desenooluimento .Cumprimentamos a SI a. Wolk. Apôs a bênção, na re

de Executioos de Santa Ca- Amália Bossle Campos, pelo sidêncià do Sr. e, Sra. Dr.
tarina � do Projeto de Desen- seu aniversário ocorrido na R'6{jé"'�o Lapa Pires, os noi-
voluimento de Executivos da' . semana que passou. vos receberam cumprimen-
Indústria, realizará de 5 a 7 * * * tos durante. elegante recep-
dejulho, na Fundação Edu- .Tereza e Luiz Fernando ção.

* * *
.

FRIGORíFICO SEARA SIA
C.G.C.86.261.377/0001-10

INSCRiÇÃO ESTAOUAl; 250.225.565
CONVOCAÇAO ASSEMBLEIA GERAL EX

TRAORDINÁRIA
Ficam convidados os senhores acionistas do

Frigorífico Seara SIA, Av. Paludo s/n.? Seara
se para uma Assembléia Geral Extraordinária
a realizar-se nodia 14/07/79 às 10:00 horas na

sede social da empresa para delibera:-am
sobre o seguinte:

ORDEM DO DIA

1 - Alteração do artigo 5.° e 20.0
2 - Outros assuntos de interesse da Sociedade.

,

Seara, 28 de junho de 1979
Américo Paludo

'

Diretor

t

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
o SINDICATO DOS EMPREGADOS EM EMPRESAS

'DE RADIODIF:USÃO E TELEViSÃO DO ESTADO DE SANT,A
CATARINA •. convoca seus associados no pleno gozo de
seus direitos sociais. a se reunirem em ASSEMBLÉIA
GERAL ORDINÁRIA. a ser realizada na sede social. à Rua

Deodoro. 22. 4.0 Andar. Sala 41. no dia 9 (nove) do cor

rente, às 19.30 (dezenove e,trinta) horas, em primeira con

vocação e às 20 (vinte) horas, em segunda e última convo

cação com qualquer número de associados presentes.
para deliberação sobre a seguinte

ORDEM, DO DIA:

1- apreciação. discussão e votação por escrutínio
secreto. do Relatório da Diretoria sobre as atividades do
exercício de 1978 e os respectivos Balanços Financeiro e

Patrimonial Comparado, com suas peças complementares
e o Parecer do Conselho Fiscal;

2 - assuntos g.�rai�.

Florianópolis, 3 de julho-da 1979

commUI

Rua Felipe Schmidt, 83 - Te1efone (0482) 22..;2324 - Florianópolis � S.C.

-

-

CENTRO,mpleto
-

,

azinha e banheir�i�� _ CAPOEIRA�ENTRO.
L 031 - Kitine\e c��OI quarto s/b��;etadO. banheIro. gem e demaiS
L-02S-AP - Apto c/OI quar\?, aCCENTRO, de serviço. gara
L_025-AP -,Ap,to com banheIro, Ia erA "L". area , de inverna.
L-aOS - Kitlnete c/03 quartoS,

sa
'ia'ianderia, lardlm022-AP - APto STREITO, urrasquelra. NAS�ependê·ncias. E c/03 quar\OS,c: COQUEI�OS. aragem. CAMPlda, t�lefone -

L_06S-CS - ca:ais dependencl8sala. ban,helro'd�pend. emprega .

garagecmse_�asa c/03 qua�i��� sala. cozmha. . I área de serVIÇO e

L 066- a c/02 qua WC sOCla.
-063-CS - Cas

'te sala. 6 . CAPOEI-L- artos. SUl .

de serVIÇO
- ,

CENTRgs _ Casa c/02 d�EIROS, inha, 6wc.
área ,

';,�:��edor �����i�Oquartos. sala. coz . h banheiro, 6AR�:ç::�SBARR,EI- ,

L_037-CS -

sala, cozln
a.

de servIÇO, ga
RAS CS _ Casa c/03 qu:;��:: sala. 6wc, área rn Bwc, EstreitoL-069-

CS _ Casa c/03 qu
I-O de beleza ��RREIROS,L-060- " laia OU sa a

cozinha,
RaS

C Sala p/escn�ono'02 banheiros eCENTRO,L-027 -E
-

Sala c/divlsona, acarpetadO,
t:��lg : Sala db.nh"'o

e

•

to
terra\Estrel .

.

I

rral
PLANTÃO: SÁBADOS, DOMINGOS E FERIADOS.

Casa de luxo com suíte, O�' ·Aproveite. esta oportunidade
dormitórios, living, sala de jan- rara .de sua vida!

.

tar, BWC social, ampla co- APARTAMENTOS PRONTOS.
zinha, área de serviço, depen- PARA MORAR.
dência de empregada e gara- Com apenas Cr$ 25.000,00 de

gemo Terreno todo murado; I?- entrada, �ocê pode comprar
calizada no "Kobrasol" o mais seu apartamento com 02 dor-

moderno parque residencial mitórios, BWC, sala, cozinh�,
da cidade. área de serviço com BWC auxr-

Preço Cr$ 950.QOO,90 liar e garagem. Acabamento

Pouçança Cr$ 100.000,00 (a de primeira qualidade com

combinar), aberturas de alumínio. Venha
Saldo .totalrn. fi nano Cr$ conhecer as últimas unidades

.850.000,00 (use seu FGTS) que ainda ternos.
CASAS COM FINANCIA

MENTO TOTAL
A 15 minutos do centro em

lugar alto e aprazível, com

vista para o mar. Casa com 03
dormitórios de alvenaria Q com

sala - cozinha, BWC social e

área de serviço.
Terreno de 360,00 m2 todo
murado, rua calçada, água,

2.0. crec\ 128 Fana: luz, Ônibus na porta, colégios e'
HUGO :���;��':;:'.LOPES

.

Rua=-J.� . Esueíto. 44.2896
comércio atuante.

l���--�------�\�i--------
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